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El agua sigue pasando.- Mientras unos y otros continúan enzarzados en 
las disputas bizantinas sobre si son galgos o podencos, el agua sigue atravesando 
nuestra provincia camino de tierras murcianas: esta fotografía, tomada en la tarde 
de ayer, demuestra que el Trasvase Tajo-Segura no ha dejado de ser el camino 
por donde se pierde esa riqueza líquida, imprescindible para el desarrollo de 
nuestra provincia y región.

El grupo municipal socialista 
del Ayuntamiento de Albacete 
sigue sorprendiendo a los ciu
dadanos con sus últimas deci
siones. Tras saberse que se gas
tarán 8 millones de pesetas de 
los contribuyentes en una 
exposición electoral la próxima 
Feria, ahora se ha conocido 
que el terreno “regalado” del 
sector 1 en un primer momen
to a Geprovisa y que generó 
encendidas protestas ha sido 
zanjado con sólo cinco millo-

nes de pesetas (el terreno tiene 
casi mil metros cuadrados) lo 
que ha indignado al partido de 
la oposición Izquierda Unida, 
mientras que el PP decidía abs
tenerse. Para completar el día. 
el proyecto de la biblioteca en 
el Depósito del Sol ha pasado 
de los 50 millones presupues
tados en un primer momento 
a los 135, lo que a juicio del 
PP e IU es un dispendio.

H
a pasado poco 
más de un mes 
y nuestra alcal
desa, su equipo de 

gobierno y su partido, el 
PSOE, no han sabido 
entender el mensaje que 
“cariñosamente” les 
mandó el electorado de 
la capital el 12-J. Parecen 
olvidar que un 72,56 por 
ciento de los ciudadanos 
votaron a otros partidos, 
principalmente al PP e 
IU, y que sólo 17.434 
personas siguieron con
fiando en sus siglas.

Embriagados de 
amnesia no quieren reco
nocer que los errores de 
su política municipal 
influyeron en la catástro
fe electoral, aunque den
tro de su propio partido 
ya se lían encargado de 
recordarlo. Pero puede 
lo cerril, la sinrazón, y 
de ahí que no sorpren
dan sus últimas decisio
nes que son vergonzosas 
bofetadas al respeto de 
los albaceteños.

Ocho millones de 
nuestros bolsillos para 
cantamos en un 
“NO-DO ferial” sus 
mediocridades; extraños 
“regalos” a una promo
tora urbanística y dispen
dio de 135 millones en 
un proyecto nada renta
ble. Y mientras, ponen 
zancadillas a una empre
sa que quiere invertir 
5.000 millones y crear 
500 puestos de trabajo.

Irse a casa, como míni
mo, sería lo mejor para 
Carmina y compañía.
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Ni frío, ni calor
MAITE VAZQUEZ DEL RIO

Todo 
depende de 
cómo se 
quiera 
consolidar la 
recuperación 
económica, 
que ya parece 
que ha 
llegado

l IPC, la inflación registrada el pasado junio, no 
es ni buena ni mala. Ha subido una décima menos 
que en el mismo mes del año pasado, pero poco 

a poco nos vamos situando en niveles próximos a los obje
tivos que el Gobierno se fijó para todo el año, el 3,5 
por ciento. Estamos a 1,4 puntos de ello y nos quedan 
por delante meses altamente inflacionistas, como son sep
tiembre y octubre o el propio diciembre. Tampoco se puede 
olvidar que la reactivación de la economía traerá consigo 
más inflación.

El equipo económico del Gobierno no ha sabido encon
trar la receta para situar la inflación en niveles que dejen 
de preocupamos. No en vano, cuando la crisis económica 
estaba en su punto más álgido, cuando la actividad del 
país estaba prácticamente paralizada, los precios seguían 
subiendo en una incesante escalada hacia el desastre.

Hay que esperar todavía lo que el Gobierno y sus socios 
catalanes pronostiquen para el próximo año, dentro de 
unos presupuestos que, una vez más, irán marcados por 
la austeridad y el rigor. Mantener la protección social, 
reducir el déficit público y, sobre todo, crear empleo son 
los objetivos que se han enunciado para las grandes cuentas 
del país de 1995. A los ciudadanos nos esperan todavía 
semanas de mensajes esperanzadores sobre la recuperación 
de la economía. De momento, la destrucción de puestos 

de trabajo parece que ya ha tocado fondo, aunque w® 
recordaba el pasado martes el ministro de Trabajo, M 
Antonio Griñán, las clases más débiles son las que sopoi>2!' 
con más virulencia los excesos inflacionistas y los ® 
índices del déficit público a través de los >’”P’S

Ya hay un dato positivo, se deflactará la tarifa del IR ■ 
es decir, se le añadirá la inflación a la hora de que 1® 
contribuyentes se pongan al día con Hacienda, algo<P 
este año no se ha hecho. La inflación, por tanto, es de e 
minante para el bolsillo del ciudadano. No sólo poN 
se incrementen los precios de los productos que 
mente consume, sino porque siive de referencia pawfl 
se les fije su salario, la subida del alquiler de la vivie^^^ 
se establezcan las subidas de las pensiones o del » 
Mínimo o se tenga que pagar más o menos a Hacií; - 
Cuando más importante es el control de este P^'^^jij 
menos se ve que el Gobierno esté adoptando w 
para corregirlo. Más bien lo deja a su libre a

La moderación salarial de este año está 
a que los precios no se disparen -con ‘incrementos 
que rondan el 3 por ciento-, pero basar sólo e ^^^^ 
de la inflación en los salarios de los trabajadores es ^^ 
siada dejadez para una etapa en que se precisan nía 
das y menos incertidumbre política. j^ ,^

Todo depende de cómo se quiera consolidar . 
peración económica, que ya parece que ha 8

Los Leones EI tirón

EDUARDO 
CANTOS

n Albacete se ha 
creado el Club los 
Leones. En él hay 

inscritos cerca del medio 
centenar de personas pro- 
cedentes del mundo 
empresarial, de las finan
zas, de la gestión y direc
ción de entidades priva
das, etc, que forman un 
amplio abanico represen
tativo dentro de nuestra 
sociedad. Esta historia, 
que en nuestra ciudad tie
ne una vigencia de unos 
cuantos días, por lo que 
se refiere al ámbito inter
nacional data del año 
1917, en que en la ciudad 
de Chicago la inició un tal 
Melvin Jones. Desde 
entonces el “Lions Clubs 
Internacional” ha pasado 
a ser la organización de 
servicio más grande del 
mundo, representada por 
38.000 clubes, y con un 
número de socios que 
excede el 1.300.000, en 
más de 161 países.

El objetivo fundamental 
de la organización es el 
de servir al prójimo sin 
tener en cuenta nada que 
se refiera a la cuestión 
política, religiosa, raza o 

interés personal de sus 
socios... Otra cosa que 
conviene poner en claro, 
es, que el “Leonismo” no 
representa, ni es, ninguna 
asociación secreta.

Por el mundo entero el 
“Leonismo” aglutina a 
gentes de las más diversas 
clases sociales, profesiona
les e, incluso, intelectua
les, que tienen en común 
su buena voluntad puesta 
al servicio de una causa 
que vaya a beneficiar a los 
demás mitigando sufri
mientos o satisfaciendo 
urgentes demandas de “los 
semejantes desafortuna
dos”.

Bueno, pues esas posi
bilidades en Albacete se 
puden alcanzar, también, 
desde el momento en que 
-como ya hemos dicho- el 
Club los Leones se ha 
hecho carne en nuestra 
sociedad. ¡Ah!, y no se 
preocupe. Si usted les inte
resa ya irán a por su cola
boración. En el Club los 
Leones las inscripciones 
únicamente se pueden 
hacer si vas acompañado, 
o eres introducido o ava
lado por un socio.

RAMON 
BELLO 
SERRANO

P
esa ya mucho julio 
en las portadas de los 
diarios y en la infor
mación de la política. El 

minutero estacional adviene 
con prisa y los comentaristas 
y partidos anhelamos el mes 
de agosto, el único mes que 
sestea el calendario, propi
cia periódicos delgados e 
informativos muy volcados a 
lo deportivo. Agosto es el 
gran peréntesis al que se 
aferra la Administración, el 
ínterin para desarrollar nue
vas políticas y estrategias, 
también el dial para sinto
nizar eventos de importan
cia, tal que fechas de elec
ciones y así. Este año del 
94 está demandando la lle
gada del mes de agosto en 
un grito piadoso y emotivo, 
deseoso el país de abando
nar la fiebre y hallar el repo
so de unos días, ganándole 
al tiempo horas de quietud 
absoluta, como los hepáti
cos. Julio se nos viene pesa
do y calmo, interminable 
diría yo, inmisericorde en la 
publicidad de las corrupte
las, julio, un mes al que es 
preciso aguantarle el tirón 
hasta que el país se duerme 
por entre el aceite broncea
dor, los platos combinados 
y el olvido de la siesta.
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¿Dónde está la izquierda? Dos minutos
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esde que cayó el muro de 
Berlín y los países del este 
de Europa abandonaron 

el socialismo real como fundamen
to político y fórmula de concepción 
del estado, parece que el eterno 
debate de derechas e izquierdas ha 
pasado a un segundo plano inexis
tente. Algo así debe entender Julio 
Anguita cuando anuncia el fin de 
las siglas.

El líder de Izquierda Unida ha 
dado un paso político de especial 
trascendencia. El pacto de IU con 
el PP para hacerse con la presi
dencia del Parlamento andaluz y 
el llamamiento de Anguita a poder 
pactar con quién le da la gana, 
tenga las siglas que tenga, deja 
abierta la puerta a todo tipo de 
interpretaciones, pero sólo quienes 
han entendido la Democracia como 
la ocupación del poder pueden cali
ficar de “paranóico” al dirigente 
de lU por su pacto con el cen
tro-derecha. La izquierda está don
de debe estar.

AI margen de programas polí
ticos concretos, de diferencias sus
tanciales en políticas sociales y eco
nómicas, la izquierda -en su con
cepto tradicional- está en la nece
sidad de regeneración de la Demo
cracia, de control al poder ejecu
tivo, de recuperación de las ins
tituciones, de defensa-de la libertad, 
etcétera. Y en eso, parece, no hay 
grandes diferencias entre IU y el 
PP. Eso no quiere decir que el 
PP sea la izquierda, ni mucho 
menos, sino que los valores que 
se defendieron durante años desde 
posiciones progresistas ahora son

elemento esencial en la concepción 
política de cualquier partido que 
se encuadre dentro del marco cons
titucional. Salvo el PSOE.

Para los socialistas la izquierda 
sigue siendo la ocupación de todo, 
y si una parte de la izquierda pacta 
con una parte del centro-derecha 
en bien de la democracia, de los 
ciudadanos y de las instituciones, 
al PSOE le irrita. González puede 
pactar con Pujol -la derecha más 
dura del país- todo lo que a Pujol 
le de la gana, aunque sea -y lo 
es- en perjuicio del resto. González 
se puede vender a una determinada 
burguesía catalana para mantenerse 
en un poder deslegitimado por las 
urnas. Puede pactar con ellos los 
presupuestos de todos los españo
les, darles lo que pidan, bajarse 
los pantalones ante Pujol y dejar 
que sea el líder catalán el que 
gobierne -en la sombra, en secreto 
y bajo sospecha- el Estado.

Pero si IU y el PP alcanzan un 
acuerdo para regenerar el Parla
mento andaluz, entonces eso es un 
pacto “a la griega”, un acuerdo “an- 
ti natura”, etcétera, etcétera. Gon
zález ha perdido la izquierda, la 
derecha, el centro y cualquier resto 
de honestidad democrática.

Menos mal que en la oposición' 
todavía se tienen en cuenta deter
minados valores que antiguamente 
pertenecieron a una izquierda que 
ahora está diluida, pero que ha con
seguido introducir en la sociedad 
elementos que salvaguardan esos 
valores y los hacen universales, o 
casi.

DIMAS 
CUEVAS

engo entendido que hoy todos 
debemos estar contentos por
que, en tierras francesas, un 

señor subido en una bicicleta ha corrido 
doscientos y pico kilómetros en un par 
de minutos menos que otros señores que 
pedaleaban en aparatos similares. Por lo 
que se ve, el hecho de que el primer 
señor disponga de pasaporte español es 
algo que debe hacemos sentir orgullosos 
a todos cuantos tenemos su misma 
nacionalidad.

Al parecer, esos dos minutos de dife
rencia son algo así como la venganza 
patria contra un tal Tassotti, que se equi
vocó de cancha y pensó que el área 
pequeña de un campo de fútbol en tierras 
norteamericanas era un ring de boxeo. 
Los dos minutos (¿cuándo dieron tanto 
de sí apenas ciento veinte segundos?) 
han de servir también, por lo visto, para 
que todos olvidemos nuestros restantes 
problemas e incluso nuestros complejos 
históricos; con ellos se tapa y se com
pensa la leyenda negra, la Armada Inven
cible y hasta la derrota del noventayocho.

Los famosos dos minutos fueron ayer 
motivo y ocasión de conversaciones eufó
ricas, del tipo “hay que ver, los españoles, 
qué bien puestos los tenemos”. Cada uno 
de esos dos minutos ha hecho méritos 
suficientes para pasar a los anales de 
la historia, y ha transformado la sen
sibilidad, la fortaleza física, el coeficiente 
intelectual y la autoestima de millones 
de personas que, repantigados en sus 
sillones, sudaron la sobremesa dando 
pedaladas imaginarias en una versión lai
ca y deportiva de la comunión de los 
santos.

Con dos minutos como ésos, ¿quién 
necesita décadas o siglos de progreso y 
desarrollo? Que inventen ellos, que noso
tros con ganar el tour tenemos bastante.

Delitos morales

15 .

: %
 ^ 

^
 ̂W

 %
 %

 ^ ̂
 ^.

 m
^^

-- 
“ W

o de Mariano Rubio y De la Concha 
constituye todo un ejemplo de cómo 

>. deben actuar, a partir de ahora, el 
Ministerio del Interior y el de Justicia para 
*ograr que la verdad aflore en los oscuros 
casos de corrupción. El mejor servicio que 

.^^ prestado últimamente a la causa de 
^ justicia ha sido poner en la misma celda 

los dos sujetos durante un buen puñado 
días. Es muy probable que nunca sepamos 

con certeza todo cuanto sucedió en la peque- 
celda de Carabanchel las semanas que 

ambos pasaron encerrados y juntos. Pero sí 
oemos una cosa: entraron como amigos y

han salido como enemigos. Y eso ha pro
piciado que uno de ellos, De la Concha, 
empiece a cantar. Pero a lo que íbamos: 
la técnica de poner juntos a los ladronzuelos 
da resultados. Ahora están en la misma celda 
carabanchelera Sotos y Barrabás. No sabemos 
si entraron amigos, porque cada uno entró 
por su lado, pero es probable que salgan, 
si es que salen como dos enemigos mortales. 
Y entonces puede que cante la gallina y sepa
mos el grado de choricería que ambos alcan
zaron, Por lo que se oye, huele mucho a 
pocilga en esa celda. El espectáculo, en cual
quier caso, es lamentable. Nunca la vida públi-

ca española alcanzó grados tan bajos de mora
lidad. Y lo malo es que nos estamos acos
tumbrando, lo mismo que nos acostumbramos 
a los horrores de Sarajevo y los hechos terri
bles de Ruanda. La capacidad humana de 
adaptación a lo terrible es infinita. Los Rubio, 
De la Concha, Sotos, Roldán, Conde, De 
la Rosa, no son sólo responsables de delitos 
de apropiación indebida, no son sólo unos 
chorizos. Son mucho más que eso: están per
virtiendo nuestras almas. Y lo triste del caso 
es que, para los delitos morales, que son 
los peores, no hay en nuestros códigos penales 
ninguna precisión en las condenas.
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Recuerdos de mi niñez

AI Teatro Circo (in memorión

5

eyendo el diario La Tri
buna, me encuentro 
con un artículo que se 

titula “Recuperación definitiva 
del Teatro Circo” de D. Javier 
López Galiacho Perona, -al 
leerlo, al igual que otros artí
culos anteriores sobre el mis
mo tema, observo con agrado 
¡cómo no!- que todavía sigue 
en el recuerdo de todos los 
que hemos nacido en Albacete, 
aquél esplendoroso Teatro Cir
co que mi tío (Bienvenido 
Herreros) supo darle a la ciu
dad de Albacete.

Se me agolpan los recuerdos 
por aquello de que en nuestros 
años infantiles, El Teatro Cir
co, era para nosotros, y mis 
primos -todos de la misma 
edad-, algo así como -“La casa 
madre”- “cuartel general” y 
“lugar de juegos”- (entre las 
horas de descanso, después de 
la “sesión infantil” y la “sesión 
de la tarde”). -Teníamos todo 
el Teatro Circo para nuestros 
juegos, en esa semi-penumbra 
en que lo dejaba el encargado 
que tenía mi tío- y que he 
de confesar, era como nuestro 
“mayor enemigo”, por las “ta
barras” e inquietudes a la que 
nuestra infantil inconsciencia 
lo sometíamos, -subiendo has
ta “gallinero”, pasar a las pla
teas, al patio de butacas, etc, 
etc,, en nuestro afán del juego 
del escondite- ¡nada menos 
que todo un Teatro Circo para 
nuestros juegos!

¡Qué de recuerdos! todavía 
está en mi memoria, cuando 
nos adentrábamos -no sin cier
to temor- por la aventura que 
suponía, el metemos por 
detrás del escenario, y yo 
mirando hacia arriba contem-

piaba los varios telones colga
dos en hilera entre maraña de 
cordajes que la imaginación 
infantil me hacía ver como un 
gran barco de vela presto a 
surcar las aguas de la fantasía.

Seguíamos adentrándonos 
por el interior del inmenso 
escenario, subiendo a los 
camerinos, donde en tiempos 
de revistas, subían y bajaban 
las coristas en sus rápidos cam
bios de vestimenta, más o 
menos ligera. -Y nosotros, si 
lográbamos evitar la vigilancia 
del encargado y por aquello 
de ser “de la casa”, subíamos 
a los mencionados camerinos 
a verlas cambiarse, ya que en 
su rapidez por estar en escena, 
ni se preocupaban de cerrar 
puertas- incursión la mayor 
parte de las veces “infructuo
sa” pues teníamos que huir, 
no sin algún “pescozón” que 
nos daban, al par que algunas 
irónicas observciones, que a lo 
largo del tiempo y de los años 
he recordado, y ha venido a 
mi rostro una sonrisa no sin 
cierta nostalgia.

También recuerdo ¡cómo 
no! el cuarto que tenía “el 
jefe”, al lado del escenario, 
según se encontraba al Teatro 
Circo por el pasillo de “pla
teas” izquierdo al final de 
entrada al escenario, era la ofi
cina o “contaduría” centro 
neurálgico de la administración 
del teatro y que llevaba per
sonalmente mi tío Bienveni
do.... ¡señores! -aquello no era 
una oficina, era... ¡un museo!, 
en que todas las paredes esta
ban repletas de fotografías, 
todas dedicadas a “don Bien
venido”.

Cuando mi tío, -severo don-

de los hubiera- y al cual yo 
le guardaba un enorme respe
to, al par que mucho cariño; 
halagado en gran manera por 
mis preguntas sobre las foto
grafías, -me decía: mira; esa 
que ves en la foto, era La Che
lito, y con su recia mundología 
y con cierta “delicadeza” me 
contaba anécdotas sobre ella, 
hasta los límites que mi edad 
le permitía contarme, y que yo 
ya empezaba a “intuir”, esa 
otra es Catalina Bárcena, 
aquel, Ramper, esa de allá, 
Luisita Esteso, este otro, 
Rafael Rivelles, Marcos 
Redondo, Sagi-Barba, 
Sagi-Vela, Amparo Rivelles, 
Los Vieneses, -¡qué sé yol- 
todas las paredes llenas a cada 
cual más famosos, tantos había, 
que mis recuerdos son ya 
borrosos, sólo tengo fresco en 
mi memoria, el respeto y admi
ración con que escuchaba a mi 
tío, en las no muy frecuentes 
veces que me llamaba, “seve
ramente” me hacía sentar, y 
a su manera, me iba desgra
nando el hilo de sus recuerdos 
sobre las fotografías (¡que 
mala suerte la mía no tener 
memoria para recordar tantas 
cosas por él contadas!). Se pue
de decir que era la historia 
de España de la Zarzuela, de 
las compañías de grandes revis
tas. Obras de teatro, y también 
espectáculos circenses, (que yo 
llegué a ver algunos en mi 
niñez).

¡Qué habrá sido de todas 
esas joyas de fotografías! ¿será 
posible que se hayan perdido? 
y el Teatro Circo, ¿hay que 
esperar a que ocurra como lo 
del Teatro Aguado de Elche? 
“hecho cenizas!.

'c

AVISO
Con el objeto de mejorar la calidad del servicio 
eléctrico, estamos realizando trabajos en nues
tras instalaciones. Por este motivo, nos vemos 
obligados a interrumpir temporalmente el sumi
nistro en:

Día 15 de Julio Hora
Salobral:
* C/ Mayor, Del Cura, Estanco, Plaza Mayor y

Ctra. Anguijes de 13 a 14

Durante el tiempo señalado les recomendamos 
que, por seguridad, guarden las mismas pre
cauciones que cuando el suministro no está 
interrumpido, dado que las líneas eléctricas se 
encuentran en tensión a todos los efectos.

Flogamos a nuestros clientes afectados disculpen 
las molestias, agradeciéndoles de antemano su 
colaboración.

Albacete, 13 de Julio de 1994

II
IBERDROLA

Por lo menos en éste habían 
iniciado las primeras labores 
de restauración, pero por lo 
visto “ha sido peor el remedio 
que la enfermedad” ¡por favor! 
¿es qué nunca van a tomar las 
precauciones necesarias, que 
estos viejos edificios requie
ren?

El Teatro Circo, aparte del 
estado ruinoso en que ya se 
encontraba antes de la expro
piación, y que sigue de forma 
ya francamente alarmante, es 
para que ya se hubiesen per
catado, y tomado las medidas

necesarias,

Albacete, Y . 
pasado *o? 
frutando del esp ^ „

Circo, ^^5^® ‘*'^
todo, los que h 
de sus
-pedimos- 
tarde, M^^^tauratif' 
tiempo de ¡jr^-

hijo y nietos- 
de! Teatro Circ

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

CONCURSO PUBLICO PARA ADJUDICAR EL SER
VICIO DE ACOMETIDAS DE AGUA Y SANEAMIENTO, 
A DOMICILIOS PARTICULARES, EN LA CIUDAD DE 
ALBACETE.

1 .- OBJETO.- El servicio de acometidas de agua y saneamiento, 
a domicilios particulares, en la ciudad de Albacete.

2 .- PRECIO.- El precio del contrato será ofertado por los concursantes, 
teniendo en cuenta las especificaciones de las Bases Técnicas.

3 .- PLAZO DE PRESENTACION DE PROPOSICIONES.- Hasta las 
trece horas del día 27 de julio de 1994.

4 .- LUGAR DE PRESENTACION DE PROPOSICIONES.- Negociado 
de Contratación de la Secretaría de este Excmo. Ayuntamiento.

5 .-DIARI0S OFICIALES.- En el Boletín Oficial de la Provincia n® 78, 
correspondiente al día 4 de julio de 1994, aparece inserto este anuncio 
con las circunstancias detalladas.

Albacete, 6 de Julio de 1994
EL SECRETARIO GENERAL
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Julioá El proyecto para la construcción de 
una biblioteca en el Depósito del 
Sol se ha disparado, pasando de 
los 50 millones del presupuesto 
inicial a 135 millones I

Mientras que lU considera que el terreno vale por lo menos 20 millones

j El PSOE sólo pide 5 millones por
la parcela municipal de 927 m

P ^^^ 9ue en lo que al sector 1 se refiere 
'an ^^u ^^^^^^^^^ ^ Izquierda Unida nunca 
One ^/ •^ ^ ^^ acuerdo. AI mismo tiempo
•Íf la ?f^^^ ^^ gobierno está dando todo tipo 

^. ^^ Promotora del nuevo centro 
^^^h Izquierda Unida sigue rechazando de

lleno Ia implantación de un segundo híper en 
la ciudad. Así, cuando parecía que IU había 
logrado por lo menos que el Ayuntamiento exi
giera a Geprovisa una compensación por la par
cela municipal de 927 metros que se detectó 
posteriormente, el tiempo ha demostrado que

el gesto del Grupo Socialista no era más que 
un mero acto simbólico en un intento por zanjar 
de una vez por todas al asunto. Finalmente, 
el equipo de gobierno ha decidido pedir una 
compensación de cinco millones por los 927 
metros, cantidad insufíciente para IU.

E.P.

ión
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Según el Grupo Socialista, 927 metros en el sector 1 valen cinco millones de pesetas.
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tema de fondo que es la nega
tiva total y absoluta de Izquier
da Unida al centro comercial 
del sector 1”.

Por lo menos 20 millones

Por su parte, el portavoz de 
IU indicó que “con todos los 
respetos hacia el arquitecto 
municipal, no estoy en abso-

luto de acuerdo con la valo
ración que ha hecho y estoy 
completamente seguro que 927 
metros en el sector 1 no valen 
5 millones de pesetas”.

Según señaló López Ariza, 
“hoy en día en Albacete, a 
5.000 pesetas el metro cuadra
do sólo se paga el suelo rústico, 
pero en ningún caso suelo 
urbano. Aunque la valoración

del arquitecto tiene su lógica, 
desde mi punto de vista la par
cela municipal vale por lo 
menos 20 millones de pesetas”.

El Grupo Popular optó por 
abstenerse, al igual que hizo 
en el último Pleno cuando se 
sometió a votación el recurso 
presentado por Izquierda Uni
da referido a la polémica 
parcela.

“Invertir 135 
millones en una 
biblioteca en el 
Depósito del Sol 
es un auténtico 
dispendio”

E.P.

El proyecto para la 
creación de una biblio
teca en el Depósito del 
Sol al final se “ha dis
parado”, y lo que un 
principio iba a costar 50 
millones de pesetas por 
decisión del equipo 
socialista va a tener un 
presupuesto de 135 
millones de pesetas.

El Grupo Popular e 
IU votaron ayer en con
tra de dicho proyecto por 
considerar que la ciudad 
tiene otras prioridades y 
que las arcas municipales 
no están lo suficiente
mente saneadas para 
afrontar una inversión de 
semejante calibre.

El portavoz de 
Izquierda Unida expresa
ba su perplejidad ante la 
decisión del Grupo 
Socialista señalando que 
“yo no entiendo nada. 
Cuando se supone que 
es imposible reducir el 
déficit y el endeudamien
to no se les ocurre otra 
cosa que gastarse 135 
millones”.

Para IU, esta nueva 
iniciativa socialista en un 
“auténtico dispendio” 
que demuestra que el 
equipo de gobierno “ya 
no mide el dinero públi
co”.

Por su parte, la con
cejala popular, Isabel 
Egea, manifestó que “mi 
grupo considera mucho 
más oportuno ajustarse 
al presupuesto origina
rio”.
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Sesún el rector, no como una mera declaración sino como una colaboración científica

La Universidad se adhiere
al Manifiesto del Agua

El servicio de _ 
Protección Chil ^ 
aconseja a los 
bañistas extremíi 
las precaucioDtsJ “ 
las Lagunas de 
Ruidera

Teresa ROLDAN

La Universidad de Casti
lla-La Mancha a propuesta de 
los departamentos de Produc
ción Vegetal, Agroforestal, 
Ciencia Jurídica, Geografía y 
Economía y Empresa, se 
adhiere al Manifiesto sobre el 
Agua así como a la moción 
aprobada por el Pleno de la 
Diputación.

Según explicó ayer en rueda 
de prensa el rector de la Uni
versidad, Luis Arroyo, el sen
tido de esta adhesión está en 
identificar el problema del 
agua con uno de los problemas 
históricos de la región, fruto 
del desequilibrio entre el ori
gen del agua y su aprovecha
miento y que se ha agravado 
como consecuencia de la 
sequía y de la evolución en 
la producción agrícola, lo que 
ha motivado a su vez proble
mas de sobreexplotación de los 
acuíferos y medioambientales.

En este sentido, Arroyo indi
có que la Universidad como 
institución aborda el problema 
del reparto del agua desde el 
principio de la racionalidad y 
la solidaridad, y agregó que el 
compromiso de la Universidad 
no se agota sólo en una decla
ración sino que va más allá 
“en el sentido de colaborar 
desde el saber científico con 
la realización de trabajos de 
investigación en materia de 
agua”.

El rector de la Universidad 
regional, que enumeró los tra
bajos y proyectos que existen 
en las distintas áreas de la Uni
versidad relacionados con el 
tema del agua como la primera 
tesis doctoral que se hizo en 
la Facultad de Derecho de 
Albacete sobre la Ley de 
Aguas o un monográfico sobre 
el riego o la reunión de exper
tos que acoge en estos días 
la región para el estudio de 
la desertización, anunció que 
para el mes de octubre está 
previsto la realización de un 
Encuentro multidisciplinar 
sobre los recursos hídricos y 
el aprovechamiento del agua 
que tendrá su sede en el cam
pus de Albacete y acogerá a 
expertos y responsables de las 
cuencas hidrográficas, entre 
otras personalidades.

Por su parte, Francisco Del
gado Piqueras, profesor titular 
de Derecho Administrativo de 
la Facultad de Derecho de 
Albacete insistió en que los 
derechos históricos sobre el 
agua es un mito que hay que 
desechar porque por el hecho 
de que la cuenca de un río 
esté en una comunidad no sig
nifica que ésta tenga que adue
ñarse del agua de la misma. 
En este sentido, precisó que 
no existe ningún precedente 
jurídico que otorgue ningún 
derecho histórico sobre las 
aguas a otras comunidades 
autónomas que se abastecen 
del Júcar, citando para ello

1

La Universidad se adhiere al Manifiesto del Agua desde el punto de vista de colaborar desde el saber científico.

Hi

Luis Arroyo explicó que la Universidad aborda este problema desde el principio de la racionalidad y solidaridad.
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El responsable pro<;’ 
Protección Civil de ' 
Real, Manuel Trujilte' 
que las Lagunas de ® 
arrojan una estadísW^ 
elevada en muertes peí 
gamiento.

En general, los ' 
Las Lagunas.de RuideJ^ 
mucho trabajo, según 
provincial de 
que recomendó a to 
sonas que decidan ace 
este espacio natural, Q 
men las precauciones 
de tomar un •’^?; j.j. 
los sentidos: ’ngest*° u 
das abundantes o 
incluso midan susí^® ^ 
do decidan 2^^®''®^.# 
algunas de las ^.^S^^ 
en muchas ocas*one ^ 
Cia entre orillas pued«^ ■ 

^P”?"’ n se rec
Asimismo, se 

tener cuidado con 
cuyo volumen - 
cendido, ya 9^^ , 
a la Pl^y" 
escalones que hagan 
a los bañistas.

como ejemplo una sentencia de 
20 de julio del 91 del Tribunal 
Superior de Justicia que reco
nocía el derecho a usar el agua 
del Júcar a un vecino de la 
provincia de Albacete.

En la explicación sobre la 
Ley de Trasvases, Delgado 
Piqueras señaló que la misma 
establece que cualquier agua 
que se transfiera de una cuenca 
a otra deberá ser excedentaria.

Por su parte, José María 
Tarjuelo, director del departa
mento de Producción Vegetal, 
indicó que de aprobarse la pro
posición de Ley que va a elevar 
el gobierno regional para dejar 
zanjado el volumen de agua 
que sería imprescindible para 
la cuenca del Tajo, se garan
tizarían los caudales mínimos 
que debe tener dicha cuenca.

La importancia del Plan 
^ Hidrológico Nacional

Sobre el proyecto del Plan Hidrológico Nacional, en estos 
momentos en periodo de exposición pública, José María 
Tarjuelo indicó que lo que se pretende del mismo es que 
equilibre los intereses que hay actualmente sobre el agua en 
todas las regiones.

Por su parte, el director provincial del ITAP, Prudencio 
López Fuster, agregó que en dicho Plan se contempla la 
transformación de 600.000 hectáreas en regadío en toda España, 
así como también se tienen en cuenta las famosas 50.000 
hectáreas de regadío de Castilla-La Mancha. “Si esto es así 
sería muy beneficioso para la región, en la que hay zonas 
importantes de regadíos y además podemos presumir de 
aprovechar racionalmente el agua”, agregó López Fuster.
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Diputación: Problemas que no se solucionan

^ lU, cada año se presupuesta para el mantenimiento de este servicio en tomo a 75 millones

:La Imprenta Provincial, un ejemplo
'0\<ii'
Je C^

dejadez y despilfarro” del PSOE
Teresa ROLDAN

transcurrido ya tres
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únf 
xión

otivad? ^ P^’^edes laterales 
P‘^’’ ^^^ obras reali-

ib

eco(

Las dependencias de la Imprenta Provincial siguen manteniendo un aspecto caótico y ruinoso.
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alternativo para ubicaría, vol
vió a la carga sobre este asunto 
con motivo del debate y apro
bación de los presupuestos del 
94 en el último Pleno celebra
do en la Diputación, no obtu- 
viendo al respecto ningún 
resultado.

Esto es pues, en opinión de 
Sotos “una prueba palpable de 
la dejadez e incapacidad del 
Grupo socialista para solucio
nar con alternativas viables los 
problemas de la institución”.

Por ello, IU planteó ayer la 
necesidad de poner de mani
fiesto ante la ciudadanía que 
“el equipo de gobierno socia
lista no cumple con sus com
promisos y sigue malgastando 
el dinero público de los ciu
dadanos”.

Como se recordará, según se 
recoge en la moción de IU 
aprobada en su día, lo locales 
donde se encuentra ubicada la 
Imprenta están en un estado 
ruinoso, a raíz de un derrum-

bamiento que sufrió una de sus 
paredes, con los consiguientes 
peligros, daños y perjuicios, 
entre ellos la paralización de 
la actividad de este servicio.

Aunque se reparó en junio 
de 1991, desde entonces los 
trabajadores de la Imprenta se 
han negado a entrar en la nave 
donde está instalada la maqui
naria, ya que en su día soli
citaron al presidente de la 
Diputación, Juan Francisco 
Fernández, garantías técnicas

de seguridad para realizar sus 
trabajos. Al no recibir ninguna 
contestación, la actividad sigue 
paralizada, salvo lo que se 
refiere a composición y mani
pulación del Boletín Oficial de 
la Provincia.

Además este parón está oca
sionando a la Diputación un 
perjuicio económico al tener 
un servicio sin práctica acti
vidad y estar realizándose los 
trabajos necesarios de impre
sión en imprentas privadas.

^ El PSOE se comprometió a buscar una nave 

para la Imprenta en el Polígono Campollano
T.R.

y
Ya en un Pleno del siete de mayo del 93 
a preguntas del diputado provincial de IU

sobre que se había rebasado el plazo fijado 
para dar una solución viable a la situación de 
deterioro que atravesaba la Imprenta Provincial, 
el diputado responsable del área de Política 
Territorial, Pedro Carlos García, explicaba que 
se había intentado hacer las gestiones opor
tunas: “por una parte se pensó en rehabilitar 
los actuales locales de la Imprenta, pero dado 
el estado de la cubierta se desechó”; también 
se buscaron locales alternativos para alquilarlos

transitoriamente en la misma calle donde está 
la Imprenta, pero surgió el problema de que 
había que solicitar al Ayuntamiento una licencia 
por actividades molestas; al final se ha optado 
o por la adquisición de una nave en el Polígono 
de Campollano o por construir un nuevo edificio 
en unos terrenos propiedad de la Diputación 
también en Campollano”. En este sentido, se 
comprometió a llevar este asunto a la comisión 
de Política Territorial. Este nuevo compromiso 
volvió a caer en el olvido, porque según informó 
el diputado provincial de IU, Ramón Sotos, 
ninguna de estas últimas alternativas se ha lle
vado a buen término. Ramón Sotos.
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Presentada la “Mesa para ¡a Defensa de¡ Vino y la Viña”

El sector del vino pide una
Fuenteovejuna contra la OCM

LT

El sector vitivinícola, repre
sentado en la “Mesa para la 
Defensa del vino y la Viña”, 
hizo ayer un llamamiento a 
unirse como “en Fuenteoveju- 
na” en la defensa de los inte
reses españoles frente a la 
Reforma de la Organización 
Común de Mercado (ocm) del 
vino propuesta por la Unión 
Europea. El portavoz de la 
“Mesa para la Defensa del 
Vino y la Viña”, Gregorio 
Martín Zarco, dijo durante la 
presentación oficial de esa pla
taforma que este organismo 
agrupa a todas las organiza
ciones agrarias del sector, coo
perativas, sindicatos, asociacio
nes de consumidores y de 
defensa del medio ambiente.

Tras afirmar que los “afec
tados somos todos”, invitó a 
la opinión pública y a la socie
dad a sumarse a esta lucha, 
porque, ”como en Fuenteove- 
juna, la unión hará la fuerza”.

Para Martín Zarco, de lle
varse a cabo la reforma de la 
OCM del vino, tal y como la 
plantea la UE, supondría que 
España debería arrancar 

340.000 hectáreas de viñedo, 
con la desaparición de 100.000 
explotaciones, la destrucción 
de más de 30.000 puestos de 
trabajo directos y de 1.200.000 
jornales de campaña. Además 
se perderían más de 800 pues
tos de trabajo fijos en las 
industrias vinícolas y un volu
men de negocio anual de entre 
35.000 y 38.000 millones de 
pesetas.

La Mesa reconoce la nece
sidad de una reforma, pero dis
crepa frontalmente contra la 
actual propuesta, porque, 
según Zarco, no sólo no arre
glará los problemas existentes, 
sino que perjudicará a viticul
tores, bodegas, industrias ane
jas, a los trabajadores de estas 
actividades, a la calidad de los 
productos, al medio natural y 
a la vida misma de las zonas 
rurales. “En definitiva a un 
patrimonio natural, económico 
y cultural” de una gran parte 
de España y agravará los dese
quilibrios entre regionales den
tro de la Unión Europea.

El portavoz de la Mesa des
tacó la unanimidad conseguida 
por el sector en contra de la 
reforma.

Con la reforma comunitaria peligran miles de hectáreas de viñedo.

En el acto de presentación 
de la Mesa, al que asistieron 
como invitados los portavoces 
de Agricultura de Izquierda 
Unida y del PP, Mercé Riva
dulla y Miguel Ramírez, res
pectivamente, intervino el cate
drático de Nutrición de la Uni
versidad Complutense, Grego
rio Varela, quien calificó la 
medida comunitaria de “mons

Si
.

truosidad” y defendió 
consumo del vino de 

que el
forma

moderada influye positivamen
te en la salud y previene enfer
medades cadiovasculares.

En el acto se denunció que 
la chaptalización (añadir azu
car para aumentar el grado 
alcohólico) es un “montaje y 
grave error” que responde a 
presiones del Norte de Europa.

España optará) 
20.000 millones i 
los fondos europn 
para recuperar i« 
montes queniaé"

España optará este r' 
20.000 millones de pesetas 
cionales de los Fon® 
Cohesión de la Unión W 
para reforestar y recupe® 
zonas quemadas en lose 
grandes incendios 
anunció ayer la secre 
Estado de Medio 
Cristina Narbona, 
bles de la Comisión 
confirmaron a las auto 
españolas que podf ■ 
currir a una cantida^^ 
valor de cerca de 2^^’ 
nes, dado que uno 
tro países a los ^ '^ 
gidos estos Fond(^ . 
festado su^imposib 
presentar iniciativa

Esta cantidad, q« Í 
ría paliar el ^^.^Írnjdi 
el fuego en oas^^'^ 
táreas de ojonte. ^ 
mentaría de los 93.^^^ 
de pesetas a los 9 
tiene derecho en est ^ 
para actuaciones J h 
medioambiental -

Narbona ei^le ^^ 
Ministerio de ,¿ciú¡ 
ha presentado ya^^ 
un irnporte hge üigoí 
rior, unos 95.0^"^ 
pesetas, sobre cuy 
o rechazo decidua 
septiembre.

r¿/^
TELEVISION
ALBACETE

ESTAMOS EN EL

CANAL 48
SINTONICE “SU TELEVISION”

SI NOS RECIBE CORRECTAMENTE ¡ENHORABUENA!

SI TIENE PROBLEMAS DE RECEPCION, CONSULTE 

CON SU ANTENISTA 0 LLAME AL TELEFONO 22 03 01

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

ANUNCIO ,594 M»^

El Ayuntamiento Pleno, en sesión de 30 de 
¡nicialmente la delimitación de Polígonos o'^c ¡g; 
transferencias de volumen, según el siguiente ”
* Polígono discontinuo integrado por un solar r „^ 
propiedad de la Entidad Mercantil “®®®''j nrooieda^^ 
Santiago Rusiñol, 14 y 16, y un terreno de P 
transmite el aprovechamiento, destinado a z _ ^^j, con agg * 
las calles Aguila, José Echegaray y Miguel i« _^ 
volumen a transferir de 2 476 m*. ''^°'±pW*?ríí 

* Polígono discontinuo integrado por un ®®®f „gg villana 
propiedad de la Entidad Mercantil “Construcci ^^j pilar, “ 
en la confluencia de las cailes Lérida y * 
de propiedad municipal, que transmite el ®P /águila- i5l ’' 
destinado a zona verde, situado entre las ca gfgrir <^ j 
y Miguel Servet, con un total de volumen a transé

valorado en 67.151 Ptas. recep^°^
* Polígono discontinuo integrado por un soi ^^ |g C/^jgn» J 
propiedad de D. José Ortiz Aparicio, s’^ua ^ 
terreno de propiedad municipal, que ti^*^®^'*,« las <^7^635 ■ 
nístico, destinado a zona verde, situado e j^g^sfó^^ ^ 
Echegaray y Miguel Servet, con un volume 
valorado en 40.640 Ptas. . , receP^°^ ^ 0
* Polígono discontinuo integrado por un so 
propiedad de D^ Joaquina Jiménez Picaz , uguso^o^ (^ 
de Molins y una finca de propiedad municipat^|.^ g^^^. 
situado entre las calles Ejército, Angelly |prado 
de volumen a transferir de 710,95 m , receP^‘^« s.A 
* Polígono discontinuo integrado por un s .^ ^|ba7 jgfue 
propiedad de la Entidad Mercantil ias ® 
en la dotacional multifuncional, situada ®^.Qtaide’^° 
Arquitecto Julio Carrilero y Cruzada con u jg 
de 894,40 m^, valorada en 1.473.958 P^®®’ goiar 
* Polígono discontinuo integrado por u Lop®^' 
ferencia, propiedad de D. Antonio Gonz^ rnuniC'P^|',|MriC'^ 
Feria núm. 62, y una finca de P'’°P'®?^4ac¡on3l t 
aprovechamiento urbanístico, de uso do j^üq 
entre las calles Teruel, Murillo, ^*^5? 9go.iO rn^''^ 
con un total de volumen a transferir de 4 ■

Por el presente se somete a 'riformacio
QUINCE DIAS al objeto de que P^^^®'mentac^ 
quien se considere afectado, y cuya d ^^ |g g? r 
en el Negociado de Urbanismo, ubicao 
dencias Municipales. , He 19®^Albacete, 7 de julio de 

LA ALCALDESA
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¿Dónde acaban los más exigentes sistemas de se^midad y empiezan los más altos niveles

^f placel en conducción ?. En los NUEVOS SEAT TOLEDO es difícil
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activa, lo liltimo en seguridad pasiva. Doble Airbag, para
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los NUEVOS TOLEDO pueden incorporar además de lo más avanzado en seguridad

conductor y pasajero. Desde I.J25.000* ptas.

00 coche i^ual. Ten^ja la absoluta seguridad.
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El Júcar^ bajo mínimos

A partir de esta fecha dispondrán sólo de aguas fluyentes y posibles desembalses complementarios de Cortes

Los regadíos del Jucar solo están
garantizados hasta el 1 de septiembre
La grave sequía que está afectando al sureste 
español ha obligado a la Confederación Hidro
gráfica del Júcar a tomar las primeras medidas 
encaminadas a paliar esta situación. Así. por 
ejemplo, mientras que el abastecimiento de las

poblaciones dependientes de esta cuenca van 
a tener garantizado el suministro, la citada Con-
federación ha decidido que atenderá a los rega

nuevas plantaciones de huerta, p^t^ ^^^ 
no se garantizará el suministro. Por 
ha enviado una carta a los AyuBtanfUi

dios hasta el 1 de septiembre, al tiempo que esta demarcación hidrográfica Paraqué 
las medidas aprobadas ante esta emeiS'ba instado a los regantes a no llevar a cabo

I.M.

A tenor de la grave situación 
de sequía que afecta al terri
torio de la Confederación 
Hidrográfica del Júcar, y tras 
las decisiones adoptadas en la 
última Comisión de Desembal
se, en la que se adoptó un 
nuevo recorte del 10% en el 
suministro de aguas superficia
les para el regadío y se instó 
a los regantes no llevar a cabo 
nuevas plantaciones de huer
tas, para los cuales no se garan
tizaría el sumistro, la citada 
Confederación ha decidido que 
atenderá a regadíos estricta
mente hasta el 1 de septiem
bre.

Según informaron fuentes 
de esta Confederación, a partir 
de esta fecha, se dispondrá úni
camente de aguas fluyentes, y 
posibles desembalses comple
mentarios desde el complejo 
hidroeléctrico Cortes-La Mue
la, si la situación hidroeléctrica 
lo permite.

Estas mismas fuentes, que 
no descartaron que esta situa
ción se pueda prolongar hasta 
el 1 de octubre, día en que 
se produciría el cierre de la 
presa de Tous, confirmaron 
que el abastecimiento a las 
poblaciones dependientes de 
esta cuenca en un principio 
está garantizado, ya que exis
ten reservas suficientes; no 
obstante, los correspondientes 
municipios deberán adoptar las 
medidas de gestión necesarias 
a fin de que se favorezca el 
ahorro y se aumente la garan
tía de abastecimiento.

Por lo que respecta a los 
regantes valencianos, informa
ron que ya se han dado los 
primeros problemas a tenor del 
bajo caudal que lleva el Júcar 
y el escaso volumen de agua 
acumulada en sus pantanos, no 
en vano el de Alarcón en 
Cuenca está a 2,65% de su 
capacidad mientras que el de 
Contreras en Valencia, desti
nado a la producción energé
tica, está al 10,33%.

Al margen de estos puntos 
concretos, en dicha comisión 
se adoptaron las siguientes 
medidas adicionales:

- La puesta en marcha de 
todos los pozos que puedan 
atender regadíos, liberando 
recursos regulados. El cumpli
miento de esta medida será 
controlado mediante inspeccio
nes de la Confederación 
Hidrográfica del Júcar.

- Adopción de una reserva 
estratégica de 15 hectómetros 
cúbicos en los embalses para

abastecimiento y mínimos eco
lógicos.

- Seguimiento de las con
diciones de eutrofización de los 
embalses y perímetros indica
tivos de la calidad ambiental.

- Programa de extracción de 
peces del embase de Benage- 
ber, en colaboración con la 
Consellería de Medio Ambien
te.

- Adopción de medidas de 
sanción, según prevé la Ley, 
a quien desvíe caudales públi
cos no autorizados.

Por otra parte, se está estu
diando la posibilidad de eje
cutar batería de sondeo para 
la extracción de aguas sub
terráneas y su incorporación a 
la red princial de la Acequia 
Real del Júcar, liberando cau
dales superficiales para abas
tecimientos.

Carta a los alcades

Paralelamente a la toma de 
estas medidas, la Confedera
ción Hidrográfica del Júcar 
han enviado una carta a los 
alcaldes de los municipios 
englobados en esta cuenca, en 
la que se solicita la colabo
ración de las corporaciones 
municipales para la aplicación 
de las medidas ahorradoras de 
agua adoptadas, así como de 
las que se van a aprobar en 
los próximos días, “las cuales 
van permitimos al menos aten
der hasta el mes de septiembre 
las necesidades mínimas con el 
agua almacenada en los embal
ses de esta Confederación”.

Por otra parte, piden a la 
población que se sensibilice y 
en consecuencia haga un uso 
racional del agua.

Los embalses del río Júcar están muy por debajo de su nivel.

i’

Se estudia la puesta en marcha de pozos que puedan atender regadíos.v La organización agraria ASAJA suscribe el 
~ Manifiesto del Agua del Gobierno regional

ASAJA de Castilla-La Mancha, como defen
sora de los intereses de los agricultores y gana
deros de esta región, suscribe el Manifiesto 
del Agua. La postura de esta organización 
agraria con respecto “a este tema se han man
tenido, se mantiene y se mantendrá siempre 
en función de lo que supone para los cas
tellano-manchegos, no se puede consentir ver 
pasar el agua por nuestros pueblos y contem
plar cómo se mueren de sed”.

“Desde que se inauguró el Acuerdo 
Tajo-Segura se han cedido más de 3.800 millo
nes de metros cúbicos de agua para el abas
tecimiento y la creación de riquezas en otras

regiones, sin obtener a cambio la solidaridad 
del resto de las autonomías”, señala ASAJA 
en una nota pública, en la que añade que “lo 
que ya es inaceptable es la aprobación de un 
trasvase de 63hm/^ para regadíos de Murcia 
cuando en nuestra región, debido a la sequía 
y a trasvases indebidos, los embalses de la 
cabecera del Tajo están exhaustos”.

“Como hoy no sobra ni una gota de agua, 
desde ASAJA de la región, si la situación crea
da no ofrece visos de cambio, se adoptarán 
las acciones de protesta necesarias, porque no 
se puede consentir que nos dejen sin agua para 
beneficiar a otras comunidades”.
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Mde unanimidad en ¡a reunión de ¡a Comisión del Tajo-Sesura 

la decisión del trasvase, 
ti Consejo de Ministros
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Comisión de Explotación 
Trasvase Tajo-Segura acor- 

, « pasado martes, tras una 
Rion de más de tres horas, 
J“«n, remitir al Consejo 
[ Ministros la decisión de 
Rar el trasvase de 60 hec- 
^ ros cúbicos solicitados a 
t2??.‘“ fajo por los 
gantes de Murcia.

^®'^“^”’ a la que 
Ron representantes de la 
Rstración central, de los 

^“^oaómicos de las tgte afectadas, de las 
kSS*’W*«>ít«fica8 

1 *ecta?^‘®“ ‘*® regantes; 

Pnció n’ "^.^^^^^ Baltanás, 
Raornh^^ ^Q^’sión sí 
Phectóm^^^® trasvase de 
PdelT^^Í Í®^ P^ los cana-

En su opinión, esos pueblos 
tienen “un problema evidente, 
ya que hay perjuicios para los 
municipios ribereños, pero las 
demandas de abastecimiento, 
de regadío o de refrigeración 
en todo lo que hay aguas abajo 
de los embalses hasta la incor
poración del Jarama, en todo

ese tramo no se ha dejado de 
servir ninguna demanda de 
agua en todos estos años de 
escasez porque se haya tras
vasado al Segura”.

Esta actitud, para el director 
general, refleja “la prudencia 
con la que la Comisión ha 
manejado este asunto”.

11

Ei trasvase podría decidirse el próximo viernes.

Esto te lo damos muchos.

í 8

^“eicpn?^^ ^^® 13 dura- 
Í«I^ * la Comi- 
!*fcb,^^lo<teli- 
^’^eUMdeVí”’’ ’'® ’“® 
"*peot. 5®®'"u“éste 

[Más^«k ^^ aportaciones 
k ’^nsecupn^-^^^ considerar b'“’«qu" scdl^í^icas y 

^’^Pios Hk ^^"^^ 3 los 
"■d. .?'-^^nos de los

«eo^ ^^s de Fn, °® ^^^ 
i#* •*¿bst*®*^«n«<» 
í'' ‘esta •>^‘ano5”.

Í^*! ^*^r" '«y que 
Mii'’ Í '^(K n,„ÍP^ Baltanás.
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Esto, además, sólo Ford.

ESCORT ATLANTA
También hay un Escort CLX con airbag y aire acondicionado de serie.

Llama e infórmate en el teléfono 900 51 51 51.

Más de 
10 añosM

!

EXPOSICION Y VENTA EN: ABIERTO SABADO TARDE
MOTORALBA, S.A. ALBACETE MOTOR, S.L.
Verdera Sta. Cruz, s/n Ctra. Murcia, 1
Teléfono: 21 12 62 Teléfono: 50 72 55
ALBACETE ALBACETE
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EI consejero de Asrícuhura y Medioambiente acusa a Noaín de irresponsable y de dejación de funciones

Carrasco pide la dimisión del presidente
de la Confederación Hidrográfica del Tajo

Miguel Angel CATALAN

El consejero de Agricultura 
y Medioambiente, Fernando 
López Carrasco, pidió ayer la 
dimisión del presidente de la 
Confederación Hidrográfica 
del Tajo, Enrique Noaín, acu
sándole de mantener una acti
tud irresponsable y de dejación 
de funciones al permitir con 
los trasvases el deterioro de 
dicha cuenca.

López Carrasco, como res
ponsable de medio ambiente, 
expresó su malestar a este dia
rio por la falta de colaboración 
del presidente de la Confera- 
ción Hidrográfica del Tajo, 
ante la situación que está pade
ciendo la cuenca con una mer
ma importante de su caudal 
ecológico y una degradación de 
las aguas.

En este sentido citó la mala 
calidad de las aguas del Tajo 
a su paso por Toledo y precisó 
que mientras el caudal ecoló
gico mínimo en Aranjuez es 
de 6 metros cúbicos/segundo, 
en todo el mes de junio sólo 
un día alcanzó este nivel.

Asimismo el consejero culpó 
a Enrique Noaín de la grave 
situación en la que se encuen
tran los pantanos de la cabe
cera del Tajo (Entrepeñas y 
Buendía), al permitir trasvases 
cuando no existen excedentes, 
“la peor -dijo- desde 1980 y 
que de seguir en esta línea el 
año próximo la cuenca del Tajo 
podría sufrir restricciones tan
to para abastecimiento de las 
poblaciones como para la agri
cultura”.

Irresularidades en la 
Comisión del Tajo-Segura

Asimismo López Carrasco 
criticó duramente a Noaín por 
permitir que los responsables 
de la Confederación en la 
Comisión de Explotación del 
Acueducto Tajo-Segura voten 
a favor de los trasvases soli
citados por los regantes mur
cianos, tras reconocer expre
samente que no existen exce
dentes.

En este sentido explicó que 
en la última reunión de dicha 
comisión celebrada el pasado 
martes, se cometieron dos gra
ves irregularidades: en primer 
lugar la autorización de un 
trasvase de 15 hm^ para los 
canales de Taibilla cuando no 
existen excedentes y en segun
do lugar, proponer al Consejo 
de Ministros la concesión de 
los 60 hm^ para los regadíos 
de Murcia, cuando este pro
cedimiento es sólo en caso de 
emergencia y para el abaste
cimiento de municipios y nun
ca para riegos agrícolas.

El consejero de Agricultura 
manifestó que desgraciada
mente la Confederación del 
Segura está muy unida al sin
dicato de regantes, lo que le 
impide tener una política de 
Estado sobre un bien como el

Femado López Carrasco acusa al presidente de la Confederación de no defender la cuenca del Tajo.

íf

agua y afirmó que “los riegos 
de Murcia y Valencia ya se 
han tragado los pantanos del 
Cenajo y Fuensanta, quieren 
también Camarillas, Contreras 
y Alarcón y se van a Entre
peñas y Buendía. Cuando aca
ben con estos -añadió- pedirán 
el agua del Duero y del Ebro”.

Por otra parte López Carras
co aludió a cómo ninguna de 
las sedes de las Confederacio
nes Hidrográficas se encuen
tran en Castilla-La Mancha y 
en este sentido aseguró que el 
hecho de que la Confederación 
del Tajo se halle en Madrid 
y no en Toledo, provoca que 
sus responsables estén más 
pendientes de las decisiones 
políticas del MOPTMA que de 
defender los intereses de la 
propia cuenca”.

Carrasco reconoció a este 
diario que la semana anterior 
mantuvo un contacto con Enri
que Noaín alertándole sobre 
irresponsabilidad y gravedad 
de una autorización del tras
vase y comentó que aunque no 
quiere ponerse en esa tesitura 
“si ocurre voy a tener una res
puesta a eso”.

“Debilidad del Gobierno”

Por último el consejero 
expresó su confianza en que 
la inicitiva legislativa del 
Gobierno regional sobre la 
regulación de trasvases sea vis
ta en el Congreso de los Dipu
tados como máximo en la pri
mera semana de septiembre.

Borrell estudió 
ayer la petición 
del trasvase

El ministro de Obras 
Públicas, José Borrell, na» 
tuvo ayer una reunión en 
los presidentes de las non 
federaciones h’^’’®^5L 
del Tajo, Segura, Guadi^ 
y Júcar en las se an 
en profundidad la pe' 
de un nuevo trasvase 
hm'’ formulada poi" 
regantes del_Segura.

Según señalo el d 
general de Obras Hi 
licas, Adrián Balta^J: 
tres horas que o" jj 
encuentro dan idw^ 
“grave preocupación ^| 
siente el ministro a ^^ 
nueva trasvase, A" . j. 
estudiado hoy P®5Ajemc 
sión Delegada del 
para Asuntos Econ 
como paso previo .[^jj. 
sión al Consejo
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Por otra parte el presidente 
de Castilla-La Mancha, José 
Bono, declaró ayer que si el 
Gobierno aprueba el trasvase 
de 60 hectómetros cúbicos de 
la cuenca del Tajo al Segura 
“habrá demostrado su debili
dad, porque estará haciendo 
caso a los que más gritan y 
no a los que más razón tienen”.

Bono, que calificó este tras
vase de “atropello al ordena
miento jurídico”, precisó que 
“un Gobierno fuerte es un 
Gobierno que sabe afrontar la 
realidad y hacer justas sus deci
siones, por lo que aprobar que

se lleven el agua de los embal
ses de Entrepeñas y Buendía 
a Murcia y Valencia será una 
decisión injusta que no podré 
aceptar en silencio”.

En referencia a la aproba
ción por parte de la Comisión 
del Trasvase de un nuevo envío 
a la cuenca del Segura Bono 
dijo que “se trata de un grupo 
de funcionarios que han ante
puesto criterios burocráticos y 
de continuidad a criterios de 
solidaridad y de Estado. Desde 
mi punto de vista están toman
do una decisión injusta a 
sabiendas de que lo es”.

bros- L a? alieEl mero hecho de q 
trasvase sea anali»2 J 
esta Comisión ya e L 
nión de Saltanas, ^^^,^. 
tante para los p jjj^ 
sivos”, si bien n j^jjj 
necesariamente q ^^ 13 
que ser aprobár 4,1 

reunio“próxima

v El Cardenal Primado de 
' Toledo, contra el trasvase

El Cardenal Primado de España y Arzobispo de Toledo, 
Marcelo González, manifestó ayer su apoyo a la Junta para 
impedir el trasvase de la cuenca del Tajo al Segura, “porque 
la solidaridad es una obligación, pero antes está la supervivencia”.

Marcelo González pidió “que no nos quiten el agua” en 
referencia a la petición de trasvasar 60 hectómetros cúbicos 
al Segura y justificó su apoyo alegando que “con el poco agua 
que tenemos, si además se nos va a otro destino hay un problema 
moral derivado de otro físico que tengo obligación de atender”.

En este sentido, el cardenal informó de que ha escrito una 
carta para que sea publicada en los medios de comunicación 
en la que defiende que no se trasvase agua mientras no existan 
excedentes. “Tenemos -dijo- que asegurar el agua para poder 
vivir, pues si uno se muere de sed o se agota ya no puede 
tener solidaridad y eso es lo puede suceder en La Mancha”.
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Acciones de mejora de¡ mercado

kehbora un estudio técnico en el que se plantea la viabilidad de chimeneas con extractores

Una solución al calor en
el Mercado de Villacerrada

""
«i

í

l, W

Usuarios y Ayuntamiento buscan la mejor solución ai problema de las altas temperaturas en el mercado.
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Se insiste en que el aparcamiento de vehículos es necesario.

F. IZAGUIRRE
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sión de Consumo del Ayun
tamiento, y que en estos 
momentos se está a la espera 
del trámite siguiente, que es 
el pronunciamiento de la 
Comisión municipal de 
Gobierno.

“La zona azul ha venido 
bien al mercado, pero aún así 
sigue siendo una necesidad 
tener el aparcamiento”, 
comentaron los usuarios, a la 
vez que recordaron los proyec
tos que el Ayuntamiento tiene 
en favor del mercado y de los 
consumidores, como la elimi
nación de barreras arquitectó
nicas y la colocación de un 
ascensor para facilitar el acceso 
del público.

Insistieron los usuarios en la 

buena disposición del Ayunta
miento de la ciudad, y en que 
“se ha notado un incremento 
de gente muy favorable en el 
mercado, a lo que contribuirá 
positivamente las soluciones al 
problema del calor, el apar
camiento y la adecuación de 
accesos”.

“Quienes vienen al mercado 
saben que somos profesionales, 
y saben también la calidad de 
los productos que vendemos y 
algo muy importante, lo que 
compran”, añadieron.

Buenos resultados del servicio 
veterinario

Asimismo, destacaron los 
buenos resultados que están 

propiciando las obras que se 
han venido realizando desde 
los últimos años en el Mercado 
de Villacerrada, cambios de las 
cámaras frigoríficas y el nuevo 
pavimento que facilita las labo
res de limpieza.

Especialmente recalcaron 
los usuarios del mercado, que 
pronostican un buen desarrollo 
para este establecimiento, “lo 
bien que nos ha venido a todos 
tener aquí el servicio veteri
nario, no sólo en favor del con
trol y garantía sanitaria, sino 
también por la ayuda y coo
peración con los profesionales 
que tiene ese servicio, al ase
soramos para la mejor calidad 
y presentación de nuestros 
productos”.

CC.00. pide al 
Ayuntamiento que 
realice una 
inspección para 
comprobar las 
deficiencias en 
seguridad del CAS

E.P.

Ante el caso omiso que el 
Ayuntamiento ha hecho a una 
petición que viene de hace 
tiempo, la sección sindical de 
Comisiones Obreras de la 
Diputación ha vuelto ha remi
tir un escrito solicitando que 
los servicios municipales giren 
una visita al CAS para inspec
cionar las instalaciones en 
materia de prevención y eva
cuación en caso de siniestros.

En base a la inspección rea
lizada por miembros de la sec
ción sindical especializados en 
la materia, CC.OO. ha denun
ciado que se han detectado “in
cumplimientos de la normativa 
de seguridad para centros 
hospitalarios”.

Entre las deficiencias se 
señala la no existencia de un 
plan de emergencia; la no exis
tencia de un plan de formación 
del personal; la no adecuación 
en las condiciones de evacua
ción de camillas en zona de 
hospitalización; pasillo sin sali
da y sin señalización; material 
combustible en la Unidad de 
Urgencias Psquiátricas; caren
cia de alumbrado de emergen
cia en algunas zonas del edi
ficio; carencia de señalización 
en las vías de evacuación en 
la práctica totalidad del centro; 
extintores portátiles con defi
ciencias varias, como control 
de retimbrado y falta de man
guito de expulsión; y carencia 
de detector de humos en algu
nos almacenes de quirófano.

Hasta la fecha, la actitud del 
equipo de gobierno ante esta 
denuncia ha sido la de remitir 
un escrito en el que se comu
nicaba a CC.OO. que el centro 
había sido inspeccionado por 
el SEPEI, manifestando éste 
que “el centro supera los nive
les de seguridad mínimos esta
blecidos por la N.B.E.-91, 
(R.D.279/1.991 de 1 de Marzo) 
para edificios y establecimien
tos de uso hospitalario”.

A este respecto, el portavoz 
de IU, López Ariza, señaló que 
“no tiene sentido que una ins
pección a raíz de una denuncia 
contra un centro de la Dipu
tación, la realice la propia 
Diputación a través del SEPEI. 
Además, la competencia es 
exclusiva del Ayuntamiento”.

En este sentido, López Ariza 
señaló que ayer le volvió a soli
citar al concejal de Urbanismo 
que dé la orden oportuna a 
los Servicios de Extinción de 
Incendios del Ayuntamiento 
para que realicen la inspección.

Señalar por último que la 
sección sindical de CC.OO. le 
ha hecho saber a la alcaldesa 
que “si usted considera que las 
deficiencias detectadas no son 
motivo suficiente para realizar 
una inspección por parte de 
los servicios técnicos munici
pales, le agradeceríamos nos lo 
haga saber a la mayor breve
dad posible, para que podamos 
actuar como consideremos 
conveniente”.
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Ba jo la subvención del Ministerio de Asuntos Sociales, es el primero de estas características

Hoy se inaugura el centro
de promocion de empleo

LT

Para intentar paliar la alta 
tasa de desempleo juvenil que 
padece nuestro país, la más 
alta de la Comunidad (un 42% 
de la población activa), afec
tando además de manera espe
cial a la población femenina, 
UGT pone en marcha los cen
tros de promoción de empleo, 
bajo subvención del Ministerio 
de Asuntos Sociales y cuyas 
principales funciones serán “in
formar y asesorar a los jóvenes 
en materia de empleo, así 
como permitirles acceder a 
cursos de formación”, señala 
el comunicado de UGT.

En definitiva, “se trata de 
facilitar información sobre 
orientación profesional, ten
dencias de mercado de trabajo 
en la zona, direcciones de uti
lidad, métodos de búsqueda de 
empleo, técnicas de selección 
más utilizadas, oposiciones, 
becas y ayudas, programas 
europeos, asesoramiento sobre 
trabajo autónomo, cooperati
vas y consultas relacionadas 
con el mundo laboral”.

El primero de estos centros 
se inaugura hoy en Albacete,

Rufíno Galiano, secretario general de UGT de Albacete, asistirá al acto.

EXPOSICIONES

M
M

■

a las 20 horas en los locales 
sitos en la calle de Batalla del 
Salado, número 17, bajo.

A este acto asistirá el secre
tario general de la UGT de

Albacete, Rufino Galiano; la 
secretaria general de la Unión 
regional de Castilla-La Man
cha, Almudena Fontecha, el 
secretario de Acción Social

Regional, Primitivo Hurtado; 
el responsable confederal de 
UGT de Juventud, Carlos 
Calero, y representantes de las 
instituciones de la provincia.

Guía

Manuel Terá 
Benavides, 
mantenedor di 
los Juegos 
Florales de 
Avila

El poeta y eí^ 
albaceteño Míí 
Terrin Benavides«” 
rá este año, como 
tenedor y 
tribuna del País , 
Bracamonte de ■ - 
con motivo de los t-r 
Florales que *; 
fiestas de veranos, 
ciudad. , ,

Manuel , 
invitado por 
miento de esta 
castellano-leones:;- 
de rendirá plei^'^^ 
reina de las fíe 
ta Zazo y a su e -

hoy a las ocho
V ¿tá asegurada ^^ 
influencia de^ \ 
la importancia

en la »clii«l«* V 

premios 
publicado d ‘ -

tiva y

* Primer certamen nacional de pintura rápida 
Ciudad de Chinchilla. Organizado por el Ayun
tamiento de esta localidad y la Asociación de Artis
tas de Albacete “Quince” con la colaboración de 
la Delegación de Cultura de la Junta de Comu
nidades, la Diputación Provincial y la Caja de 
Ahorros de Castilla-La Mancha.

El tema será la ciudad de Chichilla de Mon
tearagón y su entorno y la técnica empleada Sen 
su ejecución será libre sobre soporte rígido (tabla, 
lienzo), que se presentará en blanco y cuya medida 
no podrá exceder de 14x114 ctms.

Los participantes deberán presentarse en el 
Ayuntamiento de 8 a 10 de la mañana del 17 
de julio. Con las obras entregadas y seleccionadas 
se realizará una exposición del 1 al 7 de agosto 
y al término de las fiestas locales (el día 7) se 
hará entrega de siguientes premios establecidos: 
Un primer premio dotado con 250.000 pesetas y 
cerámica de Chinchilla, un segundo dotado con 
200.000 pesetas y cerámica de Chinchilla y un ter
cero (premio Diputación de Albacete), dotado con 
200.000 pesetas y cerámica de Chinchilla.

Los dos primeros galardones son de carácter 
nacional, mientras que al Premio Diputación de 
Albacete sólamente podrán optar los artistas naci
dos o residentes en la provincia albaceteña.

de los Jardinillos, el grupo de Teatro de L’Aigua 
pondrá en escena la obra “Juan Palomo”.

- Día 27 de julio. A las 23:00 horas en la Caseta 
de los Jardinillos, el grupo de teatro “Cachivaches” 
interpretará “Fuera de quicio”.

de los. Jardinillos, proyección d 
la línea de fuego”.

VERANO-JOVEN

TEATRO

* XVII Festival de Teatro Clásico de Almagro.
- Del 6 de julio al 31 del mismo mes, en Almagro 

(Ciudad Real). Información, reserva y venta de 
entradas en la oficina del festival, calle San Agustín, 
n® 23 de Almagro, desde el día 10 de junio al 
31 de julio, de 10:00 a 14:00 horas y de 18:00 
a 22:30 horas. Teléfono: (926) 882200. Fax: (926) 
882202. El precio de las entradas es de 1.500 pts.

* Actuaciones teatrales enmarcadas en los Talle
res de Verano Joven’94 organizados por la Con
cejalía de la Juventud del Ayuntamiento.

- Día 20 de julio. A las 23:00 horas en la Caseta

ACTEACION ES MUSICÁEES

* Actuaciones musicales enmarcadas en los Talle
res de Verano Joven’94 organizados por la Con
cejalía de la Juventud del Ayuntamiento.

- Día 14 de julio. A las 20:30 horas en el Parque 
de Abelardo Sánchez, concierto de la Banda Muni
cipal de Música.

- Día 15 de julio. A las 23:00 horas en la Caseta 
de los Jardinillos, actuación del Grupo de Danzas 
de Magisterio.

- Día 16 de julio. A las 23:00 horas en la Caseta 
de los Jardinillos, verbena amenizada por el grupo 
Orientación.

- Día 21 de julio. A las 20:30 horas en el Parque 
de Abelardo Sánchez, concierto de la Banda Muni
cipal de Pozo-Cañada.

- Día 22 de julio. A las 23:00 horas en la Caseta 
de los Jardinillos, música folk por Espigas de La 
Mancha.

* Programa de actividades Vor ^^ ^t» 
organizado por el Ayuntanue

- Actividades para mayores do uáxiino
Marcha Tus. Día 20 de ^Scnnoeseia^ 4(« 

ticipación 50 personas. Coste 5 E jp de <j
Curso equitadón »;,D«'

Máximo de participación 10 P 
'’^cTr'so equitadón 2..,Del 22

Máximo de participación 10 P ^
pesetas. c de 1^

- Actividades para jóvene ^i i - i 
Taller de vídeo. Del 26 de 1 ^j^nas.

Máximo de participación 1- P ^jj^ 
^Táller de radio. De, ,8 a, 22^$}^ 

de participación 12
Marcha Mesta-Escor. Día j^ ?\deí 

de participación 50 M^’®'!'
Teatro. Del 1 al 10 de ag ^^^^ pes^J^^ ^^ 

ticipación 20 personas. Co^e - ^j 11 3
Taller de ornitología- D^ person^^’

lilBEIOIiUS

* Relación de visitas que efectuará el Servicio 
de Bibliobús durante el mes de julio:

- Día 14 de julio. Villar-Hoya Gonzalo.
- Día 15 de julio. Barrio Pedro Lamata.
- Día 18 de julio. Alatoz-Carcelén.

Máximo de participación ^n de *
pesetas. , ,6 al fasí^

Taller de fotografía, uei perso^n^
Máximo de participación - ’

CINE

* Proyecciones de cine dentro del programa
Talleres Verano Joven’94 organizados por la Con
cejalía de la Juventud del Ayuntamiento.

- Día 19 de julio. A las 23:00 horas en la Caseta 
de los Jardinillos, proyección de la película, “Pro
posición indecente”.

- Día 26 de julio. A las 23:00 horas en la Caseta

'’'!Xividades pa.

Teatro. Dei 11 al 23 *^501)1*^1** 
ticipación 20 personas. Lo j¡q ai

■Taller ereativo. Del. 18 ¿J >>»• 
Máximo de participación - .¡^
pesetas. , . al

Periodismo. Del 26 de Cast ^j^^tuiU 
mo de participación 20 per a2csl‘\'d'^’^

Cometas. Del 8 al
participación 15 personas. 'paHef^diP - Actividades »^ulió < 

Telares. Del 1 al 29 ^qq pc^
ticipación 20 personas. co
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EI Pleno de mañana viernes, que 
tiene carácter extraordinario, se 
iniciará a las 11,00 horas y 
contempla un total de veinte 
puntos en el orden del día HELLIN
iaclüye entre los puntos del Pleno Extraordinario de mañana

rdenanza para
revenir el alcoholismo
««ión municipal de 

^^^^^^^dinario que 
^^ñana se 

sobre

^Icoho-

<^P,'^"o^<'«^ “lega-

^^^^ Quienes 
^^^"^ añedidas.

"■^Íña'^'™ ""‘"'“pal 

?*»» rtA^ “racter

La Ordenanza busca la prevención del alcoholismo entre los jóvenes.

««
S»

tra el alcoholismo. De igual 
forma también se realizará una 
labor inspectora que correrá 
principalmente a cargo de la 
Policía Local y la Inspección 
Sanitaria Municipal.

Limitaciones y sanciones

La normativa inicial de la

Diversas 
comisiones 
municipales 
preparan el 
Pleno

A.R.

Durante el pasado
miércoles 
comisión 
Organo 
Municipal

se reunió la 
gestora del 
Autónomo 
para realizar
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de los aspectos a tratar en el 
Pleno de mañana, al igual que 
la celebración del próximo fes
tejo de vaquillas en Isso, con 
motivo de las fiestas en honor 
a su patrón, Santiago Apóstol, 
así como la iniciación del expe
diente de desafectación de edi
ficios en las pedanías de Caña
da de Agra, Nava de Campaña 
y Mingogil. El Pleno dará 
comienzo a las 11.00 horas.

Normativa sobre alcoholismo

ahora 
“lEerentes

Uno de los temas más 
importantes que se debatirán 
mañana es la Ordenanza 
Municipal sobre Prevención 
del Alcoholismo entre la juven
tud, aspecto que ya resultó 
novedoso cuando fue dado a 
conocer hace unos meses y que 
ahora ha quedado dispuesta 
para que entre en vigor.

Como ya indicamos en su 
momento la ordenanza, prio
rizando la política preventiva 
en relación a niños y jóvenes, 
introduce medidas de control, 
limitación y prohibición de la 
promoción, publicidad, sumi
nistro, venta y consumo, sin 
olvidar que sólo a través de 
la mentalización de la pobla
ción sobre las consecuencias 
del uso y abuso de esta droga, 
cabe un cambio de compor
tamientos sociales. La orde
nanza tiene por objeto regular, 
en el marco de las competen
cias locales, la prevención del 
alcoholismo en el término 
municipal. El proyecto ha 
pasado desde que fue presen
tada en una anterior sesión 
municipal, por el correspon-

diente periodo de exposición 
pública, para que se hicieran 
las oportunas alegaciones 
sobre la misma, en este sentido 
y según se nos ha indicado por 
el concejal de Medio Ambien
te, Diego García Caro, no han 
existido muchos pronuncia
mientos. Ahora y una vez fina
lizado dicho período se trae 
nuevamente a Pleno para que 
sea aprobada de una forma 
definitiva, tras lo cual no exis
tirá ya ningún impedimiento 
para su entrada en vigor.

La ordenanza prevé la cola
boración ciudadana, poten
ciandose la participación gene
ral en los programas y medidas 
de actuación que el Ayunta
miento adopte en la lucha con-

ordenanza contempla una serie 
de limitaciones y prohibiciones 
en cuanto a la publicidad de 
bebidas alcohólicas, bajo res
ponsabilidad del titular o 
representante legal en las ins
talaciones y centros deportivos, 
centros sanitarios y docentes, 
cines, teatros, conciertos y 
demás salas de espectáculos, 
salvo en los bares anexos, en 
sesiones dirigidas a mayores de 
18 años. Igualmente se adop
tará esta prohibición en salas 
de máquinas recreativas y de 
azar, casetas de feria, verbenas 
y fiestas populares, así como 
también se prohíbe el sumi
nistro y venta de estas bebidas 
a menores de dieciocho años.

Uno de los aspectos que han 
sido reformados del proyecto 
inicial es la tipificación de san
ciones por el incumplimiento 
de esta normativa, es decir 
aquellas que puedan encua
drarse dentro de la calificación 
de faltas leves, graves o muy 
graves, cuyas consecuencias 
serán, para las infracciones 
leves, multa; en el caso de fal
tas graves, multa y suspensión 
temporal de la licencia o cese 
temporal de la actividad; final
mente para las faltas muy gra
ves se llegará al cierre del 
establecimento.

una evaluación de dife
rentes aspectos económi
cos de dicha entidad, con 
vistas a la celebración del 
Pleno que con carácter 
extraordinario tendrá 
lugar mañana, a partir de 
las once. En dicha reu
nión se han debatido los 
temas referentes a las 
cuentas de tesorería 
correspondiente al 
segundo trimestre del 
presente año y liquida
ción del Presupuesto 
correspondiente al año 
92, aspectos en los que 
se incidirá en la sesión 
municipal dentro de 
veinticuatro horas. Las 
noticias que tenemos en 
referencia a esta reunión 
indican que no se ha lle
gado a un acuerdo entre 
el equipo de gobierno 
municipal y el PP, por 
lo que es presumible que 
el grupo de la oposición 
no respalde con un voto 
favorable los temas refe
rentes al OO.AA. en el 
Pleno.

Por otra parte también 
se ha celebrado otra reu
nión de la comisión de 
Urbanismo, dedicada a 
debatir sobre las obras 
que se realizarán dentro 
de los Planes Provincia
les de este ejercicio, 
aspecto sobre el que 
también está previsto tra
tar dentro del orden del 
día de mañana.k La Asociación de Cofradías presentará las 

^ cuentas de este ejercicio en próximas fechas
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La Junta directiva de la Asociación de Cofra
días y Hermandades, que preside Rafael Picazo 
Quintanilla, procede en estos días a ultimar 
las cuentas correspondientes al actual ejercicio 
económico, con el fin de que las mismas puedan 
ser presentadas a la asamblea plenaria durante 
las próximas semanas. Este cierre de cuentas 
no podría llevar implicado la liquidación del 
actual presupuesto, ya que aun quedan partidas 
pendientes, tanto en el aspecto de los cobros, 
como en los pagos, por lo que se realizará 
un avance de las cuentas hasta el momento 
y de acuerdo con las partidas ya realizadas,

mientras se permanece a la espera de poder 
cerrar el ejercicio en un futuro próximo.

Fuentes de la Asociación han indicado que 
podría convocarse un pleno de carácter extraor
dinario dentro de algunas fechas, con el fin 
de que los presidentes y hermanos mayores 
de las cofradías conozcan el estado de la teso
rería. De realizarse esta asamblea, la misma 
se llevaría a efecto antes de que se iniciase 
agosto. El trabajo de la Asociación de Cofradías 
desde que finalizó la pasada Semana Santa ha 
quedado restringido en su parte más importante 
al capítulo económico, ya que las demás acti
vidades volverán a recobrar su pulso una vez 
que termine la temporada estival.
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CASAS ¡BAÑEZ

Regulada la adquisición de las
parcelas en el Polígono Industria

Alonso GARCIA GOMEZ

En el Diario Oficial de Cas
tilla-La Mancha se publican las 
bases del concurso para la 
compra de parcelas de suelos 
urbanos de polígonos comer
ciales, entre ellos el de Casa 
Ibáñez, compuesto por 72 par
celas, situado en la entrada de 
esta localidad por la Nacio- 
nal-322.

La alcaldesa de Casas Ibá
ñez, Pilar Nohales Martínez, 
nos comenta cuál es el proceso 
a seguir para adquirir estar 
parcelas, así como los servicios 
que el mismo ofrece.

- ¿Cuál es el precio de las 
parcelas y dónde deben diri
girse los interesados?

“Los precios oscilan entre 
3.294 las más baratas y 3.951 
las más caras en zona industrial 
y las de servicios su coste sería 
un poco mayor, debido a que 
son las situadas junto 
carretera”

a

Adosadas o aisladas

“Las características de 
parcelas pueden permitir 

la

las
ser

adosadas o aisladas. En cuanto 
a la forma de pago, se esta
blecen dos categorías, una pri
mera en las que se pagaría el 
50 por ciento cuando se for
maliza el contrato y el IVA 
correspondiente y el 50 por 

ciento restante antes de for
malizar la escritura. La segun
da opción permite el pago úni
camente del 30 por ciento de 
la parcela más el IVA, el resto 
en cuatro años sin ningún inte
rés añadido, debiendo tener un 
aval, que según yo misma he 
podido comprobar no excede
ría del 2% de la cantidad que 
se avale. Las solicitudes pue
den hacerlas en la Delegación 
de Obras Públicas o en el pro
pio Ayuntamiento de Casas 
Ibáñez”.

- ¿Hasta el momento cuán
tos empresarios han mostrado 
interés en el Polígono Indus
trial?

“Hay espacio como para 
establecerse unos diez indus
triales y ahora se están ani
mando bastantes más, resaltan
do que el precio de las parcelas 
no es elevado. Aprovecharía 
para invitar a los jóvenes a 
entrar en una cultura empren
dedora que les permitiera 
crearse su propio puesto de 
trabajo, para lo que el Ayun
tamiento está construyendo 
naves para alquilarías, o para 
vender por anualidades de 
amortización una vez enaje
nadas”.

- ¿Cuáles son los servicios 
que ofrece para los industria
les?

“El Polígono cuenta con ser
vicios de agua, alcantarillado.

Polígono Industrial de Casas Ibáñez.

jardines, la posibilidad de un 
comedor, teléfono público y 
fibra óptica fundamental para 
las comunicaciones. Asimismo, 
cabe destacar el fácil acceso 
con que contamos, en cuanto 
a la red viaria, la Nacional 322, 
que nos comunica fácilmente 
con Albacete’.

I

- Hasta el momento sóla- 
mente se ha instalado un 
matadero de carnes que está 
en fase de construcción. ¿Qué 
aspectos destacaría de esta 
obra?

“Felicitar en primer lugar a 
los industriales que han sido 
capaces de construirlo, porque

es un servicio de ^^ 

para la
matadero de yíjiM 

podran
escala; ^^"ipER y 4 
apoyo de C .^jeCs^ 
de Comunidades
Mancha”.

El Ayuntamiento de La Roda recurrirá el
canon de vertidos de aguas residuales

LAMORA

Recientemente se ha tratado 
en Pleno ordinario en el Ayun
tamiento de La Roda uno de 
los puntos que más preocupan 
en estos momentos a la Cor
poración, relacionado con una 
propuesta sobre el reconoci- 
miento de créditos para el abo- pre, según los parámetros que
no del canon de vertidos de 
aguas residuales.

Por el hecho de verter las 
aguas residuales, se debe pagar 
a la Confederación Hidrográ
fica del Júcar un canon que 
se calcula en función de la car- 

, ga contaminante que tiene el 
agua que se vierte, lo que se 
llama “canon de vertidos”, es 
decir, que se implanta de esta 
forma una especie de impuesto 
al agente emisor del vertido.

Miguel Escribano, concejal 
de Medio Ambiente, comen
taba a LA TRIBUNA el moti
vo de la propuesta: “Este pun
to consiste en reconocer unas 
deudas que había pendientes 
con la Confederación Hidro
gráfica del Júcar sobre el 
canon de vertido de la depu
radora de la localidad. Son 
unas deudas que nos impone 

1a confederación en concepto 
de las aguas residuales de La 
Roda y que por ahora no se 
habían pagado. Lo del crédito 
es en previsión de que haya 
que pagarlo, nosotros tenemos 
en principio idea de volver a 
recurrirlo porque la Confede
ración Hidrgráfica aplica siem- 

utiliza, un canon que puede 
variar si nosotros argumenta
mos algo en contra. Este año, 
por ejemplo, el canon de 1993 
exigía al Ayuntamiento de La ■ 
Roda cerca de cuatro millones 
trescientas mil pesetas y argu
mentando nosotros hemos con
seguido que lo reduzcan a 430 
mil pesetas, lo que supone un 
noventa por ciento del canon. 
Vamos a volver a recurrir los 
cánones de vertido de años 
anteriores porque no entede- 
mos por qué este año con los 
mismos argumento nos lo 
reducen y otros años no”.

El concejal de Medio 
Ambiente también manifestaba 
su malestar por la decisión 
tomada con la implantación de 
dicho canon: “Quisiera señalar 
que el canon de vertido me 
parece injusto, que la Confe-

I

El asunto se trató en el último Pleno ordinario de la Corporación nxlense.

deración Hidrográfica solo tie
ne un afán recaudatorio. En 
teoría este canon está previsto

para que la Confederación 
recoja un dinero que posterio- 
mente tienen que invertir en

lleva a ca'" . J
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En Castilla-La Mancha 

poner en forma nuestro 

deporte era un reto.

Hoy Lemos Latido el 

récord del siglo: casi 

1.000 nuevas instalaciones 

)rtivas en diez años.

Logrando la primera etapa: que 

todos los pueblos mayores de 

700 habitantes tengan su 

instalación deportiva propia.

Para que hoy, el deporte en 

Castilla-La Mancha esté 

consolidado, con más de 

60.000 escolares

39 nuevas Fede

raciones regionales d

participantes en 
los diferentes

campeonatos re
gionales, más de 

lOO.OOO licen-

4 ‘I

En Castilla-La Mandia,

Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha

adelante, superando etapas, 

EN CASTILLA-

LA MANCHA HABLAMOS

CON HECHOS

0̂
1
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►
 Se cifran en alrededor de mil 

puestos de trabajo directos los que 
podrían perderse en Villarrobledo 
como consecuencia de la actual 
política agraria

«■ A <JC

‘'La mejor repoblación forestal es mantener nuestras viñas\ dice Bernardo DÍ E

ASAJA recoge 4.000 
firmas contra la OCM

U
E1 presidente de ASAJA en Villarrobledo, Bernardo Díaz, 
ha querido salir al paso de las recientes manifestaciones 
del secretario comarcal de la Unión General de Tra
bajadores (UGT), en las que acusaba a esta organización 
de “ambigua”, por pedir firmas contra el arranque de
viñedo, cuando esta medida 
los grandes terratenientes.

beneficia a sus asociados,

Juan MARTINEZ

El dirigente agrario insistió 
en su apreciación de coniderar 
grave la problemática del vino, 
sí se aprueba el documento 
comunitario. A estas alturas 
del verano, esta organización 
agraria ha recogido casi 4.000 
firmas de ciudadanos que 
piden la retirada de ese docu
mento.

El secretario comarcal de 
UGT, Alfredo Morcillo, se 
mostró sorprendido ante la 
campaña de recogida de firmas 
que estaba llevando a cabo 
ASAJA. Para el líder sindical, 
esta organización agraria 
defiende los intereses de los 
grandes propietarios de la 
región. De esta manera. Mor
cillo señaló que, puesto que 
la OCM del vino va a bene
ficiar a estos grandes terrate
nientes, es sorprendente la 
actuación de ASAJA, a la que 
calificó de “ambigua”. Ante 
estas manifestaciones, el Pre
sidente local de ASAJA, Ber
nardo Díaz, declaró a este 
periódico que “como nota acla
ratoria para algún sindicato, 
quiero pedirle que reflexione 
y tenga en cuenta que ASAJA 
representa y defiende tanto al 
pequeño, como al mediano o 
al gran agricultor”. Por lo que 
respecta a los posibles bene
ficios del arranque de viñedo 
para un determinado grupo de 
agricultores, Díaz destacó que 
el documento de la OCM del 
vino no es ventajoso para 
nadie. “ASAJA está defendien
do, desde el primer momento, 
no solamente al sector agrario, 
sino también la supervivnecia

como parcelas preferenciales- 
las que se están arrancando de 
viña, pero siempre que éstas 
tengan el apoyo económico 
adecuado, similar al del resto 
de los paises de la Comunidad 
Europea. Como no se puede 
desarrollar esta repoblación es 
con esas limosnas que se nos 
están ofreciendo, de ahí el 
poco éxito obtenido”. No obs
tante, el presidente de ASAJA 
en Villarrobledo apostó por la 
permanencia de las cepas de 
vid, como la mejor medida de 
repoblación forestal. “No hay 
que hacer mucho hincapié en 
la repoblación, cuando la 
mejor repoblación forestal que 
se puede llevar a cabo en Cas
tilla-La Mancha es mantener 
nuestras viñas. Continuar con 
el viñedo, apoyando la vendi
mia en verde con planes de 
compensación, para que el 
pequeño y mediano agricultor 
pueda sobrevivir”.

El presidente local de ASA
JA manifestó la imposibilidad 
de conseguir que la vendimia 
en verde fructifique, a causa 
de las subvenciones que esta
blece el Gobierno. “Con las 
primas que se están barajando, 
el Gobierno sólo va a conseguir 
que se arranquen las viñas, y 
más ofreciendo, con mucha

de los pueblos rurales 
medio ambiente”.

el

Repoblación forestal

Bernardo Díaz señaló la
importancia de llevar adelante 
la repoblación forestal de la 
que tanto se está hablando, 
siempre que se apruebe la con
cesión de unas primas espe
ciales. “Había que poner en 
marcha unas primas especiales 
para desarrollar la repoblación 
forestal, teniendo en cuenta

Plan de humedales

de empresas muy vinculadas 
con la agricultura, verdadero 
motor económico de muchos 
pueblos de la región.

“El documento de la OCM del vino no es ventajoso para nadie”, jifirma el presidente local de ASAJ-

pozos

ció” de 

notifi<"en

picardía, unas cifras superiores 
a las que se están recibiendo 
hoy por ese arranque. Esta 
política sólo llevará consigo un 
paro total de la mano de obra 
en el sector agrario, y la ruina 
de nuestros pueblos”. A este 
respecto, hay que señalar que 
se están barajando cifras cer
canas a los mil puestos de tra
bajo directo en Villarrobledo, 
como consecuencia de la apro
bación del mencionado docu
mento. A esto habría que 
sumarie un importante número

Durante estos días se están 
llevando a cabo los controles 
pertinentes del Plan de Hume
dales, con la colaboracvión de 
la Delegación Provincial de 
Agricultura. Hasta el momento 
no se ha detectado ninguna 
irregularidad en las fincas que

Exención de las tasas de 
^ contribución de los agricultores

En los últimos días se confirmó la noticia que venía anun
ciando ASAJA desde hace mucho tiempo: la exención de las 
tasas de contribución para los agricultores. El presidente de 
ASAJA se mostró satisfecho por la confirmación de esta noticia, 
y agradeció la colaboración del Ayuntamiento y el Gobierno 
Civil. “Esta organización local quiere agradecer la ayuda ofecida 
desde la Alcaldía de Villarrobledo y el Gobierno Civil de Alba
cete, ya que en los cuatro días anteriores al vencimiento de 
las tasas nos aconsejó no hacer efectivos estos recibos, con 
el fin de evitar la posterior solicitud para cobrar la devolución 
correspondiente”. Bernardo Díaz criticó la nula colaboración 
de las entidades bancarias, “que hasta el final han estado 
dudando de la veracidad de la orden, sembrando el descon
cierto entre los contribuyentes de este sector”. Buena noticia para los agricultores.

han pasado este ^_ 
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do con total n
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((Callado se mostró completamente
inflexible y nos exigió el pago del 
total de la tasa del 92”, 
manifestaron miembros de la 
Asociación Agrícola

biindan que el Ayuntamiento quiere cobrar un servicio que no ha prestado 

Los agricultores no pagarán
la tasa de guardería rural

^^^^^^^^ Almanseña, entidad 
^^ans^-^^^^^ ^^. ^^ ^^y^^ta de los agricultores 
Wea J^^^’ ^^eidió por unanimidad en asam-

"^ P^Sar los recibos de 1993 
r^^tend^^^^^ ^ ^^^^ ^^ ^^ardería Rural 
1 ^f que dicho servicio no se está pres-

tando en estos momentos. La asociación de agri
cultores almanseños, ha denunciado la actitud 
pasiva de la Alcaldía en este tema, que lo ha
dado por zanjado sin mantener ni una sola en una carta que envió a sus asociados les 
reunión con los afectados. El contencioso que recomendaba el que no pagasen los recibos y 
se mantiene desde la Asociación Agrícola Aiman- presentaran recursos individuales.

seña con el Ayuntamiento por el tema de los 
recibos de la guardería rural se remonta ya 
a diciembre del año 1992, cuando esta asociación

Luis BONETE

Almansa 
¿ib se hacía eco

reivin- 
S«nos v ^^"^^^tores

"^«^lados 
"aplicada 

L^dola ? Hacienda 

la 
L''’*ones m diversas S partean ^”^^'c 

año^ ?°^ referimos al 
alói ®®^fló enten- 

h'aAZ^LPor la que 

siró un 
asociados

^" laAso- 
’"<í*vidual-

TRIBU- 
L *8rtcola ¿'’ -^ocia- L‘^e,is, 7'™anseña, el 

k ^l^erente a 
h del 9^^^ que en L?^to parte del 

k 1 ^rvicin quería 
1^^ hahí ’^f^rmaron, 

híu^l 1 de prestado: 
kí^íre el .^Pero al 17 

L«..¡,“'’asoia“ ” funcionan- 
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r i* a Como 
|SÍ|?'’fa por .“Potros

Í"'i "prueba 1"’ recibo;

Vuestra

I«>u** e„ e ^wgu- 

l^'^tep^ Pagad ^on

1 t que ■ argurne^.

‘Si hay que llevar los tractores al Ayuntamiento para protestar, lo haremos”, aseguran los agricultores.

X
4

tando que, “lo que yo digo aho
ra, lo cumplo el año que viene.

Vista la actitud inflexible del 
alcalde a negociar el pago de 
la tasa del 92, y como nosotros 
creemos que no debemos de 
pagar un servicio que no 
hemos recibido, es por lo que 
en Asamblea celebrada por la 
A.A.A. se decidió por unani
midad el presentar recurso 
contra esta Tasa; si el recurso 
no prosperara -concluyeron-, 
estamos dispuestos a ir direc
tamente al contencioso.

Tractores al Ayuntamiento

Todo esto ocurría el pasado 
año. El recurso no prosperó 
y se fue directamente al con
tencioso que fue ganado por 
la Asociación, pagándose 
exclusivamente el 50 por ciento 
del importe del recibo. Ahora, 
la situación del pasado año se 
vuelve a repetir, con el agra
vante -según afirman desde 
A.A.A.- que las reuniones pro
metidas por Callado no se han 
celebrado y han recibido el 
recibo de la tasa de guardería 
con el 100% de su importe.

Los agricultores almanseños 

son muy claros en sus expo
siciones: consideran del todo 
punto injusto el que se les haga 
pagar un servicio que no reci
ben de ninguna manera, “a 
pesar que desde la Alcaldía se 
diga que hay un policía encar
gado del servicio. Este policía 
-dijo un portavoz de A.A.A.lo 
único que hace es esconderse 
para poder pillar a las personas 
que realizan obras sin licencia 
en los chalets, que en definitiva 
es lo que le deja al Ayunta
miento sus buenos dividendos, 
pero no se le ocurre salir al 
campo a vigilar, sencillamente 
porque nadie se lo ordena”. 
Para la asociación de agricul
tores es significativo que las 
quejas de sus asociados hayan 
sido este año muy grandes. 
“Aquí la gente se queja de que 
les roban la almendra, la alfal
fa, de que les rompen los lin
des, del pastoreo libre, etc, etc. 
Todo el mundo se pregunta: 
¿dónde está el guarda?. El 
guarda está en la zona de cha
lets controlando lo que le man
dan. Y como no hay servicio 
de guardería rural -dijeronpues 
nosotros no vamos a pagar, 
veremos a ver como queda 

todo esto. Si hay que llevar 
los tractores al Ayuntamiento 
para protestar, lo haremos” 
-aseguraron-.

Por otra parte, los agricul
tores recuerdan que el tema 
se cerró el año pasado con el 
pago del 50% del recibo y un 
claro compromiso por parte de 
Callado de sentarse a negociar 
el asunto de cara a este año. 
Las citadas negociaciones -se
gún A.A.A.nunca se han cele
brado y se les ha presentado 
durante el pasado mes de 
junio, en plena época de cose
cha, el recibo completo, tasa 
por la que el Ayuntamiento 
espera recaudar la nada des
preciable cifra de siete millo
nes de pesetas.

Según creen los agricultores 
almaseños, esta tasa, al igual 
que se hace en otros muni
cipios (por ejemplo Bonete o 
Alpera), debería de ser asu
mida por el presupuesto des
tinado a la Policía Local y no 
constituir un impuesto especial 
que les grava de hecho sus mal
trechas economías, y más en 
un momento en el que la situa
ción de la agricultura en Espa
ña deja bastante que desear.

Acta de la 
Asociación 
Agrícola 
almanseña

Luis BONETE

Más de treinta firmas 
aconpañan el acta que la 
Asociación Agrícola Alman- 
seña levantó después de la 
última asamblea general, y 
en la que se decidió no 
pagar de momento el recibo 
de la tasa de guardería rural 
por entender que dicho ser
vicio no se ha prestado. El 
acta dice textualmente:

“Pago de guardería rural. 
Después de debatir amplia
mente el tema un porcen
taje muy amplio de socios, 
la asamblea se pronuncia 
unánimemente y acuerda lo 
siguiente:

l.-No pagar más recibos 
de Guardería Rural que a 
última hora han sido noti
ficados a agricultores y con
tribuyentes, además coinci
diendo con la época de la 
recolección (de todos es 
sabido que es la época de 
mayor actividad de los agri
cultores).

2 .-Todo ello a pesar de 
estar pendientes desde el 
año pasado el mantener una 
o varias reuniones con el 
alcalde para intentar darle 
una solución definitiva al 
tema, hecho éste que no se 
ha producido a pesar de 
haberlo intentado en varias 
ocasiones.

3 .- Esta asamblea entien
de que no se puede ni debe 
de pagar un servicio que no 
se está cumpliendo (Orde
nanza Fiscal n- 15, art.7). 
Igualmente, esta asamblea 
acuerda enviar copia de esta 
acta a: Excmo. Ayuntamien
to de Almansa; Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha y a los medios de 
comunicación con represen
tación en la ciudad”.
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Se^n Hernanz, como responsable del departamento de promoción Empresarial de la Junta

Los expedientes de New Techno 
no fueron “excepcionales”

TOLEDO (efe).- El actual 
director general de la Caja de 
Castilla-La Mancha, Francisco 
Hernanz, afirmó ayer que 
durante su etapa como respon
sables del departamento de 
Promoción Empresarial de la 
Junta los expedientes sobre la 
empresa New Techno tuvieron 
una tramitación normal, y nun
ca se le puede considerar a 
la misma como “excepcional”.

Hernanz señaló que tanto 
los plazos en los que se apro
baron los expedientes, como el 
tiempo que tardaron en liqui
darse fueron “normales tirando 
a largos”.

El compareciente afirmó 
que tanto en el expediente que 
se tramitó para que New Tech
no obtuviera subvenciones del 
Gran Area de Expansión 
Industrial como en el destina
do a recabar fondos públicos 
por Zona de Promoción se 
cumplió estrictamente la Ley 
existente sobre Incentivos 
Regionales.

Según Hernanz, esta norma
tiva velaba también por que 
las inversiones y los proyectos 
presentados se cumplieran en 
sus términos y dejaba a las 
Comunidades Autónomas o 
incluso al propio Ministerio de 
Economía -que era el que 
finalmente concedía los incen
tivos- la potestad de investigar 
a las empresas solicitantes, 
pero no por otros temas cola
terales como el urbanístico o 
el medioambiental.

Por su parte, el actual pre
sidente de la Caja de Casti
lla-La Mancha y hasta julio de 
1987 consejero de Industria, 
Fernando Novo, compareció 
tras Hernanz y aseguró que si 
en el momento de tramitar los 
expedientes de incentivos exis
tían irregularidades urbanísti
cas de la empresa solicitante 
“no afectarían a su trámite”.

Novo señaló que son otras 
instancias las que deben enten
der sobre esos asuntos.

Las comparecencias de la 
mañana -de las que fue exclui-

Fernando Novo compareció ayer en la comisión de Investigación.

do por acuerdo de los tres gru
pos parlamentarios el actual 
director general de Desarrollo 
Industrial, Pedro Aránguez- 
continuaron con la presencia 
del ex-consejero de la Presi
dencia y actual consejero de 
Industria, Alejandro Alonso.

Alonso indicó, a preguntas 
de los diputados, que las actua
ciones para la recompra de las 
acciones que la Sociedad de 
Fomento Regional (SFR) tenía 
en New Techno desde junio 
de 1987 se iniciaron un día des
pués de vencido el plazo, en 
junio de 1992, tras lo cual se 
realizaron varios requerimien
tos a la empresa y se iniciaron 
acciones judiciales.

De la comparecencia de 
Alonso lo más destacado fue 
el intercambio dialéctico que 
mantuvieron el diputado socia
lista Mario Mansilla y el “po
pular” Carlos Torres, en el que 
el primero acusó al segundo 
de “insidioso” y “calumnioso”.

El dictamen sobre Zorita 
se retrasa a octubre

El dictamen del Consejo de 
Seguridad Nuclear (CSN) 
sobre la situación de la Central 
de Zorita (Guadalajara), pre
visto para la primera quincena 
del presente més, no estará lis
to hasta octubre, denunció ayer 
la Organización Ecologista de 
Defensa de la Naturaleza (AE- 
DENAT).

Fuentes del CSN explicaron 
a Efe que este organismo “no 
acepta presiones, se tomará el 
tiempo necesario para estudiar 
con rigor la situación de esta 
central y en su momento emi
tirá el informe preceptivo”, y 
aunque no citaron una fecha

dijeron que “podría estar listo 
antes de lo previsto”.

Inicialmente, los responsa
bles del Consejo había estima
do como fecha orientativa para 
emitir dictamen la primera 
quincena del presente més y 
así lo habían comunicado en 
el Parlamento.

La central nuclear José 
Garoña, situada en el muni
cipio alcarreño de Almonacid 
de Zorita, es la mas antigua 
de España y se encuentra para
da desde el pasado mes de ene
ro, tras detectarse más de 170 
grietas en los alojamientos de 
las barras.

Todas las Í 
provincias de la 1 
región superara! 
media de subiJaí. 
IPC de junio

Cuenca fue la provfe^ 
tellano-manchega en “ ■ | 
más subieron los pf^n^ 
pasado mes de junio.«; 
incremento del 0.5 pof®- 
según datos facilitad»^ 
el Instituto NacionalK^ 
dística (INE).

De acuerdo con es®^ 
el mayor incremento i 
precios en junio se reg^ 
Cuenca, seguida o^ . 
Real con un auraciHo^ 
por ciento, mientras J 
Guadalajara, Albacete, , 
do el IPC se lime* 
un 0,2, todas por ^ 
la media naciona r^¡
un 0,1 por ciento.

En este sentido, la P. (el

más inflacionista e 
semestre del «w* ’

de Toledo (2,2). .
y Guadalajara (antb»^,,. 
mientras que en . 
inflación ac««^,' 
enew es del 1Í¿J^

Asimismo, 
con un 0’2_por jjiu. 
vincia española 
censo de P’'^^',Ls> 
junio respecto 
y la siguieron ,.,... 
va. Las Pato^, ^^■ 
Segovia y dd" 
con una reducciV La promoción de Infantería 

~ termina sus estudios

Los 52 componentes de la 
promoción número cincuenta 
del Cuerpo General de las 
Armas se despidieron ayer de 
la Academia de Infanteria de 
Toledo, donde han realizado 
dos cursos de especialización, 
tras su ingreso en el Ejército 
de Tierra, según informaron a 
Efe fuentes de este centro.

Además de esta promoción, 
que iniciará el próximo mes 
de septiembre su quinto y 
último año de formación en 
Zaragoza, también han 
concluido sus estudios los 98 
alumnos de enseñanzas 
militares de grado medio y

básico.
El acto de despedida 

comenzó con la revista de la 
formación del batallón de 
alumnos por parte del 
general-director del centro, 
Rafael de Valenzuela Teresa, 
a lo que siguió la entrega de 
condecoraciones a los mandos 
de la Academia.

A continuación, el general 
De Valenzuela entregó el 
premio Academia de 
Infanteria al alumno más 
destacado en el curso que 
ahora concluye, el 
alférez-alumno Pablo Muteo 
Alvarez de Toledo.

ciento. . lest'' De las P«*!^-
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el 0,5
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El arzobispo o 
Toledo inaor 
una nueva 
residencia

Central nuclear de Zorita.
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Carmen García Bloise, de 57 años 
de edad, había sido sometida en 
los últimos tiempos a dos 
trasplantes de hígado, según 
fuentes del PSOE

^secuencia de una grave dolencia hepática

La
 T
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5 Muere la dirigente del 
estos

en 
P 

nio.

estos di
nto de

¿PSOE C. García Bloise
reRbi3 

de 0

enoiw
sin»

Bloise, integrante de la Ejecutiva Federal 
ndF^ ’sdosd f ^*^^^ histórica de este Partido, falleció a 
fue C“^ ^^^ñond^ ^ndrugada de ayer en el Hospital Gregorio 

^^^ía Ri ^ ^l^órid, a consecuencia de una septicemia, 
^^se, de 57 años, había sido sometida en los

Últimos tiempos a dos trasplantes de hígado. La dirigente 
del PSOE será enterrada hoy en el Cementario Civil 
de Madrid; sus restos mortales fueron trasladados a 
mediodía de ayer desde el Gregorio Marañón al Tanatorio 
Municipal, donde quedó instalada la capilla ardiente.

Será enterrada hoy en Madrid.

Alba- Wa Ru-' (Ele).- Carmen 
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- 3 o. 2. o. rede
en o’ P^^ó su 

^'^ en ^’ donde se
Y'’’’dre ’ ^” compañía 

^■^'° enVp“^’® el bachi- 

^ d ? de 

el tíh.i ”^^®’ Qbte- .
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^^‘¿í^deiS *^’’ilidad y 
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t-^ro'" Madrid^®"8reso, 
tien^V" 1976, 
Rene *4 ^Utia ^Ml “gar tras 
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: ‘^ el Con

García Bloise era una dirigente histórica del PSOE; pertenecía a la Ejecutiva del Partido desde 1972.

I

1

greso de 1988.
A raíz del XXXII Congreso, 

celebrado en noviembre de 
1990, Carmen García Bloise 
volvió a renovar su puesto 
como secretaria ejecutiva de la 
Comisión Ejecutiva Federal 
del PSOE y en el XXXIII Con
greso, celebrado el pasado mes 
de marzo, fue elegida también 
para formar parte de la direc
ción socialista.

Fue elegida diputada del 
PSOE por Madrid, en las elec
ciones constituyentes, y reele
gida por la misma circunscrip
ción, en 1979, 1982, 1986 y 
1989. En esta última legislatura 
fue vicepresidente primera de 
la Comisión de Presupuestos 
y vocal de la Comisión Mixta 
para las Relaciones^con el Tri
bunal de Cuentas.

González: 'Llevó a la práctica 
^ sus convicciones políticas’’

El presidente del Gobierno y secretario general del PSOE, 
Felipe González, afirmó ayer que la dirigente socialista dedicó 
toda la vida a llevar a la práctica sus convicciones políticas. 
González visitó por la tarde la capilla ardiente de García Bloise 
en el tanatorio de Madrid, donde acudió para dar el pésame 
y permaneció durante unos veinte minutos. A la salida, el líder 
socialista calificó a la dirigente histórica de “magnífica mujer, 
muy solidaria”. Añadió que su trayectoria política ha sido 
siempre un ejemplo de coherencia, tras lo cual mostró su 
impresión de que se trata de “un pérdida muy sensible”.

Por su parte, el vicepresidente Serra afirmaba ayer que la 
dirigente socialista “se ha comportado siempre con lealtad” 
y destacó su constante trabajo en favor de la unidad del Partido.

Dirigentes 
políticos de 
distintos partidos 
visitan la capilla 
ardiente

Dirigentes políticos de 
diferentes partidos visitaron 
la capilla ardiente y expre
saron su dolor por la muerte 
de esta histórica del socia
lismo español.

El ministro de Asuntos 
Exteriores, Javier Solana, 
compañero de Bloise en el 
llamado “Grupo de Las 
Navas” del PSOE, destacó 
que “hemos perdido a una 
gran trabajadora por la cau
sa de los más débiles, que 
sufrió mucho en su vida e 
hizo todo lo que pudo”.

El ministro de Trabajo, 
José Antonio Griñán, cali
ficó a la dirigente desapa
recida como “una mujer 
espléndida” y, para ilustrar 
cómo era su personalidad, 
relató la anécdota de que, 
desde el hospital donde per
manecía ingresada, García 
Bloise le telefoneaba para 
hablar de la actualidad polí
tica y de los problemas de 
los emigrantes españoles.

En Sevilla, el secretario 
general del PSOE de Anda
lucía, Manuel Chaves, dijo 
a Efe que “si tuviera que 
poner a alguien como ejem
plo dentro del Partido, 
siempre señalaría a Carmen 
García Bloise”.

El portavoz en el Senado 
del PP, Alberto Ruiz 
Gallardón, aseguró que “se 
va a echar mucho en falta 
a una persona que tenía una 
lealtad absoluta al proyecto 
del Partido Socialista y a su 
ideología” y la definió como 
un “exponente claro” de las 
personas que deciden dar la 
vida por sus ideas.

Desde el ámbito sindical, 
el secretario general de 
CC.OO., Antonio 
Gutiérrez, valoró “la trayec
toria política, de dignidad 
y coherencia, que desde su 
juventud mantuvo”.
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libertad sin cargos

MADRID. (Bek- 
secretario general « 
Nicolás Redondo lamí® 
que el Gobierno no» 
tomado medidas m» 
paliar los efectos^^ 
de la cooperativa p'’. 
de ser así, se hubiere' 
muchos perjuicios a 
y al sindicato.

No obstante, ,Reíl^"¡ 
sideró “muy positivas > 
siones tornadas por 
tivo, como la 
la cooperativa 
de un aval de 8. 
de pesetas, durante 
prensa que ce*» 
ugetista tras la _ 
juez Moreiras de 
libertad sin cargos , 
gencias previas , 
judicial que se sig 
sis de PSV.

El abogado d 
Redondo, Le^P j| 
que intervino/"!¿{ 
prensa, señalo Q 
de la UGT sigue ^ 
pado, porque c 
miento ^i’^^^ t¡il‘^ 
considerar co j 
querelladora^ 
tener hasta la , 
mal del juicio 1^ 

‘55#*'' 
dido su respo^ ^| .^ 
crisis, tanto^¡^ 
luego ante U " ^^-^i 
añadió que ¡¿.í
Carlos Sotos, jc?
Paulino Barrasil 
te declararon 
con “igual talan

Redondo declaró a los periodistas que estaba muy satisfecho por la decisión del magistrado.

Tras declarar, durante tres días, como inculpado en relación a la crisis de la PSV

Nicolas Redondo queda en

Redondo lanitit 
que el Gobie® 
actuara antes a 
crisis delaPS'

MADRID. (Efe).- El ex 
secretario general de UGT 
Nicolás Redondo quedó ayer 
en libertad sin cargos tras 
declarar como inculpado 
durante tres días ante el juez 
de Delitos Monetarios, Miguel 
Moreiras, en relación con la 
crisis de la cooperativa de 
viviendas PSV.

Al terminar su declaración 
ante el juez. Redondo declaró 
a los periodistas que estaba 
satisfecho por la decisión del 
magistrado, tras muchas horas 
de declaración en las que dijo 
haber contestado a todas las 
preguntas sin evasivas y sin 
descargar responsabilidades 
sobre nadie.

Las diligencias, una vez con
cluida la declaración de 
Redondo, se aplazan hasta el 
5 de septiembre, mes en el que, 
según el abogado de los que
rellantes Joaquín Ruiz Jimé
nez, tendrán que volver a Com
parecer los ex gerentes de PSV 
Carlos Sotos y Paulinó Barra
bás, actualmente en prisión, y 
el responsable de finanzas de 
UGT, Sebastián Reyna, por
que no ha habido “plena coin
cidencia entre todos” en sus 
manifestaciones.

Careo entre Sotos, Barrabés 
y Reyna

Además, dijo que los abo- Delitos Monetarios, Miguel 
Moreiras, la libertad singados de la acusación han 

pedido verbalmente a Morei
ras, y lo formularán también 
por escrito, que Sotos, Barra- 

bés y Reyna se sometan a un 
careo.

Pedro Poveda, defensor de 
los socios del Espinillo, destacó 
que de la declaración de 
Redondo se desprende que los 
cooperativistas de la promo
ción de Tres Cantos que per
tenecían a UGT recibieron una 
bonificación de medio millón 
de pesetas para mejorar por 
dentro sus viviendas.

Asimismo, consideró que 
“hay indicios racionales para 
pensar que el cese del primer 
gestor de la aseguradora Unial 
-vinculada a UGT- fue por

EI sindicalista reconoce que 
^ es uno de los damnifícados

El ex secretario general de 
UGT Nicolás Redondo 
reconoció ayer ser uno de los 
damnificados por la crisis de 
la cooperativa ugetista PSV 
por no tener la vivienda 
escriturada y anunció que será 
el último en entrar en una 
vivienda cuando éstas se 
construyan.

En una rueda de prensa, 
tras decretar el juez de

cargos del antiguo dirigente 
sindical, éste señaló que la 

negarse a financiar la campaña 
de las elecciones sindicales de 
1990”, por lo que fue sustituido 
por el yerno de Nicolás Redon
do.

Decisión previsible

Consideró que la decisión 
del juez de dejar a Redondo 
en libertad sin cargos era pre
visible, puesto que “era muy 
difícil probar otra cosa ya que 
él ha recurrido a las compe
tencias de Barrabás y Reyna”.

En relación con el recurso 
presentado por la defensa, en 

aportación que hizo ronda los 
cinco millones de pesetas.

La cooperativa en la que 
está inscrito Redondo se halla 
ubicada en la localidad 
madrileña de Tres Cantos y 
todos estos extremos 
manifestó habérselos expuesto 
al juez en su declaración.

Nicolás Redondo fue 
recibido por un centenar de 
simpatizantes de UGT con 
aplausos y gritos de aliento a 
la entrada a la Audiencia 
Nacional de donde salió en 
libertad sin cargos. 

el que plantea un conflicto de 
competencia jurisdiccional en 
el caso PSV al afectar una que
rella a una persona aforada, 
Ruiz Jiménez señaló que el 
abogado Francisco Méndez 
Goas, que fue quien cursó la 
querella en la que se incluía 
a una persona aforada, en con
creto Javier Ledesma, desistirá 
de la misma.

Paréntesis

Tras afirmar que “se está 
haciendo justicia y avanzando”, 
Ruiz Jiménez comentó que a 
partir de ahora “todo queda 
entre paréntesis, incluido la 
prisión de Sotos y Barrabés”, 
y agregó que trabajarán con 
la Comunidad de Madrid para 
que se -puedan empezar las 
obras, aunque siga el proce
dimiento judicial.

En este sentido, apuntó que 
lo ideal sería que se hicieran 
las aportaciones suficientes 
para levantar la suspensión de 
pagos de PSV, que lo mantiene 
todo congelado, y poder así 
construir las viviendas con los 
créditos que hay habilitados.

En el proceso judicial abier
to por la crisis de la coope
rativa PSV han comparecido 
hasta el momento cuatro per
sonas, dos están en prisión (So
tos y Barrabés) y los otros que
daron en libertad (Reyna y 
Redondo), y está llamada a 
declarar la práctica totalidad 
de la anterior Ejecutiva del 
sindicato.
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El PP pide que el 
Presupuesto de 
IW incluya una 
partida para las 
pérdidas por 
incendios

Será gobernador del Banco de España durante otros seis años
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^DRID. (Efe).-El grupo 
popular del Congreso ha pre- 
j niado una proposición no de 

en la que solicita al Gobier-
®" los Presu- 

^e 1995 una 
^®^l®a^a a cubrir las 

F"®^®<las por los 
odios forestales de las Últi- 
semanas.

K®'’<>>ara.TeA 
Hemánd '' ^15Epi”’Jo Isidoro 
'" ixS'óA^ presentaron, 
wS? * ^^^"sa, la pro- 
itrio de A ^^^ ^’^^l^ ®1 Minis- 
fe íV^’^^^^ra a que valo- 
^“IddosnorV^^^ -^^^ ^®”°^ 
laderos de 1 ‘‘^"''’"'^‘'^‘^'’^‘' Y 

li^as^/i ®^ zo^^s afec- 
K^°^‘“cendios.

’^'wáiKfe ’^ Iniciativa,

^dolet ^^®“®’ infor- 
^^hda v n5H^P’’°P®sición pre- 
’*lodeV?^f!°l^ 9^e el lis- 
^'^s del H lo realice 
*'’®'Conor ^^^ ^® 1® misma 

9^e no podrá 
/^ 'le sendt^^l ^’ próximo

L^ ^ anunció
k '®"‘ParSeS^*^^ también 

de José 
coordi^ ^^ '^°ntes, una 

P^^o i^"®cion entre el 
?°'’onias , 'Comunidades 
lk"''’ilcl’rL® undureci- 
L.’“tores ri^‘^° •^ para

El Rey presidió la 
jura de Luis A. Rojo

Aparece muerta la 
hija del ex director 
de la Caixa Joan 
Torres Picamal

ki^S-Alt. incendios*iM ^f^Pwto.la dipu- 

fe*«fe* de 
ft^ 'nch gi5| ^nan Alber- 
t^go p. Í“nue eifutu- 

ose 
^^ ^c las penas.

MADRID. (Efe).- El Rey 
Juan Carlos presidió ayer el 
acto de jura del cargo de 
gobernador del Banco de 
España de Luis Angel Rojo 
para un período no renovable 
de seis años, como establece 
la nueva Ley de Autonomía 
del instituto emisor.

Al acto asistieron la Reina 
Sofía, el presidente del Gobier
no, Felipe González, y los 
ministros de Economía y Jus
ticia e Interior, Pedro Solbes 
y Juan Alberto Belloch, res
pectivamente. Rojo, que llegó 
al Palacio de la Zarzuela a las 
nueve y media de la mañana, 
media hora antes del comienzo 
del acto, juró el cumplimiento 
de su cargo ante el Rey en 
una ceremonia que duró esca
samente cinco minutos.

Tras la jura y una vez que 
los informadores abandonaron 
la sala, los monarcas, el pre
sidente del Gobierno y los dos 
ministros conversaron durante 
unos minutos con el nuevo 
gobernador, quien a la salida 
no quiso realizar declaraciones 
a los periodistas.

El Gobierno, a propuesta del 
ministro de Economía, designó 
a Rojo como gobernador del 
Banco de España el pasado 
viernes en la reunión del Con
sejo de Ministros, después de 
haber informado a las Cortes 
de los motivos de su ratifica
ción en el cargo.

La Ley de Autonomía del 
Banco de España, que entró 
en vigor el pasado 2 de junio, 
estableció la necesidad de 
designar al gobernador del 
Banco de España para un

Luis Angel Rojo, designado para un período no renovable de seis años.
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período de seis años no reno
vable.

Rojo inició su mandato al 
frente del Banco de España 
en julio de 1992, después de 
que su antecesor, Mariano 
Rubio, completara su segundo 
y último período como gober
nador. Luis Angel Rojo, que 
deberá designar en los próxi
mos días al subgobernador 
para un período de seis años, 
es licenciado en Derecho y 
Ciencias Económicas y ha per
manecido veintitrés años en el 
Banco de España, primero 
como director general y pos
teriormente como subgoberna
dor, en sustitución de Juan 
Antonio Ruiz de Alda.

Por otra parte, los Reyes 
Juan Carlos y Sofía dieron ayer 
la despedida oficial al presi
dente de la República de Eslo-

vaquia, Michal Kovac, quien 
viajó hacia Barcelona para una 
estancia de unas horas.

A la ceremonia de despe
dida, celebrada en los jardines 
de palacio, asistieron el pre
sidente del Gobierno, Felipe 
González, y el ministro de 
Asuntos Exteriores, Javier 
Solana, entre otras autorida
des. Don Juan Carlos y doña 
Sofía escucharon desde un 
podio, junto al presidente 
Kovac y su esposa, los himnos 
nacionales de los dos países.

Michal Kovac partió después 
hacia el aeropuerto de Barajas, 
desde donde partirá hacia Bar
celona, para entrevistarse con 
el presidente de la Generalitat, 
Jordi Pujol, el delegado del 
Gobierno, Miguel Solans, y con 
el alcalde, Pasqual Maragall.

BARCELONA. (Efe).- El 
cadáver de Noemí T?orres 
Coixet, de 25 años e hija del 
ex-director general de la Caixa 
de Barcelona, Joan Torres 
Picamal, fue encontrado 
semioculto y con un fuerte gol
pe en la cabeza entre unos 
matorrales en un parque del 
Turó de la Rovira, situado 
entre los barrios del Carmelo 
y El Guinardó de Barcelona.

Según informaron ayer fuen
tes de la Jefatura Superior de 
Policía de Barcelona, el cuerpo 
fue encontrado por un vecino 
que paseaba a sus perros por 
la zona el pasado viernes y vió 
el cadáver de la mujer, que 
estaba desnuda y presentaba 
un fuerte golpe en la cabeza.

La joven había desaparecido 
el día anterior, tras acudir con 
unas amigas a una discoteca, 
de la que se ausentó sin sus 
compañeras y ya nadie la vol
vió a ver con vida.

Sus padres, con los que con
vivía, advirtieron su desapari
ción el viernes, después de que 
la joven no acudiera a una cita. 
El cadáver apareció antes de 
que pudiera ser denunciada su 
desaparición.

La policía halló las ropas de 
la joven perfectamente dobla
das al lado del cuerpo, al igual 
que las botas y su bolso con 
el dinero que llevaba, por lo 
que ha descartado en principio 
el móvil del robo.

Cerca del lugar donde fue 
descubierto el cuerpo se 
encontró un ladrillo con el que 
presuntamente se cometió el 
crimen.

Los investigadores, que tam
poco creen probable el móvil 
de un secuestro, buscan al 
homicida entre el círculo de 
amistades de la joven.

C/ San Antonio, 7
Teléf: 21 86 21

ALBACETE

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- üCON SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

AlonsoW %

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MASCUUNO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FRONTONES 

- SAUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

Empresa con múltiples actividades en él ámbito dé' la 
construcción, especializada en obras singulares y en el sector 
restauración-rehabilitación; para su División de Espacios 
Públicos y Mobiliario Urbano, desea contactar con Empresas 
que puedan actuar como

DISTRIBUIDORES CONCESIONARIOS

Oq» . PRIMER ANIVERSARIO

¿"'^ ANTONIO MIRANDA GARCIA
^' ^® ^® Julio d (Inspector de Hacienda)

® 1993 en Córdoba, a los 53 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos

K y la Bendición Apostólica de Su Santidad.
^f68 A D.E.P.-

%^’’ 8u'^*'’® Miranda Nieva y Carmen García Mel- 
’’0E'''®rias MaP°®®’ Carmen Bañón Hueso; hijo Toni; 
L’¿*’^UNA^' ^®I Carmen y Pepa y demás familia, 

’X®^ a la ,„¡ °PACION POR SU ALMA
9ue tendrá lugar mañana día 15 de Julio a las OCHO de la tarde en la Parroquia

Ofrecemos: '
• Representación Exclusiva en la Zona. "
• Productos de gran prestigio y posibilidades de desarrollo.
• bder mundial de Mobiliario Urbano.
• Integración en Organización consolidada y con fuerte ' 

proyección empresarial. , <, t -

Perfil empresarial requerido:
• Experiencia en comercialización de productos y servicios en el" 

sector de la construcción. ' y
• Introducida en Grandes Constructoras. Estudios de Arquitectura 

y Urbanismo. Administración Pública. Asociaciones del entorno < 
cultural-artístico. , . _ '''

• Capacidad organizativa y bases sólidas de desarrollo futuro.
Las empresas interesadas en establecér un contacto inicial, deben f^ 
facilitar sus datos identificativos básicos á 
que actúa como agente asesor.

Albacete, Julio de 1994.

Ref.:AlonscL
Apdo. de Correos 10046. 
SEVILLA.
Fax: (95) 490.59.12 s-

Jx
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Alavedra, consejero de lai
r'* ^ <« 

•J'
Los obispos reconocen que “la condición homosexual” no es éticamente reprobable, aunque es “un comportamiento intrínsecamente malo”.

La Conferencia Episcopal aprueba un documento contra las uniones homosexuales

Los obispos rechazan la 
adopción para homosexuales

MADRID. (Efe).- El dere
cho a la adopción por parejas 
homosexuales “es imposible”, 
porque los niños necesitan de 
la figura materna y paterna 
para el desarollo de su per
sonalidad, según el documento 
“Matrimonio, familia y uniones 
homosexuales” difundido ayer 
por la Conferencia Episcopal.

Los obispos españoles con
sideran que “estamos aún a 
tiempo de evitar que una nueva 
y nociva confusión, la convi
vencia de homosexuales con el 
matrimonio, venga a entorpe
cer la construcción del amor”.

El documento elaborado por 
el Comité Ejecutivo de la 
Comisión Permanente de la 
Conferencia Episcopal señala 
que “no hay imperativo legal 
alguno procedente del Parla
mento de Estrasburgo que 
obligue al gobierno español ni 
a ningún otro gobierno de 
Europa” a reconocer el matri
monio entre homosexuales.

Este pronunciamiento de los 
obispos se produce tras las 
declaraciones de la ministra de 
Asuntos Sociales, Cristina 
Alberdi, quien anunció que su 
departamento promoverá una 
legislación que recoja la reco
mendación del Parlamento 
Europeo de que se permita el 
matrimonio entre homosexua
les y se les reconozca el dere
cho a adoptar niños.

El Episcopado opina que “la 
debilidad jurídica de esta reso
lución es muy grande”, porque 
la Comisión europea “no tiene

capacidad para determinar 
nada en esta materia”.

Los obispos diferencian ente 
la condición homosexual, “que 
nadie elige” y se debe de res
petar, y el comportamiento 
homosexual, que si es de libre 
elección y al que califican de 
“éticamente reprobable”.

Más adelante precisan que 
“la inclinación homosexual, 
aunque no sea en si misma

pecaminosa, debe de ser con
siderada como objetivamente 
desordenada”.

Las leyes no deben de legi
timar este comportamiento, ya 
que "carecerían de toda base 
ética y ejercerían un efecto 
pedagógico negativo”, agrega 
el documento.

Después de recordar la doc
trina tradicional de la Iglesia 
frente al matrimonio y la

homosexualidad, los obispos 
llaman la atención sobre las 
diferencias entre el amor de 
hombre y mujer y el de dos 
personas del mismo sexo.

”E1 matrimonio, engendran
do y educando hijos, contri
buye de manera insustitutible 
al crecimiento y estabilidad de 
la sociedad. Por eso le es debi
do el reconocimiento y el apo
yo legal del Estado”, afirman.

Alavedra declara I 
que Planasdemaal 1 
le inspiraba 1
confianza E
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La legislación europea pide la eliminación 
de las trabas para las parejas homosexuales

La Comisión Permanente de la Conferencia 
Episcopal aprobó un documento en el que 
aclara su postura respecto a la igualdad de 
las parejas de hecho, entre ellas las compuestas 
por homosexuales. El documento expresa la 
postura de la Iglesia respecto al cumplimiento 
de la legislación europea, que pide la 
eliminación de las trabas para que las parejas 
homosexuales puedan unirse legalmente o ser 
padres. La Conferencia Episcopal analiza la 
condición de homosexual y afirma que aunque 
no es “éticamente reproble” ser homosexual, 
ello impulsa a comportamientos 
“intrínsecamente malos”. En el comunicado, la 
cúpula de la Iglesia critica la decisión del 
Gobierno de promover una reforma de la 
legislación que siga las recomendaciones del 
Parlamento Europeo, en el sentido de 
garantizar los derechos de las parejas de 
homosexuales a tener o criar hijos. Para la 
Conferencia Episcopal la resolución del

Parlamento Europeo es, “desde el punto de 
vista legal, ineficaz”. “No se entiende -explica 
el documento- por qué el Gobiernob ha 
manifestado su intención de promover una 
legislación en el sentido de la mencionada 
resolución”, ya que “no hay en esta cuestión 
imperativo legal alguno que obligue al 
Gobierno español”. La Conferencia Episcopal 
se detiene en la definición de lo que para 
la Iglesia es “la condición homosexual” y lo 
que implica para quienes lo son. Según la 
Iglesia, todas las personas tienen “la misma 
identidad fundamental; el ser creatura, y por 
gracia, hijo de Dios”. Sin embargo, la Iglesia 
rechaza que los homosexuales y lesbianas 
puedan ser reconocidos en su condición. “La 
particular inclinación de la persona homosexual 
no es por sí éticamente reprobable. Es más: 
para la mayoría de ellas es una auténtica 
prueba, y por eso deber ser acogidas con 
absoluto respeto”.
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El IPC creció en junio un 0,1%, 
una décima menos que en el

, mismo mes de 1993, por lo que 
la inflación acumulada se sitúa en 
el 2,1%^ a 1,4% del objetivo oficial La

 Tr
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un
a

Ecnnii
Momia augura que el proceso reductor continuará

La inflación anual
El Tesoro vuelve a 
subir la 
rentabilidad de las 
letras a un año

teja hasta el 4’7%
Ufo ?^^ ^oual se redujo en junio hasta el 4,7 por 
'^^iT()fí^^^^^^ ^.^ ^^^^^^ 1^^ resistencias que la man- 
f® el 4 0 ^^ ^^^co por ciento en el primer trimestre 
^n^ice d n^^ pf^nto en los meses de abril y mayo.

^ Precios al Consumo creció durante el pasado

mes de junio un 0^1 por ciento, una décima menos que 
en el mismo mes de 1993, por ¡o que la inttación acumulada 
en el primer semestre del año se sitúa en el 2,1 por 
ciento, a 1,4 puntos del objetivo del 3,5 por ciento fíjado 
por el Gobierno.
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El IPC en junio: -1-0,1 °/ Efectos positivos

MADRID. (Efe).- El Teso
ro Público decidió ayer subir 
0,18 puntos la rentabilidad de 
las letras a un año de plazo 
al aplicar en la subasta resuelta 
ayer un tipo e interés marginal 
del 8,204 por ciento frente al 
anterior, 8,019 por ciento.

Esta es la segunda subida 
consecutiva que el Tesoro apli
ca a la rentabilidad de estos 
activos, tras mantener desde 
hace año y medio una política 
bajista de tipos de interés.

En la subasta resuelta ayer 
el Tesoro adjudicó títulos por 
valor de 82.362 millones de 
pesetas frente a un importe 
solicitado por las entidades 
financieras de 176.914 millones 
de pesetas.4,9

4,3
oí

«Aq
 

q
O

Feb.

Ene. Feb. Mar. Abr. May. Jun. Jul. Ago. S^. Oct.
X«M««WN««raWmM4»n4e»9f«MHMNt9#m«W»H«W«NWM«*HmK«eCMeM«M»H^^

Abr. 
May. 
Jun.

INTERANUAL
Jun. 4,9 _
Jul. 4,9
Ago. 4,6 -
Sep. 4,3
Oct. 4,6
Ñov. 4,7
Dic. 5'4,9 ■
Ene. 5,0

5.0
Mar. 5,0 ■

3,9

3,32.3

1993

•1

00

o
 

W

1

“-s
i c

oc
o

Nov. Dic.

1^
e

Por encima de 
la media nacional

e oí

I

ALIMENTACIÓN

Sobre el mes anterior

MEDICINA 
0,2

i«i media nacional

o

VIVIENDA 
0,4

Por debajo de 
la media nacional

1
'#

•

VESTIDO 
0,1

TRANSPORTE 
0,4

CULTURA 
0,1

no son otras, precisa, que la 
posibilidad que tienen algunas
empresas de definir precios 
manteniendo márgenes de 
excedente superiores a lo razo-

IS1

MENAJE 
0,0

OTROS 
0,2
Fuente: INE

GRAFÍA

nable. Para USO la inflación 
en el primer semestre supera 
ya la mitad de lo previsto por 
el Gobierno y pone cuesta arri
ba su cumplimiento.

La opinión de los sindi
catos difiere de la del direc
tor de economía de la patro
nal CEOE, José Folgado, 
quien destaca que se empie
zan ya a poner de mani
fiesto en el IPC los efectos 
positivos de la moderación 
en los costes internos y, en 
particular, en los costes 
laborales, y reclama unos 
presupuestos para los próxi
mos ejercicios austeros e 
incentivadores de la inver
sión.

Desigual ha sido también 
la valoración de los partidos 
políticos.

Para el secretario de 
Estudios y Programas del 
PSOE y portavoz del grupo 
parlamentario socialista, 
Joaquín Almunia, la econo
mía española está recupe
rando una nueva fase de 
crecimiento al tiempo que 
se reducen los desequili
brios de precios, déficit 
público y sector exterior.

El coordinador de polí
tica económica del PP, Luis 
Gámir, considera que la caí
da del consumo es la causa 
del incremento moderado 
del Indice de Precios al 
Consumo en junio y no la 
voluntad del Gobierno en 
la lucha contra la inflación, 
a quien acusa de haber 
demorado la adopción de 
las medidas necesarias para 
corregir las causas estruc
turales, impidiendo una 
mayor disminución de los 
precios.

Salvador Jové, responsa
ble económico de Izquierda 
Unida (IU) destacó a Efe 
que en un año de política 
regresiva para los salarios 
la inflación sólo se ha desa
celerado dos décimas, del 
4,9 al 4,7 por ciento, y afir
mó que colectivos como 
pensionistas o funcionarios 
o como aquellos que han 
firmado convenios por 
debajo de la inflación por 
miedo a la Reforma Laboral 
van a ver mermada su capa
cidad adquisitiva.

El IPC aumentó un 
0’3% en Estados
Unidos

WASHINGTON. (Efe).- El 
índice de precios al consumo 
aumentó un 0,3 por ciento en 
Estados Unidos durante el 
pasado mes de junio, lo que 
confirma que la inflación se 
mantiene en niveles modera
dos, informó ayer el Depar
tamento de Trabajo.

La inflación de junio es una 
décima superior a la cifra de 
mayo cuando experimentó una 
subida del 0,2 por ciento.

Con el resultado de junio, 
el índice interanual de precios 
al consumo es del 2,5 por cien
to, inferior al 2,7 por ciento 
de 1993.

El incremento del 0,3 por 
ciento de junio se debió a la 
subida de los precios de la 
gasolina y de otros productos 
energéticos.

El gobierno norteamericano 
informó también el martes de 
que el incide de precios al por 
mayor de junio se mantuvo sin 
cambios respecto a mayo, lo 
que significa que la inflación 
sigue bajo control y a un nivel 
inferior al de 1993.

Los temores de un aumento 
de la inflación han llevado a 
la Reserva Federal (banco cen
tral) a aumentar desde febrero 
los tipos de interés para frenar 
el consumo y evitar un incre
mento de los precios.

El aumento de los tipos de 
interés en Estados Unidos es, 
a su vez, uno de los factores 
que explican la caída del dólar 
en los mercados internacio
nales.

Mientras, el “Bundesbank” 
fijó ayer miércoles, un tipo del 
4,91 por ciento para su próxi
ma subasta de créditos con 
compromiso de recompra (re- 
pos), con que inyecta semanal
mente liquidez en el sistema 
bancario aleman.
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Alimentación

RENTA VARIABLE FONDOS DE INVERSION

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX, MIN.

1.000 Aceprosa Ma 72,50 4JI 72,50 Jn 33,00 My
1.000 Bodegas y Bebidas Ma 378,00 1,00 380,00 Jn 285.00 Fb
1.000 Bodegas y Bebidas Bi 382,00 5,00 0,00 0,00 JI
1.000 Damm N. Ba 60,00 12 JI 225,00 En 59,00 Jn

500 El Turia Va 155,00 30 Mz 0,00 0.00 Mz
500 Filipinas Ba 125,00 6My 160,00 En 125.00 Ab
500 Garavilla Ma 325,00 lOJn 325,00 My 225.00 Mz
500 Garavilla Bi 320,00 27 Jn 0,00 0,00 Jn

1.000 Natra Va 60,00 -8,00 0,00 0,00 JI
250 OMSA Ma 290,00 0,00 375,00 En 275,00 Jn

1.000 Pascual Hermanos Ma 105,00 5,00 140,00 Jn 24,00 En
1.000 S.E.D.A. Ma 616,00 6 JI 630,00 Mz 615,00 My
3.000 San Miguel Ma 1.362,00 7 JI 1.363,50 Jn 900,00 En

Automóviles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Bendibérica Ma 320,00 0,00 320,00 Jn 210,00 Mz
1.000 Fasa Renault Ma 690,00 5,00 825,00 Fb 640,00 Ab

500 Santana Ba 9,00 7 0c 0,00 0,00
500 Santana Ma 9,00 6 0c 0,00 0,00

Bancos comerciales
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

75 B.N.P España Ma 119,00 12 JI 176,00 My 96,00 My
75 B.N.P.España Bi 115,00 7JI 0,00 0,00 JI

1.000 Bca. Catalana Ba 116,00 -98.00 4.200,00 My 15,00 Jn
1.500 Credit Lyonnais Ma 193,33 8JI 400,00 En 273,33 En
1.000 Mapfre-C- Ma 300,00 0,00 300,00 My 292,00 En

500 Sindibank Ma 490,00 15 Nv 0,00 0,00

Bancos industriales
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

2.250 Bandesco Ma 237,77 7JI 535,00 My 211,11 En
1.000 Bankoa Bi 175,00 0,00 175,00 En 0,00 JI

Cinematografía
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX, MIN.

1.000 Eguaras Ba 71,00 23 Fb 71,00 En 69,00 En

Comercio
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Indo Internacional Ma 540,00 15,00 550.00 Jn 305.00 En
1.000 Indo Internacional Ba 525,00 0,00 535,00 My 300,00 En

500 T. Filipinas Ma 220,00 22 Jn 300,00 Mz 220,00 Jn

Construcción
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX, MIN.

1.000 Ahorro Familiar Ma 142,00 23 Jn 152,00 Jn 134,00 Fb
500 Asland Cataluña Va 200,00 22 JI 0,00 0,00
500 Asland Cataluña Ba 240,00 6JI 250,00 Fb 175,00 Fb
470 Brunara Va 320,00 7JI 355,00 En 0,00 JI
675 C.P. Lemona Bi 495,00 16Jn 0,00 0,00 Jn
500 Cem. Portland Ma 982,00 27 De 0,00 0,00
500 Cementos Molins Ba 670,00 4 JI 775,00 Jn 435,00 En
500 El Encinar Ma 650,00 12 Nv 0,00 0,00

1.000 Inm. Del Sur Ma 558,00 12 JI 605,00 Mz 455,00 Jn
250 Leisa Ma 195,00 12 JI 195,00 Jn 130,00 Fb
250 Leisa Ba 200,00 30 Jn 200,00 Jn 130,00 Fb
500 Novoplaya B Va 355,00 0.00 0,00 0,00 JI
500 Obrascón Ma 418,00 -2,00 441,00 Jn 310,00 En
500 Renfila Ma 140,00 6Jn 160,00 En 135,00 My
500 Rocalla Ba 132,00 31 My 132,00 My 110,00 En

1.000 Zabálburu Ma 214,00 -2,00 255,00 Mz 170,00 En

inversión mobiliaria
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 A 8i G Renta Ma 128,25 12 JI 129,75 Fb 127,50 Mz
1.000 Ahorro burs. Ba 107,00 14Jn 0,00 0,00

500 Bansaliber Ma 1.416,00 0,00 1.468,00 Ab 1.280,00 Fb
2.000 Barcino Ma 205,00 27 Jn 205,00 Fb 190.00 En

500 Bexcartera Ma 222,00 7JI 222,00 Ab 220.00 Mz
1.000 BolshIspania Ma 146,00 7 JI 151,00 Jn 125.00 En

250 Carmosa Ma 2.050,00 10,00 2.155,00 Jn 1.910.00 En
1.000 Cartasa Ma 76,00 21 En 76,00 En 76.00 En
1.000 Cartemar Ma 13,00 20 My 13,00 Mz 13,00 Mz

500 Cartinbao Ma 452,75 23 Jn 0,00 0,00
250 Ceivasa Ma 2.195,00 15,00 2.260,00 Jn 1.850,00 En

500 Dar Ma 135,25 21 Jn 135,25 En 135,25 En
500 Española de Inv. Ma 167,00 30 Jn 170,00 Ab 166,00 Mz
250 Fibansa Ma 2.040,00 6,00 2.190.00 Jn 1.858.00 En

1.000 Flnsa Ma 922,50 0,50 1.028,00 Fb 919,00 JI
500 Fiponsa Ma 725,00 12 JI 780,00 Fb 655,00 En

1.000 Ibida Ma 100,00 29 Jn 100,00 Mz 100,00 Mz
1.000 Inburesa Ma 44,00 1 JI 50,00 En 40,50 My

600 Intra Ma 2,00 11 JI 5,75 Jn 2,00 Jn
600 Intra Ba 3,50 5 JI 5,50 Fb 3,50 JI
600 Intra Bi 2,00 11 JI 0,00 0,00 JI
500 Inv. Herrero Ma 820,00 1,00 840,00 Jn 690,00 En
500 Inv. Leal Ma 106,00 21 Mz 106.00 Mz 103,00 En

1.000 Inverpastor Ma 188,00 7JI 204.00 Ab 145,00 En
1.000 Inverzeta Ma 150,00 0,00 181.75 Fb 120,00 En

500 Inves-Leasing Ba 155,00 16 Jn 183.00 En 145,00 Fb
5.000 Mapire Inmuebles Ma 194,00 0,00 205.00 En 194,00 JI

250 Norvasa Ma 1.152,00 2,00 1.200.00 Jn 990,00 En
1.000 Olarbi Ma 80,00 0,00 80.00 En 80,00 En
1.000 Rentinver Ma 205,50 -1,50 212,25 Ab 205,50 JI
1.000 Unión Eur. de Inv Ma 434,00 12 JI 530,00 Fb 426,00 En
1.000 Vaimesa Ma 70,00 29 Jn 70,00 Mz 70,00 Mz

500 Valen, de Negocios Va 320,00 0.00 0,00 0,00 JI
500 Valenciana Valores Ma 147,00 1 JI 148,00 En 134,00 Ab

1.000 Valibesa Ba 76,00 23 Jn 76,00 My 74,00 My
1.000 Viscasa Ma 52,00 6 JI 54,00 En 52,00 En

Mineras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 H. Coto Cortés Ma 600,00 29 Jn 685,00 Fb 560,00 Ab

Navegación y pesca
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Pebsa Ma 10,00 21 Jn 12,00 Jn 4,00 Jn
500 Trasmediterránea Ma 946,00 6JI 946.00 JI 522,00 En
500 Trasmediterránea Ba 600,00 21 Mz 600.00 Mz 500,00 Fb

______________________ Paneleras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Papelera Navarra Ma 65,00 -5,00 95,00 My 48.00 Mz
1.000 Roberto Zubiri Ma 79,00 8 JI 82,00 My 69,00 Ab

Químicas y textiles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 E. Oxígeno Ma 600,00 7 JI 600,00 En 600,00 Mz
500 Faes Bi 960,00 7 JI 0,00 0,00 JI
500 Gassol Ma 105,00 1 JI 105,00 Fb 105,00 Fb

1.000 L¡we Española Ma 79,00 17 Jn 79,00 Jn 36,50 En
500 Nicas Ma 14,88 5JI 80,00 Jn 24,00 Fb

Siderometalúrgicas
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

250 Acenor Ba 6,75 27 En 7,25 En 6,75 En
250 Acenor Ma 6,50 18 Fb 13,00 En 6,50 En
500 Ceselsa-lnisel Ma 120,00 15 Jn 149,00 En 120,00 Jn
500 Cobra Ma 336,00 6,00' 360,00 Fb 285,00 Jn

1.000 Control Apile. Ma 135,00 24 Ag 0,00 0,00
500 Corp. Ucem Bi 15,50 12 JI 16,00 En 0,00 JI
500 Elecnor Ma 650,00 6JI 650,00 Jn 590,00 Ab

1.000 Ibérica del Frío Ma 270,00 0,00 270,00 Jn 185,00 Mz
250 Interclisa Ma 1.677,00 9 My 1.252,00 En 315,00 En
500 Lingotes Ma 400,00 11 JI 450,00 Jn 225,00 En

1.000 Moulinex Ma 415,00 23 Jn 415,00 My 330,00 Mz
1.000 Tycsa Ba 90,00 7JI 90,00 JI 42,00 En

Telefonía y radio
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Est. Subterráneos Ma 465,00 0,00 800,00 En 465,00 JI
750 Iberplstas Ma 510,66 -1,33 500,00 En 375,00 My

1.000 Saba Ma 1.428,00 12 JI 1.432,00 My 1.015,00 En

_____ _______________ Transportes
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Transfesa 94,00 -3,00

Varios

108.00 Jn 78J)O

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Naarden Ma 239,00 13JI 247.00 En 229,00 My
k0^0^ Vidriera Leonesa
1.000 Xey______________

Ma 
Ma

68,00

110,00
23 Jn
29 Jn

68.00
113.00

Jn 
En

___ 55,00
110,00

_?n... 
Mz

Mercado monetario
Nombre

A. B. Dinerplus_______

B. I. Muitidinero

B. K. Dinero__________  

B. K. Fondo Monetar.

BBV Dinero

BSN Dinero

Cavaldiner___________

Centrofondo 1________  

Citimoney

Cuenta Fiscal________

Cuenta Fiscal I_______  

DB Diner FIAMM 

Dineractivo 

Dineratlántico

Dinerburgos 

Dinercoop

Dinerkoa 

Dinernavarra

Eurovalor til 

Fibanc-Fondiner

Foncaixa 6 

Fondbarclays Din.

Fondcomercio_______

Fondimo

Valor Actual
163.904,49

149.130,32

137.648,78

194.530,03

214.868,87

200.734,88

179.114,70

133.186,76

152.196,30

135.013,39

133.479,05

134.335,57

170.833,00

171.176,76

129.622,94

131.132,22

127.964,81

146.618,90

178.808,13

257.477,00

100.000,00

127.137,83

143.955,60

201.218,15

VariaciónRenb
26,03 J¡

, BOLSAS INTERNACIONALES

3.71 3.005,3
LONDRES

Al cierre. 13/07

NUEVA YORK 
índice Dow Jones a las l6:30h. 13/07

V

59,

2.983Í0 3.005,3
L M M

1 .974,59

.s

P

SI a S

20.473,09 20.540.41

TOKIO

Al Cierre. 13/07

Fondmadrid 180.827,20

Fondmapfre Dinero 152,335,90

Fondpostal IVloneta. 207.655,67

Nombre
B. I. Multifondo

B. K. Fondo Fijo 

Banmadrid Renta 

BBV Ahorro 

BBV Indice 

BBV Interés 

BBV Rendimiento 

BBV Renta

BBV Renta 91 

Bex Renta 

BSN Renta Fija 

Centrofondo 2 

Citifondo R.Fija 

Cta. fiscal oro III 

Eurovalor II 

Fonbanesto 

Fonbanzano 

Foncaixa 10 

Foncaixa 11 

Foncaixa 2 

Foncaixa 4 

Foncaixa 7_______  

Foncaixa 9_______  

Fondbarclays I 

Fondespana I 

Fondnatwest 

Fondoatlántico

s
 

’M
 

e
 

1

(0
 

D
C 

O
.

AI Cierre. 13/07

S í®
 i:

FRANCFORT

AI Cierre, 13/07

2.050.85 20«05
2.065,66 2 059.00 g i

MILÁN

AI cierre. 13/07

19.68

25,64

34,59 

36,03

75,75

29.31

23,30

19,99

24,22

23,91

33,55 

0,00_

22,21

20,10 

21,61,

58,29

24,28 

41,42, 

_40j00_

0,00 

20,59, 

24,39_

4,15, 

29,90,

22,56 .

.S
.s

\S
\s

\s
\B

Inversión rnobiliana
Valor Actual

1.568,74

2.171,08

1.320,86

1.223,09

114,69

1.191,07

__________ 127,63

1.879,73

1.244,21

1.793,25

1.783,28

1.352,91

1.455,68

123.267,83

639,95

1.717,90

1.844,12

1.648,30

1.704,30

2.302,00

1.996.40

1.750,79

1.616,14

1.772,36

1.549,17

1.403,53

________ 1.956,78

Variaci^
-2,07 _

Ren^

Fondsander 1.480,71

Fonsegur 1.761,76

Fondte
Nombre Valor Actual__ _

A. B. Fondtesoro > 1.482,75

Ahorro Corp. Cuenta 

Ahorro Corp. Deuda

149.462,21 _

1.463,80 _

BBV Activos_________  

BBV Deuda Fim.

148.740.84___

14.883,74 _

BM Fondtesoro 1.243,23 _

BSN Tesorería______

Dinermadrid_________

Fondeuda Ahorro

___127.855,88

149,332,67

15.484,96____

Fondeada Efectivo

C
*> 

I 
co' 
in

 
m

 
00 

1?

7.44 _

JJÍ--
-0,40

0,92___ _

-0,26___ .—
-0.15

-0,28___ _

2.75___

8,16____—45

37,88^

0,07____

_í67___

0.23—

0,29___

0,23-.

0,33—

0,3—-
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TIPOS DE INTERES BANCO DE ESPAÑA,

INTERBANCARIO

Importe Tipo

1.498,70 7.34

Plazo 

1 día

1 a 5 días 0,30 7.60

1 a 7 días 3,00 7.65

15 días 10,00 7.59

1 mes 5,80 7,63

3 meses 9,40 7,83

6 meses 1,60 8,21

1 año 4,20 8.61

LETRAS

Plazo Importe Tipo

1 día 152,90 7.48

1 a 5 días 1.20 7.51

1 a 7 días 24,10 7.50
15 días 3,30 7.55

1 mes

3 meses 8,90 7.65

6 meses

1 año

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

Plazo Importe Tipo
1 día 105,10 7.50
1 a 5 días 0,70 7,40
1 a 7 días - 7,30
15 días

1 mes

3 meses 0,20 7.50

6 meses

l año

BILLETES

UN.UN? BILLETE
$ USA grande

COMP.
123.10

VEND. 
127.72

$ USA pequeño 121.87 127.72

Bolívar 0,80 0.84

Corona danesa 20,45 21.22

Corona noruega 18.33 19.02

Corona sueca 16.31 16.92

Chelín austriaco 11.43 11.86

Dirham marroquí 13.08 13.59

Dólar australiano 94,28 97.82

Dólar canadiense 89,01 92.35

Dólar neozelandés 76,23 79.09

100 Dracmas 53^3 55,23

100 Escudos portugueses 78,25 81,18

Florín holandés 71,69 74,38

Franco francés 23,42 24,30

Franco suizo 95,20 98,77

100 Francos belgas 390,32 404.96

100 Francos C.F.A. 0,00 0.00

Libra esterlina 193,20 200,45

Libra irlandesa 191,35 198,53

100 Liras italianas 8,11 8,41

— Marco alemán

Marco finlandés

80,40

24,31

83,42

25.22

N. peso mexicano 34,19 35.52

Rial árabe-saudí 35,34 36.72

100 Yenes japoneses 126,42 131,16

100

DIVISA 
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BOLSAS ESPAÑOLAS

La Bolsa reaccionó ayer de forma posi
tiva a la publicación de los últimos datos 
sobre la economía española, como la 
reducción del paro y el moderado aumen
to de los precios en junio. El IPC subió un 
®.1 por ciento, reduciendo la tasa intera
nual al 4,7 por ciento. Esto, unido a la 
recuperación del dólar y el avance de la 
itsuda, permitió al Ibex conseguir fuertes 
janees en la sesión matinal. Además, el 
^nde España mantuvo el precio del 

mero en el 7,5 por ciento en la subasta

COMENTARIO

de certificados de depósitos cebes. A pri
mera hora de la tarde, se publicaban los 
datos del IPC estadounidense, que con
firmaban que la inflacción se mantiene 
bajo control. El dólar empezaba a caer y 
la deuda le siguió. Sin embargo, los inver
sores mantuvieron la calma y el índice 
cerró de nuevo al alza.

CORTEFIEL. La empresa, que inició su 
cotización en bolsa la semana pasada, ha 
ejercitado la opción denominada “green 
shoes”, consistente en la ampliación del

20,05 del capital objeto de la OPV hasta 
el 26,70 por ciento.

BANCO DE ESPAÑA. El dinero en cir
culación en manos del público creció en 
junio un 11,6 por ciento, mientras que el 
crédito interno a empresas y familias 
aumentó en ese mes un 5,8 por ciento, 
según datos del banco de España.

TRANSMEDITERRANEA: La compañía 
abonará un dividendo único de 60 pese
tas brutas por acción a partir del próximo 
viernes, 15 de julio.

AI cierre, 13/07

2§3Í56 ¿08,72

296.04 301.4
254,94

BARCELON
AI cierre, 13/07

A

258,41
257.54 ■‘í < 260.51

MADRID
NOMBRE CIERRE DIF.
^niación

188,30% 1,64%
®®'m®s y Finanzas

308,90% 0,97%
b^islriicción

546,90% 1,70%
Bearicas

329,60% 0,97%
Iweisión

220,80 % -0,54 %
^FMecánica

227,50% 1,67%
‘^Iná.yServ.

83,60 % -0,83 %
^■f^"^ y Quimbas

312,70% 0,25 %
^^rtesyCom.

278,30 % 1,18%

IBEX 35

Apertura 3.234,54 %

Anterior 3.183,55%

Máximo 3.257,15%

Mínimo 3.205,98 %

Max. Anual (31/1/94) 3.980,53 %

Min. Anual (6/7/94) 3,076,07%

LOS MAS ACTIVOS
Nombre Bolsa Volumen Efectivo

B.S.N. Ma 4.249.546 6.449.988.551

Argentaría Ma 2.111.146 5.747.461.052

F,G Inv, Bur Ma 3.232.414 4.660.730.093

BBV Interactivos Ma 2.214.487 4.614.560.393

Ahorro Corp, Finan, Ma 2.264.243 3.409.179.638

Invest Ibérica AVB Ba 1.693.500 3.054.772.400

J.P. Morgan Ma 1.293.845 2.672.798.538

Ibersecurities Ma 839.434 2.295.489.680

Societe Gen. Valores Ma 836.533 2.288.633.538

MERCADO CONTINUO

cierre, 13/07

Fi 245,'
246.! 248,

3 8 8,07

!. 13/07

C
O C
O

380.
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^nox

tó»M'’ 
01^1®:'

^BW^H^fv aplicacicmes NOMBRE CIERRE DIF. VOL. (M) MAX/FECHA MIN/FECHA

«F.(PTA) fKWSRE ORÉ \ coíízá<#ín ' Gas y Electricidad 6.450 -100 10.07 8.700 26 En 6.070 20 Jn

_13'600,00 ,..,„550,00

350,00

Prnspniir 2 805,00 -135,00
6.450.00" " -100.00

í Telefónica 

« Iberdrola
910^0”

3 823 # Gral, de Inversiones 850 -20 73,80 975 18 My 801 20 Jn

F de Anrial ’*'****l~^l9Q 

800,00

:>>>w«<«-»»k-/Wa<-:;:^:«W«4««<w»ímm«m««»
y Gas v Electricidad

X««N4»MC»e«0M«W4M4<v
2.334 « Hidrocantábrico 3.860 50 37,17 5.140 8 Fb 3.610 20 Jn

280,00 ! Beo. Popular 14.700,00 -80,00 ,
j»W49>zXM>WzzzzzrtsvXísz>zzzzzzzzC^<->Z<^<\\-;v.«-X<4<<vZk«->>>Xvz»M«»«v>>>.'zze»»X«>»M<-A«?zNvzzzzX<-^m
^ Bco. Santander .4.815,00 ' 639 S Hidruña 530 5 3,01 732 16 Fb 511 5 JI

.-^enas yMZOV 

Lystalefia 

r-^ucarera

—Jt£aOO 250,00
'>g>>KJS<.:í^í^>WX«<.XSK^»«(.>;<.’.;--<.X>>»3S»«M»M>»MW»e«4»M»»»5»»»»K-Kv»>>«4«vW«4->»Xviv:-X'>'> z ' •^_.y

Bco Guipuzcoano 3.760,00 -65,00 I Repsol
•-.•.•^-t>X<<-:x««4<«WWW^^ /wWz.z.-

4,010,00 630 Hisalba 2.030 70 8,35 2.640 18 My 1.440 7 En
-í--«J,Oi,25O;.OO...... 250.00 JiSí^áí Nicolás Correa 642,00 -58,00 ^ I Endesa.............................. 5.800,00 618 . Hispano-Suiza 205 0 1,00 279 7Jn 120 11 En

- 7.050.00
- • "'‘-~'*>»«W.«»)«»>¿t<^^ 160,00 

«««««««««««««S*
Gorg. Financiera Aína 5.550,00 -50,00

^<mW«4í«XWÍ«WK-;->z-zX«-
I Uralita 1.475,00 490 tt Huarte 1.780 60 33,00 2.500 2 Fb 1.595 5My

f<B»ikintef '‘**'****'Sia§)fi9^^ Financiera y Minera 2.000,00 -50,00
si V2C>lí®ííW«í«W<>XW4«<«Wz>>f»zXz.;<«í.>»Q«C«<<«.»},>>X<««>»»«««»»>»»»X«««»»»M:<'í«*>>M<X#:^

Gas Natural SDG 10.530,00 -50,00 ,

^ Fecsa
Sí<«<«»>»K«««»»»»»«

885,00 478 B Iberdrola 910 4 2,334.83 1.210 31 En 875 8 JI
?-^tinente........... Cg„, ^^ ^ ^ 1-610,00 403 0

387
Industrias del Besós 1.150 9Jn - 1.175 10 En 9Jn

.... ,41030,00 115,00
C OAA AZI a

Valen, de Cementos 21.610,00 -40,00
^s ' z yAí^>»'K«‘»’z«eSwz‘- - " • Wi!<f<<‘^^^Ví'Vi^Mi'<'->-.< -.-\ y.<K y\ áí.«. Bco. Bilbao Vizcaya 2,945,00 Inmobiliaria Urbis 740 14 3,70 847 lOJn 508 10 En

Í2ÍJBRE
nu,uu

4#s(*'’’^^-z'»’W’sa»
1.610,UU -4U,UU s sevillana * 001,UU . d/4 W

Koipe 6.500 -40 0,05 •7.490 23 My 4.600 14 En

^¿ívUcá^T----- cierre DIF. VOL. (M) MAX/FECHA MIN/FECHA NOMBRE CIERRE D1F. VOL. (M) MAX/FECHA MIN/FECHA La Unión y el Fénix 1.550 10 0,90 2.400 14 En 1.415 2Mz’

----------- 24 11 Mz 63 3 En 19 14 En Bco. Simeón 3.820 5 4,50 4,020 1 Fb 3.795 1 JI Lain 258 2 63,60 348 1 Jn 201 7 En
13.600 550 33,07 14.700 11 My 10.600 11 Fb Bco. Vasconia 3.660 O 0,10 4.000 3 En 3.620 27 Jn Metrovacesa 4.560 30 31,23 6.490 11 Fb 4.350 7JI

1.170 40 328,69 1.540 28 Fb 1.130 12 JI Bco. Vitoria 2.400 -20 0,50 2.500 3 En 1.975 10 En Nicolás Correa 642 - -58 2;00 940 3 Fb 372 4 My
745 4 5,95 859 23 My 591 7 En Bco. Zaragozano 1.960 5 ‘ 1,30 2.255 25 My 1.910 10 En Nissan 250 21 Ab 289 4 Fb 187 18 En

2.870 5 24,61 3.800 27 En 2.820 8JI Campofrio 7.900 O 0,45 9.300 13Jn 6.500 5My Nueva Montaña 243 -1 40.43 , 307 14 Fb 175 3 En
1.530 20 13,85 1.870 9Jn 1.135 9My Carburos Metálicos 4.600 0 4,70 4.870 8 Fb 3.400 3My Ocp Constr. 4.095 45 1.55 5.150 23 My 3.295 3 En

665 _ '15 139,19 840 14Jn 148 3 En Cepsa 2.975 40 40,05 3.390 23 My 2.410 5 En Papelera 165 O 61,06 223 27 En 102 17Fb
__JO9O 40 205,88 6.700 1 Fb 4.920 6 JI Citroen 8.000 12 JI 8.760 25 Ab 4.000 4 En Prima Imobiliaria 185 6 21,90 305 2 Jn 130 3My

5.000 ¿7Dc Cofir 473 6 108,10 520 15 Jn 405 21 Mz Prosegur 2.805 -135 23,71 3.300 27 My 2.700 30 Jn
2.470 _ 50 6,67 2.850 23 My 1.655 5 En Commerzbank 26.000 6JI 32.500 10 Fb 26.000 6 JI Pryca 1.610 -40 403,35 2.105 18 My 1.600 2Mz
1.400 — 50 26,30 1.800 3 Fb 1.150 27 Ab Corp. Banesto 1.650 -30 0,05 2.175 7Fb 1.210 11 En Puleva 489 14 2,24 750 4 En 344 7Ab
1.375 198,87 1.665 7 Mz 1.220 6JI Corp. Financiera Alba 5.550 -50 19,60 6.280 18 My 5.150 20 Jn Radiotrónica 2.645 0 0,79 3.800 19 En 2.250 5 My
7.770 J2J1 8.900 20 En 7.600 30 Jn Corp. Mapfre 5.350 60 95,20 6.720 25 Fb 4.800 21 Jn Repsol 4.010 5 . 630,56 4.900 15 Mz 3.605 6 JI

___10 3,40 8.150 18 My 5.600 4 En Cristalería 7.050 160 9,42 8.150 23 My 5.200 4 Ab Saltos del Nansa 6.710 10 0,02 7.550 14 En 6.710 13 JI

145 13,86 4.400 6Jn 2.850 3 En Cubiertas y MZOV 10.250 250 10,34 12.490 10 Fb 9.860 8JI Sansón 20.010 2Sp

ST'------- __ 4 100,55 625 6Jn 310 12 En Dimetal 650 10 3,50 761 7J.n 350 3 En Sarrió Papelera 550 -9 61,50 696 6 Jn 351 10 En

_J20 27,65 13.790 1 Fb 10.130 20 Jn Dragados 2.110 55 249,36 2.715 3Fb 1.970 20 Jn Sevillana 651 2 374,87 815 31 En 610 4 Ab
___825 70c E. del Zinc 740 -10 0.10 980 14 Jn 740 13 JI Sniace 282 -2 68,92 355 15Jn 102 12 En

28.010 11 JI 28.780 8 JI 27.000 7JI E.R. de Zaragoza 3.100 90 8,94 4.150 27 En 2.850 8 JI Sotogrande 416 -7 89,86 536 25 My 279 4 En
__¿9% ___ 10 0,20 3.200 17Fb 2.890 29 Jn Ebro-Agricolas 1.300 20 177,86 1.765 3 En 1.245 6 JI Tabacalera 3.200 90 63,01 4.450 10 En 2.805 8 JI

___45 387,48 3.535 1 Fb 2.780 1 JI El Aguila 1.400 0 30,02 1.770 7Mz 1.130 4 En Tafisa 1.455 5 6,68 1.685 6 Jn 711 11 En
__¿575 ___45 129,97 3.380 3 En 2.415 6 JI Electra de Viesgo 2.500 70 1,00 3.260 31 En 2.320 27 Jn Telefónica 1.800 15 3.823,71 2.185 8 Fb 1.595 4 Ab

13.800
10 3,60 5.460 1 Fb 5.110 20 Jn Ence 2.450 0 114,93 2.640 18 My 800 3 En Tubacex 187 -8 348,14 380 19 En 174 17 Jn

280 9.76 17.850 3Fb 13.200 8 JI Endesa 5.800 110 618,43 8.100 20 En 5.380 7JI Tudor or. 1.165 -35 8.95 1.435 18 My 1.020 7Fb

BoTS^JS^o ^—
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Bill Clinton dijo que “tenemos que 
poner fin a esta situación”, pero 
reconoció que EE.UU. aún no 
dispone del apoyo internacional 
que estimó puede cambiar La

 Tr
ib

un
a

^^cen las probabilidades de una intervención militar

EE.UU. prepara la 
invasión de Haití
0»»*”'^**" 'h® posibilidades de una probable interven- 
^^ilísd^ ^^^^^^^^^^^^^^ ^^ Haití, pero persiste Ia 

.^^^^^aso interno e internacional en favor de 
■^lasr ^^^^ resolver la crisis. El propio presidente 
'^'^^Pon^^^^^^ ^^^^^^^ ^^^^ Clinton, dijo que “tenemos 

^^t fín a esta situación”, pero reconoció que aún

no disponen del apoyo de la comunidad internacional 
que estimó puede cambiar por el empeoramiento de la 
brutal violación de los derechos humanos en Haití. Cana
dá, México, Honduras, República Dominicana, entre algu
nas naciones del sistema interamericano, son contrarias 
a la intervención militar.
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Se ha puesto freno a la marea de refugiados haitianos que escapan del país.

*

Flanagan, comandante de la 
2da. flota de Estados Unidos, 
partió hacia el mar Caribe a 
bordo de uno de los más 
modernos barcos de comando 
de la Marina que anclará fren
te a las costas de Haití.

Misión rutinaria

Fuentes del Departamento 
de Defensa confirmaron la par
tida de Flanagan que viaja a 
bordo de “USS Mount Whit
ney” y describieron la misión 
al Caribe como de “rutina”, 
aunque no negaron su coin
cidencia con la intensificación 
de la crisis en el Caribe.

Flanagan reemplazará al 
contraalmirante Charles Abbot 
y el ”USS Mount Whitney” 
sustituirá en la dotación esta
dounidense en el Caribe al 
“USS Wasp”, según la misma 
fuente oficial.

”CNN” informó que se espe
ra la llegada a las aguas cer
canas a Haití de Flanagan para 
iniciar la intervención.

Un barco similar al que 
comanda Flanagan fue empla
zado frente a las costas de 
Panamá en 1989, poco antes 
de la invasión para derrocar 
al general Manuel Antonio 
Noriega.

Flanagan tomará a su man
do la dotación de 14 barcos 
de la Marina estadounidense 
en aguas cercanas a Haití.

El viaje del vicealmirante 
Flanagan ocurre pocos días 
después de que el Departa
mento de Defensa decidió el 
envío de cuatro barcos anfibios 
y el traslado a aguas del Caribe 
de dos mil infantes de marina.

El “USS Mount Whitney” 
tiene una dotación electrónica 
de mando de alta sofisticación, 
según la fuente oficial.

Cabeza de puente 
hacia la isla

La pequeña isla caribeña 
de Gran Turco, en el archi
piélago de Turcos y Caicos, 
sería la base preparada por 
Estados Unidos para invadir 
Haití, según publica en su 
primera página el vesperti
no londinense “Evening 
Standard”.

De acuerdo con la infor
mación, un contingente de 
mil soldados norteamerica
nos, entre ellos un elevado 
numero de “marines” llegó 
a la isla, situada al norte 
de Haití,, en las tres últimas 
semanas, con equipo militar 
y armamento, transformán
dola en lo que el periódico 
describe como “una gran 
base militar”.

El vespertino se hace eco 
de la alarma entre los isle
ños, que dependen del Rei
no Unido, a pesar de que 
Estados Unidos afirma que 
sólamente tratan de estable
cer un centro de recepción 
para los reugiados haitianos 
que huyen por mar.

El corresponsal del diario 
afirma haber observado 
gran número de camiones 
militares transportando tro
pas desde el aeropuerto a 
la base, así como maquina
ria pesada que preparaba 
zonas cercanas a las playas 
y elevaba puestos de obser
vación.

La mayoría de las fuerzas 
estadounidenses han sido 
destacadas por un periodo 
de servicio de seis meses, 
pero citando a un oficial 
norteamericano, indica que 
“esas órdenes pueden cam
biar en cualquier momento. 
No se puede decir cuando 
saldremos de aquí”.

El aeropuerto de la isla, 
que normalmente recibe 
aviones ligeros, ha sido visi
tado en las últimas jornadas 
y a diario por quince avio
nes de transporte Hércules 
que transportaban más tro
pas y equipo.

■

Jean Bertrand Aristide.

Aristide no apoya la 
invasión del país

El derrocado presidente de 
Haití, Jean Bertrand Aristide, 
se ha distanciado una vez más 
de los planes de invasión de 
su país e insiste en la posi
bilidad de buscar una solución 
pacífica, en una entrevista que 
publicó ayer miércoles el diario 
estadounidense “The Miami 
Herald”.

En la entrevista, fechada en 
Washington, Aristide dice que 
se niega a apoyar una inter
vención militar para restaurar 
su gobierno o incluso compro
meterse a rechazar las críticas 
de una invasión si esta llegara 
a producirse finalmente.

”Firmamos un acuerdo el 3 
de julio (de 1993) y su impli- 
mentación nos llevará a la solu
ción”, dijo Aristide en referen
cia al acuerdo logrado en la 
Isla neoyorquina de El Gober
nador.

Acerca de cómo se puede 
todavía lograr que los militares 
haitianos firmantes que no han 
abandonado el poder lo vayan 
a hacer, Aristide dice que las 
sanciones internacionales con
tra su país todavía son insu
ficientes.

”Por esa razón, los líderes 
del golpe están todavía allí”, 
agregó al tiempo que recordó 
que presiones anteriores lleva
ron a la partida de Jean Claude 
Duvalier en 1986 y a la del 
general Prosper Avril en 1990.

El diario señala que Aristide 
declaró en enero pasado al 
propio “Herald” que apoyaría 
un golpe “quirúrgico” por par
te de fuerzas internacionales 
para derribar a los líderes mili
tares, posición que reiteró hace 
unas cinco semanas, aunque 
hace poco dijo que “nunca, 
nunca, nunca aceptaré ser res
taurado por una invasión”.

Constitucionalmente, Aristi
de puede ser objeto de un jui
cio político en Haití si solicita 
una invasión del país, recuer
dan a su vez los partidarios 
de Aristide. El periódico seña
la también que Aristide ha gra
bado unas declaraciones para 
su emisión en Radio Demo- 
cracy, cuyas transmisiones 
serán orientadas hacia Haití 
por aviones de EEUU.
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La sucesión de Kim II Suas se ha completado ya en la persona de su hijo

Corea del Norte reanudará
el dialogo con el Sur

SEUL. (Efe).- Corea del 
Norte ha dado muestras de que 
quiere una rápida reanudación 
del diálogo con Corea del Sur 
y con Estados Unidos para la 
solución de sus diferencias con 
ambos países. La información 
en tal sentido procedente del 
Norte coincide con nuevos 
indicios claros de que el pro
ceso de sucesión del fallecido 
presidente, Kim II Sung, en la 
persona de su hijo, Kim Jong 
11, se ha completado ya.

Radio Pyongyang informó 
ayer de que altos funcionarios 
norcoreanos y estadounidenses 
han acordado reunirse la sema
na que viene en Nueva York 
para fijar una agenda para la 
reanudación del diálogo.

Las conversaciones entre los 
gobiernos de Pyongyang y 
Washington se iniciaron el 
pasado viernes y tratan de sen
tar las bases para una mejora 
de relaciones una vez solucio
nado el problema de la nega
tiva norcoreana a permitir la 
inspección de su programa 
nuclear.

La reunión fue interrumpida 
al anunciarse la muerte de Kim 
11 Sung al día siguiente lo que 
obligó al jefe de la delegación 
norcoreana, el viceministro de 
Asuntos Exteriores, Kang Sok 
Ju, a regresar a su país.

En cuanto a la cumbre entre 
los presidentes de las dos 
Coreas, el Norte espera enviar 
un emisario a la población 
fronteriza de Panmunjon, esce
nario habitual de los contactos 
intercoreanos, para estudiar, la 
semana que viene, una nueva 
convocatoria con el Sur.

Kim Jong II, nuevo líder norcoreano.

También en este caso los 
indicios procedentes de Corea 
del Norte apuntan al deseo de 
que esta cumbre se celebre 
rápidamente, aunque el 
Gobierno de Seúl preferiría 
ahora retrasaría al menos tres 
meses para dar tiempo a que 
se consolide la situación en 
Pyongyang.

Sucesión

Seúl cree que el nuevo líder 
norcoreano, Kim Jong 11, hijo 
del fallecido presidente, quiere 
agilizar la celebración de la 
cumbre para consolidar y legi
timar su posición como here
dero de su padre a los ojos 
del Sur y de la comunidad 
internacional.

Mientras tanto, parece ya un 
hecho la sucesión oficial de

Kim Jong 11, de 52 años de 
edad, que según la emisora ofi
cial Radio Pyongyang ha sido 
elevado a la “máxima posición” 
del Partido, el Estado y el Ejér
cito, en lo que sería la primera 
sucesión dinástica comunista 
de la historia.

“Hemos elevado al ‘Querido 
Líder’, el único sucesor del 
‘Gran Líder’, al puesto máximo 
del Partido, del Estado y de 
las revolucionarias Fuerzas 
Armadas,” dijo la emisora.

De acuerdo con fuentes sur- 
coreanas, ello significa que 
Kim Jong 11 fue nombrado 
secretario general del partido 
comunista, presidente de la 
República y presidente de la 
Comisión Militar Central del 
Partido, cargos que antes ocu
paba su padre.

Sin embargo, la emisora no

mencionó dichos cargos explí
citamente, y se supone que se 
utilizarán sólo cuando termine 
el periodo de luto nacional 
después del funeral del domin
go-

Pyongyang ^^continúa 
llorando”

Millones de norcoreanos, 
que han llorado la muerte del 
presidente Kim II Sung, se han 
congregado frente a sus nume
rosas estatuas o han desfilado 
ante su cadáver, informó “Ra
dio Pyongyang”.

El cadáver, dentro de un sar
cófago de cristal, permanece 
expuesto desde el lunes en el 
palacio presidencial y ante él 
desfilaron “trabajadores, cam
pesinos, intelectuales, estu
diantes y niños en edad esco
lar”, añadió la emisora.

El féretro está custodiado 
por una guardia de honor for
mada por las tres armas del 
Ejército y por miembros del 
Comité del Funeral Oficial.

Según la misma fuente, mas 
de 17 millones de personas han 
visitado las múltiples estatuas 
del dirigente fallecido disper
sas por toda la geografía nor
coreana para mostrar su res
peto.

Corea, con una población de 
22 millones de personas y, 
dado el culto a la personalidad 
que rodeó a Kim il Sung, y 
su condición de epicentro de 
la vida política, cultural e infor
mativa, se encuentra paraliza
da por el duelo oficial.

La ONU insta a un ‘arreglo negociado’ 
en la disputa sobre las Malvinas

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- Un arreglo negociado 
entre Argentina y el Reino 
Unido en la disputa de sobe
ranía sobre las Islas Malvinas 
es la única vía para resolver 
la situación colonial del archi
piélago, según un proyecto de 
resolución aprobado por con
senso en el Comité de Des
colonización.

Según la propuesta copatro
cinada por Chile, Cuba y Vene
zuela, el Comité lamenta que 
pese al amplio apoyo interna
cional para las negociaciones 
no hayan comenzado aún a 
cumplirse las resoluciones de 
la Asamblea General al res
pecto.

La resolución pide a ambos 
gobiernos que consoliden el 
proceso de diálogo y coope
ración, reitera su firme apoyo 
a la misión de buenos oficios 
del secretario general de la 
ONU, y mantendrá la cuestión

bajo estudio sujeta a las direc
tivas de la Asamblea General.

El Comité actuó sin nece
sidad de voto, tras reiterar el 
canciller argentino, Guido Di 
Tella, la disposición de su país 
a reanudar las negociaciones 
para obtener la restitución de 
las Malvinas, cuya recupera
ción, dijo, “es una causa per
manente e irrenunciable de 
todo el pueblo argentino”.

Di Tella aseguró que su 
Gobierno “continuará realizan
do esfuerzos diplomáticos en 
todos los ámbitos” con ese pro
pósito, y recordó que la reso
lución 1514 (XV) expresa que 
“todo intento encaminado a 
quebrar total o parcialmente 
la unidad nacional y la inte
gridad territorial de un país es 
incompatible con los propósi
tos y principios de la Carta 
de las Naciones Unidas”.

Afirmó que las relaciones 
entre Argentina y el Reino

Unido “se han profundizado 
desde la reanudación de las 
mismas en 1990, permitiendo 
así alcanzar un creciente enten
dimiento en temas significati
vos”, y que ambos países tienen 
puntos de vista convergentes 
en las cuestiones internaciona
les más conflictivas.

Reino Unido “su disposición 
a explorar fórmulas de coope
ración”, y que “por ello no 
aceptaremos ninguna actividad 
de exploración o explotación

Posición argentina

Di Tella manifestó la dis-
posición argentina a seguir 
analizando fórmulas para un 
acuerdo de pesca sobre la base 
de la conservación de los recur
sos pesqueros, y manifestó su 
confianza en que esta colabo
ración sirva de base para 
entendimientos sobre otros 
temas del Atlántico Sur, sobre 
los cuales hay conversaciones 
bilaterales.

En materia de hidrocarbu
ros, Di tella dijo que su 
Gobierno ha manifestado al

petroleras en las áreas 
tadas sin la existencia 
entendimiento previo 
cooperación”.

Al respecto, anunció

dispu- 
de un 
sobre

que se
celebrarán conversaciones el 
14 y 15 de este mes en Buenos 
Aires, en el marco de la tercera 
reunión del grupo de alto nivel, 
y expresó la confianza en que 
se sentarán las bases para una 
solución satisfactoria.

Reiteró Di Tella la oferta 
argentina de hacerse cargo de 
la remoción de las minas colo
cadas en las Malvinas durante 
el conflicto de 1982, de acuer
do con la resolución 48/7 pro
puesta por Argentina y apro
bada sin votación por la Asam
blea General el 19 de octubre 
de 1993.

Yaser Arafat.

Extremismo y 
desempleo se 
constituyen en los 
grandes desafíos (k 
Arafat
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Ayer regresaron de vacaciones los 
jugadores del Albacete y hoy 
comenzarán las pruebas físicas. La 
presentación oficial ante la 
hinchada será el 8 ó 9 de agosto La
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de esfuerzo:

Los jugadores pasan por
el “filtro” médico
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médico, mientras

las tardes, de aquí hasta el domingo, se reser
varán a las pruebas físicas pertinentes en el 
Carlos Belmonte bajo las órdenes de Modesto 
Turrón, que un año más dirigirá la citada par
cela aunque en esta ocasión coordinado con 
el nuevo entrenador, Luis Suárez. Por lo demás.

el próximo sábado por la tarde se celebrará 
el primer entrenamiento propiamente dicho bajo 
la batuta de Suárez, tan sólo un día antes de 
partir hacia Chiclana, lugar donde se repetirá 
la concentración de pretemporada por segundo 
año consecutivo.

LÉstóbal GUZMÁN

Albacete 

* SS^ "fronlar 

fisión. ^^ Primera 
^^nso merecido

de las 
'’^''^ Clubes’Í’^Í^^^^ propias 

Ahora? "^oclestos.
la acti- 

médi- 
los a las

análisis 
?P^ebas ?"^" "1 tamo a

denn ^ sección de 
^ insta- 

iw^a y a \ ^^ ^^^''^ cié 
irán a ^ ^ae los fut- 

*fc '“' acudiendo de dos 

**8tSes'*?i‘° ““mero 

«tender
’^n balase reservadas 
¿I pachas física°^^^^P°ndien- 

las pistas 
íom^'^ tendrá n°^^^' l^odesto 

el oportunidad de 
^0 resis- 

%r^'ta del n^^' Irombres 
vicias’ ^^cn de^V^o^o vaca-

'’biJ'*Ws,Vi,^’'?®rtycta,

W^do u ’ 01 guarda- 
tln?” del obr reos.*^5'''? “filtro” por 

'i^’'.0n L ^^i^ado n Rodico, el 
»’^> 'end?I Í^ ‘®^ 
St^ '*e la F^ en 

/ dispo, 
el ^1 t¿nV" 01 que 

^^'"^o>^^1e 

eon-

^ 'ierra?’ 'écnL”® f“8“- 
V I'tetií Witan® Partirán

"M^»" de 
L concre-

Los futbolistas tendrán hoy oportunidad de comprobar su estado físico tras las vacaciones.

tamente ante la Balompédica 
Linense (día 27 de julio) y el 
San Fernando (día 30), con
junto ante el que ya se jugó 
el pasado verano y al que se 
venció, en lo que fue el primer 
partido de pretemporada del 
entonces equipo de Víctor 
Espárrago.

Lista de yiajeros

En otro orden de cosas, está 
previsto que la expedición del 
Albacete esté finalmente con
formada por veintiocho futbo
listas: Balaguer, Fradera, Sote
ro, Santi, Coco, Alejandro, 
Cordero, Zalazar, Sala, Dos 
Santos, Chesa, Magín, Bjeli^a, 
Dimitrijevic, Antonio y Jose, 
todos ellos jugadores de la pri
mera plantilla la pasada tem
porada; los repescados Marcos 
y Oliete; los nuevos fichajes, 
Dertycia, Tomás y Oscar; y los 
canteranos Brau, Fernando, 
Juan Carlos Cordero, Alberto, 
Madrigal, Jesús y Mario, aun
que este último a expensas de 
que finalmente acepte el con
trato con el Albacete, cuestión 
que ayer no estaba ni mucho 
menos clara.

La presentación tendrá 
^ lugar el día 8 ó 9 de agosto

El Albacete Balompié 
realizará la presentación 
oficial ante sus aficionados el 
próximo día 8 ó 9 de agosto 
en el Carlos Belmonte una vez 
regresado el equipo de la 
concentración de Chiclana.

El club tiene previsto que 
tras el partido amistoso que 
se disputará en la localidad 
castellonense de Villarreal (2 
de agosto), se dé un par de 
días de decanso a los 
jugadores antes de proseguir 
con el calendario previsto de 
preparación en la 
pretemporada.

La fecha de la citada 
presentación ante la hinchada 
todavía no está concretada, ya 
que depende de la posibilidad 
de contratar algún otro 
encuentro veraniego para el 
día 5 ó 6. El Alba se presenta en agosto.

Carballo: “La 
baja de Catali fue 
decisión del 
entrenador”

La condición de trans
ferible de Catali en el CD 
Toledo, conocida hace unos 
días, causó sorpresa en 
Albacete, club del que salió 
hace ahora un año.

A propósito de ello, el 
presidente del club, Emilia
no Carballo, manifestaba 
ayer a este diario que “la 
decisión correspondió al 
entrenador, ya que para la 
temporada que viene hemos 
contratado a jugadores jóve
nes para el centro del cam
po y no se iba a contar con 
él. Sólo deseo que encuen
tre equipo lo más pronto 
posible porque es un chico 
fenomenal”.

En otro orden de cosas, 
el presidente toledano reco
noció que había estado I 
manteniendo contactos con 
García Palazón en la idea 
de hacerse con los servicios 
de Jose, declarado transfe
rible por el Albacete. “Des
graciadamente nos hemos 
quedado sin él”, nos decía 
ayer, “porque nos interesa
ban mucho sus servicios. 
Según su representante no 
puede venir porque ya tiene 
otro equipo con el que esta
ba todo prácticamente 
hecho”, lo cual hace pensar i 
que Jose ni siquiera realice 
la pretemporada en Chicla
na con el Albacete si las 
negociaciones llegan final- í 
mente a buen puerto.

Finalmente, y en torno a ¡ 
la posibilidad de que el ' 
Albacete juegue un partido 
amistoso en Toledo el día 
27 de agosto, el. máximo 
mandatario toledano señaló 
que “está perfilado, aunque 
depende del visto bueno del 
patrocinador”, que no es 
otro que Caja Castilla-La 
Mancha.
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Tenis de Mesa: Julia Parra, convocada para formar parte de¡ equipo nacional

Buena actuación albaceteña
en el Nacional juvenil

LT

Se disputó en el Polide
portivo Gimnastic de Tarrago- 

. na el 31 Campeonato de Espa
ña juvenil en el que tomaron 
parte más de 350 jugadores, 
que soportaron el intenso calor 
que presidió toda la compe
tición. '

Por parte albaceteña fueron 
siete los jugadores que asistie
ron a este campeonato: Luis 
Gabaldón, José E. Leal, Carlos 
Serrano, Luis Miguel Gómez, 
María José Palencia, Julia 
Parra y Cristina Alfaro.

El Construcciones Ruizagui 
S.A. en categoría masculina 
acabó la competición en la” 9- 
posición, tras pasar el corte del 
grupo, que era su primer obje
tivo ya que era muy compli
cado al tener como rivales a 
equipos de gran tradición. Des
pués perdieron frente al equi
po gaditano Astilleros Españo
les en un encuentro en el que 
los albaceteños llegaron a 
tener una ventaja de 3-1 pero 
que acabaron perdiendo para 
finalizar derrotados por 4-3.

En categoría femenina, el 
C.P. Severo Ochoa obtenía la 
5- plaza, tras ser primero de 
grupo y ganar posteriormente 
al equipo valenciano Pobla de 
Farnals por 3-0. Al final caía 
ante el Astilleros Españoles 
después de ir ganando por 2-0, 
terminando el partido 2-3 para 
las gaditanas, que cuentan con 
un presupuesto de 20 millones 
de pesetas y jugadoras de gran 
calidad, procedentes de la 
escuela que dirige el entrena
dor chino Feng Zhe.

Buen papel de los albaceteños en el Campeonato de España juvenil.

E

En las pruebas individuales 
y de dobles la casi totalidad 
de nuestros jugadores se metie
ron entre los veinticinco pri
meros clasificados, pero no 
pudieron superar los octavos 
de final, en el que los alba
ceteños se encontraron con 
cabezas de serie que fueron 
superiores.

Como nota global del cam
peonato se puede destacar la 
buena actuación de nuestros 
representantes, que estuvieron 
en un nivel muy alto y a los 
que solamente les faltó con-

seguir un resultado brillante 
para haberse llegado el sobre
saliente. Al final su actuación 
puede calificarse como de 
notable alto, que tampoco está 
nada mal.

Dos albaceteños en el equipo 
nacional

Por otro lado hay que 
comentar que en estos días se 
va a disputar en la localidad 
sevillana de Dos Hermanas la 
Copa Ibérica, que contará con 
la presencia de dos albace-

teños.
Oscar J. Jiménez actuará

como entrenador del equipo 
nacional que nos represente en 
esta prueba, y Julia Parra for
mará parte de la selección 
infantil.

Esta es la segunda ocasión 
en la que Julia Parra es con
vocada por la Federación 
Española para formar parte del 
equipo nacional, lo que vuelve 
a ser un éxito para esta joven 
jugadora que está completando 
un excelente final de tempo
rada.

Rosa María Esteban, subcampeona 
de España de doble minitramp

LT

Los pasados días 8, 9 y 10 
de julio se celebraron en Lega
nés (Madrid), los Campeona
tos de España de Trampolín 
(cama elástica). Este campeo
nato se disputa en tres moda
lidades; minitramp, doble mini
tramp y trampolín.

Por primera vez participa
ban en un campeonato de estas 
características gimnastas de 
Castilla-La Mancha, las cuales 
consiguieron su clasificación al 
mismo mediante un control 
realizado por el Comité Téc
nico de la Federación de Gim
nasia de Castilla-La Mancha 
el pasado, día 23 de junio.

Las gimnastas participantes 
en estos campeonatos, perte
necientes todas al Club Gim
nasio Palas de Albacete, fue
ron las siguientes: Claudia 
Cel^rián, Luisa Charco, María 
Yeste, Rosa M- Esteban, Lucia

Rubio y Vanessa Gálvez y los 
resultados han sido muy bue
nos, sobre todo teniendo en 
cuenta que era su primera par
ticipación en este campeonato.

Hay que destacar el pase a 
la final de minitramp de María 
Yeste, logrando después el 
cuarto puesto, y el título de 
subcampeona de España con
seguido por Rosa M- Esteban, 
en la modalidad de doble mini
tramp categoría alevín.

La participación en estos 
Campeonatos de España de 
Trampolín fue muy numerosa, 
superando el número de 150 
inscritos, que representaban a 
16 clubes de 8 comunidades 
autónomas.

Por otro lado, durante las 
mismas fechas, se celebró en 
Burgos la V Copa de España 
de Gimnasia Artística Mascu
lina de categoría absoluta en 
donde nuestra región estuvo 
representada por el albaceteño

Ciclismo: Angel 
Infantes, Octavio 
López y Javier 
Sánchez, venctífí 
en Mahora

oflS

bró en Mahora una nueva ju
nada de ciclismo de pro» 
a nivel de escuelas fedeia® 
disputándose tres pni^ 
puntuables para el CiiJ 
nato Provincial. La pai^ 
ción fuy fue destaca a 
mucho público presencie 
carrera.

Las diferentes pmv-^ 
depararon las siguien’^'' 
sificaciones: í

- Principiantes: 1 • 
Infantes (P-C. El ^^^L 
mansa), 2^ Juan Sanc^z J 
Albacete), 3® 
jero (El Cacho-Ata» 
José Agustín 
Cacho-Almansa),5-J0 
ban Parra (E.C. A W*

- Alevines. * 
López (E.C. Albacc»^. 
Javier Villaescosa. 
Javier * x aejose 
Cacho-Almansa^^ 
Ortiz (E.C. A"’‘^j. 
Urbano Carrillo l e 
Montiel),
(E.C Alba«te). ,.

Javier Alfaro ('''^1’ 
Alvaro Moreno ( j^y^^
Roberto Parra j^ 
mansa), 5^ Gabriel 

(Mahora). ^lei^
Tras esta jornal* 

en Mahora, ^ ^^ ¿jfje-
este campeonato ^|^^.^. 
de ciclismo 
hasta el día si ^.pn..
fecha en la 9^ gp HC’
la próxima J° ¡"g^jón de'' 
bajo la organizas 

local.

Representantes albaceteñas en los Campeonatos de España de Trampolín.

Ir*

Antonio Fernández Carrión, 
que tras una competición muy 
reñida en la que participaban 
más de 30 gimnastas, consiguió

clasificarse para tres finales, 
logrando la medalla de oro en 
paralelas. En la clasificación 
general finalizó en sexto.
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Baloncesto: 
Conferencia 
las novedades í 
en la témpora 
94/95 indulté 
reglamento

Este 
las 9,30 Wi^pep;>

conferencia ^„ 

catan en jateos 
baloncesto , 
temporada’ j^ ,

El encarga* jp,o ., 
conferenciad^,¡al 
dcIC^W'íTiesIcri 
tros * ‘^" a<; -*' 
podrán asi J 
árbitros .ad^^,l,.s -P 
albaceteño. !^ 4*5»-■ 

ponerse esta 
novedades 1 ^j iCr ... ? 
presentara -
dado el gr^^^ 
a tratar.

M.C.D.2022
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Wo preparado para e¡ partido de cuartos de final del Grupo Mundial de la Copa Davis

Alemania espera doblegar a
'^^^< 
Dinooi 
deiaife’. 
pmc!* 
M» 
articé 
icada! 
mciói

España en la hierba de Halle

asa).
:ía !• 
íéB^

OfU* 
te).

ssa 
osí

MADRID (Efe).- El equipo 
^añol que dirige Juan Bau- 
feta Avendaño intentará este 
fin de semana colocarse en las 
^mifinales del Grupo Mundial 
de la Copa Davis, en el difícil 
enfrentamiento contra Alema
nia que se disputará en Halle 
en pista de hierba.

Después de la victoria sobre 
Italia en Madrid, Avendaño 
'^enta para esta ocasión con 
^íglo Bruguera, Carlos Costa, 
lomas Carbonell y Jordi Buri- 
'^’ éste último, novedad en el 
’^njunto español y que susti- 
d'ye a Alberto Berasategui, 
'aspecto a anteriores confron- 
heiones.
. ^iM Pilic, capitán del con- 
l"®!® germano, ha elegido para 
^contienda a Michael Stich, 
^irc-Kevin Goellner, Patrick 

ohnen y Karsten Braasch. 
omania, tres veces ganadora 

l^’''^aiadera de Plata ;g^) ha vencido a 

en ocho ocasiones y 
® nn perdido en tres.

ck-^ 
Ci-'^i

1 .5* equipo alemán, que ven
ida domicilio al de Austria, 
1ÜQ en la primera ronda 
1 ^putada en Graz, es el favo- 

pesar de la baja de Boris i”^ei que decidió no parti- 

1 ^í en la confrontación con- 1 Ius españoles por razones 1 l*^nales.

i campeón de W imble- 1991, dos del mundo, 
1 'vencedor en el tor- 1'^^^ ^^ Tour que se dis- 

i ^^^^^ mismas pistas de \ ^'^^ ^^ puntal de Ale-

1 ti ^^^ también jugará \ ''^'^^^ ^^’^ Kuhnen. El

l ^^ segundo, jugador\ '’^áividuales se lo dis-

7 Braasch, éste 1 ^j^ciente finalista en el \ v ^C)sma\en, también hierba, ante el holandés 
^’^Krajicek.

ictto -^^^^^’^^^’ la pésima 
’liteK ^^ l®s germanos en 

donde tanto Stich 
1 h aellner no pasaron de 
11 ^unda, y Braasch 
4 trxx^dy'^ ^^ ^^ segunda, hacen ■ ^^^^^a esperanza a

1 ^ b ?^’ ^^^^ i’^Ao después \ ^^ Bruguera,

'^^^^^ ^^^ 1 ^ar los octavos1^tt su camino \ WT^'^'as en esta super- 
\ R^^^ ^^ australiano

El alemán Boris Becker será el gran ausente en esta eliminatoria.

Mucho tiempo sin jugar en 
hierba

■

Sergio Bruguera, que está en un gran momento, será el número uno del equipo español.

Garros será de nuevo el indis
cutible número uno español, y 
Carlos Costa y Jordi Burillo 
las opciones para el segundo 
individual. Burillo, que logró 
la tercera ronda en Wimble- 
don, convenció a Avendaño 
por su potente saque y juego 
agresivo. Si actua concentrado 
y logra dominar sus nervios 
puede aportar algo positivo al 
equipo español. Costa y Tomás 
Carbonell forman, en teoría, el 
doble español, que puede tener 
múltiples variantes.

■ '"^arpeórr a- •

nd

La última vez que el con
junto español disputó una eli
minatoria en hierba fue hace 
tres años, contra Estados Uni
dos en Newport en la segunda 
ronda del Grupo Mundial, 
Entonces el conjunto america
no que era dirigido por Tom 
Gorman se impuso por 4-1. El 
punto español fue logrado por 
Tomás Carbonell, que es el 
único jugador que todavía con
tinua en el equipo.

El vencedor del encuentro 
se enfrentará, del 23 al 25 de 
septiembre, al que triunfe en 
la eliminatoria entre Rusia y 
la República Checa.

Los equipos de de Alemania 
y España se han enfrentado en 
11 ocasiones, con 8-3 favorable 
a los germanos que sólo han

dejado escapar la victoria en 
casa en una ocasión, en la eli
minatoria disputada en Colo
nia en 1963. La última con
frontación entre estos dos

equipos se dio hace siete años, 
en Barcelona, donde Sergio 
Casal consiguió el punto defi
nitivo al derrotar en un his
tórico partido a Boris Becker.

Pilic: “El equipo 
español merece el 
mayor respeto”

Niki Pilic, capitán del 
conjunto alemán de la copa 
Davis de tenis, se mostró 
el martes, convencido de 
que el equipo español mere
ce el mayor respeto, tal y 
como han demostrado los 
futbolistas búlgaros al 
derrotar a Alemania en los 
cuartos de final del Mundial 
de Estados Unidos’94.

Pilic y su jugador estrella, 
el campeón de Wimbledon 
Michael Stich, ofrecieron en 
la ciudad de Halle, la pri
mera conferencia de prensa 
antes de que comiencen en 
esta ciudad el próximo vier
nes los cuartos de final de 
la Copa Davis de tenis que 
enfrentará a Alemania con 
España.

“Algunas veces sólo es 
cuestión de tener una falta 
de fortuna con alguna que 
otra pelota y es cuando pasa 
con lo que nadie había con
tado, tal y como le ocurrió 
a la selección alemana de 
fútbol frente a Bulgaria en 
el Mundial de EEUU’94”, 
dijo Pilic.

Por su parte, Stich ase
guró que “lo último que 
debemos hacer es menos
preciar al conjunto espa
ñol”.

“Hace un año, sobre estas 
mismas pistas de Halle, era
mos los favoritos frente a 
los checos y luego al final 
se vió que logramos una vic
toria muy estrecha”, explicó 
el tenista alemán.

Por otro lado, en la pri
mera ronda de la Copa 
Federación, las tenistas 
españolas, defensoras del 
título, se enfrentarán con el 
conjunto de Chile, y las ale
manas, que acuden sin su 
estrella, Steffi Graf, lo 
harán con las colombianas.

El conjunto de los Esta
dos Unidos, segunda cabeza 
de serie detrás de España, 
habrá de medir sus fuerzas 
con el equipo de la Repú
blica Checa. Los enfrenta
mientos de la primera ronda 
de la Copa Federación se 
disputará en Francfort entre 
el 18 y 24 de julio.
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Sesún afirmó ayer el presidente del Real Madrid, Ramón Mendoza

“El Barcelona le ha tomado
el pelo a Prosinecki”

1

Mendoza señaló que el comportamiento del Barcelona es “lamentable” y “falto de ética”.

,. MADRID (Efe)- Ramón 
Mendoza, presidente del Real 
Madrid, calificó ayer el com
portamiento del Barcelona en 
el posible fichaje de Robert 
Prosinecki de “lamentable” y 
“falto de ética” y aseguró que 
el conjunto catalán “le ha 
tomado el pelo” al croata, con
tra el que el club emprenderá 
medidas disciplinarias.

Según Mendoza, las conver
saciones entre el jugador y el 
Barcelona sólo eran una ardid 
para perjudicar al Real 
Madrid. “Prosinecki ha caído 
en una trampa lamentable des
de el punto de vista humano”, 
dijo, “creo que le han tomado 
el pelo de una manera muy 
grave para él. Picó y, a espaldas 
nuestras, entró en contacto con 
otro club de una manera tan 
manifiesta como es pasar un 
reconocimiento médico”.

Dicho examen médico, con
firmado por los directivos del 
club azulgrana, supone “una 
falta muy grave”, según el 
reglamento de disciplina inter
na del Real Madrid. Mendoza 
desmintió que el croata tuviera 
permiso de su actual equipo 
para someterse a una revisión 
de esas características antes de 
obtener su carta de libertad.

“Prosinecki ha cometido una 
falta muy grave al pasar un 
reconocimiento médico con 
otro club sin nuestra autori
zación, lo cual es lamentable. 
Es la primera vez que ocurre 
esto en el fútbol de una mane
ra tan clara”, explicó el pre
sidente.

Al ser cuestionado sobre si 
vió en algún momento vestido 
de azulgrana al croata, Men
doza fue tajante: “No le he 
visto ni con la carta de libertad 
en la mano”.

No obstante, el presidente 
madridista aclaró que Prosi
necki no estará en la presen
tación de la nueva plantilla el 
19 de julio y que jamás volverá 
a jugar en el Real Madrid.

“La postura del Barcelona”, 
aseguró Ramón Mendoza,

El Toledo se deshará de 
Paniagua y Sigüenza

TOLEDO (Efe).- El CD 
Toledo ha declarado transfe
ribles a sus delanteros Pania
gua y Sigüenza, máximos 
goleadores del equipo la pasa
da temporada, con 16 y 10 
goles, respectivamente, y que 
tienen contrato en vigor para 
esta próxima, según confirmó 
el presidente del club, Emilia
no Carballo.

Paniagua tiene firmado un 
precontrato con la SD Com
postela y Sigüenza ha solici
tado al club la rescisión del 
suyo porque tiene una oferta 
de un equipo “de la tierra” 
-todo apunta a que se trata 

“adolece de una falta de ética 
extraordinaria. Lo que han 
hecho con el jugador y éste 
a su vez con nosotros no tiene 
nombre. Sobra cualquier 
comentario”.

El club madrileño ha abierto 
un expediente disciplinario a 
Robert Prosinecki por su com
portamiento que, según Men
doza, se hará público en cuanto 
sus asesores jurídicos establez
can la sanción correspondiente.

El presidente del Madrid, 
que ayer se reincorporó al tra
bajo, tiene especial interés en 
resolver el fichaje del uruguayo 
Rubén Sosa, delantero del 
Inter de Milán. Las conversa
ciones parecen estancadas, 
aunque Ramón Mendoza con
fía en cerrarías -“para bien o 
para mal”- antes del próximo 
martes. “La operación sigue 
como estaba en un principio. 
Espero que las negociaciones 
avancen y que el Inter acepte 
nuestra oferta”. 

del Hércules-, ya que el juga
dor es natural de Elche.

“Ninguno de los dos juga
dores se irá gratis, porque nos 
debemos a una afición. Si 
Paniagua quiere marcharse 
tendrá que pagar diez millones. 
Si Sigüenza no quiere cumplir 
el año que le resta con noso
tros tendrá que abonamos 
ocho si se trata de un equipo 
de Segunda División”, declaro 
Carballo.

En el caso de Paniagua, Car
ballo concretó que había habla
do tanto con el presidente 
compostelano pero que no 
había acuerdo.

El Madrid estudia otras 
~ opciones a Rubén Sosa

MADRID (Efe).- En caso 
de que fallase el fichaje del 
uruguayo, el Real Madrid 
estudia otras opciones que su 
presidente no quiso desvelar. 
“Siempre hay una recámara, 
pero Rubén Sosa quiere venir 
al Madrid. Con él ya hay 
acuerdo y ahora intentaremos 
solucionar todos los 
obstáculos con el Inter de 
Milán”, aseguró Mendoza.

El mandatario madridista 
añadió que, con la 
contratación de un delantero 
centro -sea Rubén Sosa u 
otro-, acaba el capítulo de 
fichajes.

Í

•«

El Toledo da bajas a diestro y siniestro.

Mendoza desmintió también 
que el retraso en el fichaje del 
ariete uruguayo se deba a que 
el Real Madrid no haya 
presentado un aval que 
supuestamente le exigiría el 
club italiano para formalizar 
el traspaso.

Lo que está muy claro es 
que el jugador uruguayo ha 
dado un ultimátum al club 
interista y ha dicho a su 
presidente que caso de no 
realizar el traspaso pensaba 
pasarse el año sin jugar, lo 
que manifiesta el gran interés 
que tiene el jugador por 
recalar en el Madrid.

El Racing de i 
Santander, primer 
equipo que presenil 
su plantilla parala 
temporada 94/95

SANTANDER (Efe);, ’̂ 
Racing de Santander tas’' 
el primer club de la Pninf 
División que ha presentado ^¡ 
plantilla para la próxima tr^ 
porada, y que está compa * 
por 25 jugadores de los cu 
dos han sido declarados ttr 
feribles.

Vicente Miera, nuevo - 
nador del Racing y ^‘•^ 
dantes, Nando Yosu y .. 
Sánchez, son las novedat»* 
cuerpo técnico del RaO j^ 
la plantilla se 
portero Andrés y ^* ^ 
Peña, ambos proceden ¡^ 
las secciones ipí®^'®^^T^- 
nuevas adquisiciones. 
(Valencia) y Carreras 
lona), y el hispano^ .

m
 se

Alfredo Grelak, cedí 1 i

Quilmes. .. píe
En la primera. 

paratoria no estuvieron P 
tes los tres jugad<>^. 
jerosque han’^W 
el Mundial de EE.W 
riano Mutiu y los 
chenko y Popov. ^^

Vicente Miera 
frente de un e^mpe .gyj.s. 
dos años cuando 
medalla de oro cap «> 
olímpica en Barre ,, 
ayer por la mana . ; ¿r / los compone»;^ ,,;; 

plantilla 
de volver a casa y ^^.^ 
para él “es un Iton»' 
al Racing”. , objf-'

En cuanto ^ ^^noció-i; 
Vicente Miera^ pvioeni^ 
“la afición sera &^^ ¿j 
también sabra jjvos''^ 
bajo y ser comp
Miera. ^yt¡u y

Ademas de ¿¿clur’"' 
García, ambos p^,^ . 
como transteri^ 
Racing, la Pl*;deb*¿ 
puesta a falta „• •¡losv A'’/'^ 
por: ceba os. 0t- 
(portero^ ,l^ju3n-\ 
Mermo, Torree ton, > . 
cal, Salceda y 
fensas); Carre . jj¿n.S^’^^ 
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MUNDIAL’94
Mete capitán de Bolivia: “La sanción a Tassotti es un nefasto antecedente que puede matar el fútbol”

Para Clemente, España “pudo
hasiáí 
Priniifli 
tados^ 
lateüf 
npufSjj 
iCUití^ 
sir®^ haber sido campeona del mundo

Miguel SANTAYANA
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Javier Clemente, figura controvertida dentro y fuera de los terrenos de juego.
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do nunca, o en las que tienen 
que dar al balón con la pierna 
que utilizan más para apoyarse. 
Demasiadas ventajas al rival 
como para luego empezar a 
bramar contra el árbitro, que 
en justicia podría haber alar
gado nuestra agonía hasta la 
prórroga o los penaltis -la ver
dad es que como la jugada de 
Luis Enrique hay mil en un 
partido-, y a lamentar que la 
diosa fortuna no nos acompa
ñara, cuando la misma no nos 
había dejado de ver ante los 
coreanos, los bolivianos, los 
suizos y, hasta si me apuran, 
los alemanes, pues Klinsman, 
al igual que el otro día Baggio, 
nos pudo apuntillar en el últi
mo minuto.

Clemente se debería apuntar 
a algún seminario de entrena
dores, ¿será verdad que tiene 
el título nacional?, o ir a los 

entrenamientos de técnicos 
cualificados. Si sus tácticas se 
limitan a jugar a cansar al rival, 
como dijo había obrado ante 
Italia, o a decir a sus chicos 
“salir y a dar ostias”, como les 
indicó ante Eire o Alemania, 
apaga y vamonos. El de Bara- 
caldo ha hecho historia en este 
Mundial, al jugar varios 
encuentros sin un solo delan
tero nato y hasta con ocho 
defensas-defensas en un par
tido, y ha impedido al mismo 
tiempo que España hiciera his
toria. ¿Hay alguien que pueda 
ofrecer más?. Para Villar, no. 
Así nos luce el pelo.

Sanción a Tassotti

Por otra parte, la sanción 
al jugador Mauro Tassotti 
sigue coleando. El capitán de 
la selección boliviana de fútbol.

Milton Melgar, afirmó a Efe 
que la decisión de la FIFA de 
sancionar con ocho partidos al 
defensa italiano es un “nefas
to” antecedente que puede 
“matar” al fútbol.

El capitán de la selección 
boliviana se refirió además a 
las anunciadas limitaciones que 
la FIFA estudia para imponer
las en ciudades de altura. Mel
gar aseguró que, de imponerse, 
sería un “atentado” contra la 
práctica de ese deporte en 
Bolivia y añadió: ”Nos quieren 
quitar el fútbol de nuestra vida 
cotidiana”.

El internacional boliviano, 
que jugó los tres partidos de 
Bolivia en el grupo C del Mun
dial de Estados Unidos’94, sos
tuvo su desacuerdo con la san
ción al futbolista italiano y afir
mó que esa determinación, de 
aquí a un tiempo, eliminará las 

decisiones del árbitro en un 
partido de fútbol.

Para Melgar, no se debe 
tomar en cuenta las imágenes 
de televisión cuando el árbitro 
no incluyó el incidente en el 
acta del partido, ya que existen 
muchas jugadas casuales.

El internacional boliviano 
defendió las decisiones del 
árbitro y criticó a los dirigen
tes, federaciones, e incluso el 
periodismo, que pretendan 
decidir, en un futuro, sanciones 
a favor o en contra de fut
bolistas y selecciones después 
de los 90 minutos de juego.

Melgar, que tiene propues
tas de la Liga japonesa, comen
tó que la selección boliviana 
de fútbol dejó en el Mundial 
EEUU’94 una buena imagen 
y se sintió feliz por haber dis
putado por primera vez una 
Copa del Mundo.

DESCUBRA EN EL PARADOR DE ALBACETE LOS PLACERES DE LA BUENA MESA 
Acérquese al parador y realice un recorrido por nuestra gastronomía 
Salas de convenciones para reuniones de trabajo, presentaciones o cursos 
CELEBRANDO EL BANQUETE DE BODAS EN EL PARADOR DE ALBACETE, REGALAREMOS 

ENTRE 3 Y 6 DIAS DE ESTANCIA EN CUALQUIER PARADOR DE LA RED

PARA INFORMACION LLAME AL TELEFONO: 50 93 43
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MUNDIAL’94
Dos juñadas seniales del mejor jusador de Europa fueron suficientes para eliminar a Bulsaría

La magia de Baggio pone
a Italia en la final (2-1)

Javier MUÑOZ

EAST RUTHERFORD 
(Efe).- 1. Bulgaria: I-Borislav 
Mihaylov; 16-Ilian Kiriakov, 
3-Trifon Ivanov, 5-Petar 
Houbtchev, 4-Tzanko Tzveta
nov; 6-Zlatko lankov, 10-Nas- 
ko Sirakov, 9-Iordan Letchkov, 
20-Krassimir Balakov; 8-Hristo 
Stoichkov (14-Bontcho Guent- 
chev, m. 78), 7-Emil Kostadi
nov (13-Ivaylo lordanov, m. 
71).

2. Italia: l-Gianluca Pagliu
ca; 8-Roberto Mussi, 4-Ales- 
sandro Costacurta, 5-Paolo 
Maldini, 3-Antonio Benarrivo; 
14-Nicola Berti, 11-Demetrio 
Albertini, 13-Dino Baggio 
(15-Antonio Conte, m. 55), 
16-Roberto Donadoni; 10-Ro
berto Baggio (20-Giuseppe 
Signori, m. 70), 18-Pierluigi 
Casiraghi.

Goles: 0-1, M. 20: Gran juga
da personal de Roberto Bag
gio, que recibe un balón en 
la banda izquierda, sortea a 
Houbtchev y lankov y cuando 
está en la frontal manda el 
balón a la red. 0-2, M. 25: Nue
vo gol de Roberto Baggio que 
se desmarca y aprovecha una 
excelente vaselina de Albertini 
para marcar de tiro cruzado. 
1-2, M. 43: Penalti de Pagliuca 
a Sirakov que transforma 
Stoichkov de lanzamiento raso.

Arbitro: Joel Quiniou (Fran
cia), auxiliado en las bandas 
por Karl Johan Christensen 
(Dinamarca) y Roy Pearson 
(Inglaterra). Mostró tarjetas 
amarillas a los búlgaros Kos
tadinov (m. 52), Letchkov (m. 
65), lankov (m. 83) y a los 
italianos Costacurta (m. 61), 
Albertini (m. 80).

Comentario: Dos jugadas 
geniales de Roberto Baggio en 
la primera parte fueron sufi
cientes para que Italia se impu
siera por 2-1 a la revelación 
de este campeonato, Bulgaria, 
y permitieron a su equipo dis
putar el próximo domingo en 
Los Angeles la quinta final de 
su historia.

Roberto Baggio, que ha 
dado a Italia las últimas tres 
victorias en Estados Unidos, le 
ganó ayer la partida a Hristo 
Stoichkov, que en una actua
ción mediocre sólo fue capaz 
de anotar un tanto de penalti.

Lxis italianos sacaron a relucir su mejor fútbol durante la primera parte y pudieron golear a los búlgaros en ese periodo.

Bulgaria quiso tender a Ita
lia la misma trampa en la que 
sucesivamente habían caído 
Argentina, México y Alemania, 
esperando al adversario en su 
campo para salir en contragol
pes mortales, pero los italianos 
no mordieron la manzana.

El seleccionador Sacchi 
mantuvo firme a su zaga sin 
preocuparse de ks devaneos 
de Stoichkov, pero fue basta-'>-e 
más atrevido en el centro del 
campo, donde Albertini, Dino 
Baggio y Roberto Donadoni 
pronto dictaron su ley.

Italia, después de sufrir tan
tas penalidades en los encuen
tros anteriores, llegó dispuesta 
a jugar al fútbol.

Cinco minutos de ensoña
ción con la varita mágica de 
Roberto Baggio bastaron para 
desarbolar a los dos inseguros 
centrales búlgaros y al lateral 
izquierdo Tzvetanov, que fue 
un auténtico coladero.

Roberto Baggio ofreció el 
primer toque de distinción en 
el minuto 20, cuando sentó 
consecutivamente en el suelo 
a Houbtchev y lankov y lanzó 
un derechazo al que nunca 
podía llegar Mihaylov.

Los italianos no se conten

taban con el gol y en la siguien
te jugada Albertini, que fue el 
mejor escudero de la estrella 
del Juventus en este partido, 
estrelló un balón contra el pos
te y después de algunos recha
ces su astuto globo fue des
viado con sudores por el meta 
búlgaro.

Los cinco minutos de fábula 
transalpina concluyeron con 
otra magistral vaselina de 
Albertini a Roberto Baggio 
que éste, algo escorado a la 
derecha, resolvió con un tiro 
cruzado.

Bulgaria no se apesadumbró 
porque el beso de la muerte 
no hubiera surtido el mismo 
efecto que ante los campeones 
del mundo el domingo pasado. 
Balakov y el calvo Letchkov 
empezaron a construir el juego 
de su equipo y a mirarle la 
cara a Pagliuca.

Italia ya no aguantaba el 
mismo ritmo ritmo, aunque 
Casiraghi, Donadoni y Maldini 
lo intentaron con remates que 
salieron desviados.

A tres minutos del descanso, 
una internada de Sirakov sólo 
pudo ser neutralizada en falta 
por Pagliuca. El consiguiente 
penalti lo transformó Stoich- 

kov con su serenidad acostum
brada. El jugador del Barce
lona iguala a seis goles con 
Salenko como máximo realiza
dor del campeonato.

La mínima diferencia augu
raba una segunda parte al 
menos tan interesante como la 
primera, pero las premisas no 
se cumplieron porque en la 
reanudación Roberto Baggio, 
que había sufrido un golpe en 
la cara en encontronazo con 
Ivanov, prácticamente no exis
tió. Para colmo de males, 
Stoichkov sufrió un tirón 
mediado este periodo y el par
tido se quedó sin estrellas ni 
más goles.

El letargo se rompió cuando 
Costacurta tocó con la mano 
el balón dentro del área ante 
el acecho de Kostadinov, pero 
el colegiado francés Joel Qui- 
niou no quiso ver nada.

Los últimos minutos fueron 
un constante acoso a las dos 
porterías, pero las fuerzas esca
seaban en ambas selecciones 
y los ataques morían irremi
siblemente. Al final, los miles 
de seguidores italianos feste
jaron la quinta final de los “az- 
zurri”, que ayer sí demostraron 
ser tricampeones del mundo.

La FIFA exculpa 
árbitro y al jue¡ 
línea del 
España-Italia
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MUNDIAL’94 de Albacete

Ferrer y Caminero, 
candidatos al
“equipo de estrellas”

't

los medios italianos hablaron 
de "ultraje”, tras las expulsio
nes del meta Pagliuca y de 
Zoia y la no señalización de 
los que consideraban ”claros 
penaltis favorables”.

Todo esto, que parecía en 
parte diluido tras la clasifica
ción para los cuartos de final, 
ha renacido con una mayor 
fuerza y los diferentes medios 
informativos ya no dudan, sin 
excepción, en hablar abierta
mente de un “complot anti-I- 
talia”.

Así, los diarios están plaga
dos de títulos como “Ocho tur
nos a Tassotti, condenado de 
la televisión”, “Blatter, otra 
vendetta (venganza)”, “Vícti
ma de una Faida (enfrenta
mientos entre clanes mafio
sos)”, “Caso Tassotti, una intri
ga anti-Italia. Tras las 8 jor
nadas la guerra del Palacio a 
Matarrese”, “Tassotti, último 
anillo de un conjura contra la 
Italia mundial” o “La FIFA da 
miedo, es guerra contra la Ita
lia de Matarrese”.

En la información del caso 
se presentan los hechos del 
mismo, las motivaciones de la 
FIFA para dictar la sanción, 
las reacciones en la expedición 

italiana y, sobre todo, se pone 
especial hincapié en el prece
dente que significa la utiliza
ción del filmado televisivo.

Asimismo, se recuerdan los 
que consideran casos similares 
en los que no se han utilizado 
los medios televisivos para cas
tigar un mal comportamiento 
de un jugador que no ha sido 
sancionado por el árbitro, y se 
apunta una supuesta agresión 
de Valderrama en el partido 
contra Estados Unidos.

En el diario romano de 
información general “La 
Repubblica”, segundo de 
mayor tirada del país, se puede 
leer que “cae un feo aire sobre 
los italianos”.

“La falta grave ha estado 
castigada: Luis Enrique, que en 
el campo gritaba y lloraba, ha 
tenido justicia. Este es el lado 
bueno de toda la historia. El 
hecho es otro: la federación 
internacional ha elegido usar 
el medio televisivo con base 
disciplinaria. Esta dureza de la 
FIFA en sancionar a Tassotti 
esconde, quizás, la lucha de 
poder entre la Federación 
Internacional y Martarrese”, se 
apunta en diversos pasajes de 
su información.

DALLAS (Efe).- Los brasi
leños Romario y Bebeto, los 
argentinos Redondo y Batistu- 
ta y los españoles Ferrer y 
Caminero forman parte del 
grupo seleccionado por la 
FIFA para integrar el Equipo 
de las Estrellas del Mundial 
de Estados Unidos.

Un total de 37 jugadores han 
sido seleccionados para formar 
un equipo de once que será 
anunciado el próximo día 15 
en la ciudad de Pasadena 
(California).

El tribunal está compuesto 
por Andy Roxburgh (SCO), 
director técnico de la UEFA; 
Gerard Houllier, ex seleccio
nador francés; Jozef Venglos, 
entrenador del equipo nacional 
checo; Osvaldo “Cachito” 
Ramírez, miembro del equipo 
peruano en el Mundial de 
México70; Walter Gagg, direc
tor técnico de la FIFA, y Juerg 
Nepfer, del departamento téc
nico de FIFA.

Seleccionados:

Porteros: Boris Mihaylov

El Perugia italiano sigue 
tras los pasos de Bebeto

PERUGIA (Efe).- Francess- 
co Ghirelli y Ermanno Pieroni, 
director general y deportivo, 
respectivamente, del Perugia, 
club de la Segunda división ita
liana de fútbol, viajarán el 
próximo sábado a Los Angeles 
(EEUU) con la intención de 
lograr una opción de compra 
del pase del internacional bra
sileño José Roberto Gama de 
Oliverira “Bebeto”.

La intención del Perugia es 
que Bebeto, jugador del 
Deportivo de La Coruña, firme 
una opción de compra de sus 
derechos válida hasta el 31 de 
marzo de 1995.

La reunión en EEUU, que 
se efectuará en los días pos
teriores a la disputa de la final 
de la Copa del Mundo, contará 
con la presencia del delantero 
y su representante. Los con
tactos entre el Perugia y Bebe
to comenzaron hace meses y 
el jugador expresó su deseo de 
que la opción tenga como 
fecha límite el 31 de marzo 
de 1995, pues el club italiano

(BUL), Thomas Ravelli (SWE) 
y Michel PreudHomme (BEL).

Defensas: Paolo Maldini 
(ITA), Branco (BRA), Marcio 
Santos (BRA), Alexei Lalas 
(USA), Lothar Matthaeus 
(GER), Myung Bo (CDS), 
Rune Bratseth (NOR), Mio
drag Belodedici (RUM), Jor- 
ginho (BRA), Albert Ferrer 
(ESP) y Dan Petrescu (RUM).

Centrocampistas: Gheorge 
Hagi (RUM), Hristo Stoichkov 
(BUL), Dunga (BRA), Tomas 
Brolin (SWE), Krasimir Bala- 
kov (BUL), Tab Ramos 
(USA), Roberto Baggio (ITA), 
Dino Baggio (ITA), Fernando 
Redondo (ARG), José Luis 
Pérez Caminero (ESP) y Ste
fan Schwarz (SWE).

Delanteros: Bebeto y Roma
rio (BRA), Martin Dahlin y 
Kennet Andersson (SWE), 
Dennis Bergkamp (HOL), 
Gabriel Batistuta (ARG), Oleg 
Salenko (RUS), Juergen Klins- 
mann (GER), Raschid Yekini 
(NIG), Florin Raducioiu 
(RUM), Daniele Massaro 
(ITA) y Emil Kostadinov 
(BUL). 

deseaba que el periodo fuera 
mayor.

La opción de contratar a 
Bebeto está vinculada a que 
el Perugia logre el ascenso a 
la Primera división, pues la 
reglamentación futbolística ita
liana no permite que los clubes 
que no estén en la máxima 
categoría puedan contratar 
jugadores extranjeros.

El Perugia ya anunció el 
pasado martes que se disponía 
a comprar el derecho de 
opción por Bebeto. “Es un vie
jo capricho del entrenador, Ila- 
rio Castagner”, reconoció Pie
roni.

El Perugia, según se dijo en 
el hotel de las afueras de Milán 
en el que se desarrolla la cam
paña de fichajes, pagará 
200.000 dólares (unos 26 millo
nes de pesetas) poi el derecho 
de opción, que prevé el pago 
de 5 millones de dólares (unos 
700 millones de pesetas) al 
Deportivo de La Coruña y con
trato de tres años para el juga
dor brasileño.

Remedio
200.000 ptas. menos para 

toda la gama Golf 
Y empiece a pagar en el 95*
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Beckenbauer: “La 
eliminación nos 
dejó perplejos”

NUEVA YORK (Fax 
Press).- “La eliminación nos 
dejó atónitos. Contra Bulgaria 
el equipo alemán estuvo ausen
te. A excepción del partido 
contra Bélgica, la selección no 
pudo mostrar que es suficien
temente fuerte para defender 
el título”, dijo el ex entrenador 
de Alemania Franz Becken- 
bauer.

- ¿Cómo juzga usted el juego 
de la selección alemana en el 
mundial?

- “Los partidos de grupo fue
ron demasiado débiles como 
para poner a prueba a la selec
ción alemana, y contra Bulga
ria el desarrollo del partido dio 
lugar a un cierto exceso de 
confianza”.

- ¿Dónde ve usted los erro
res que llevaron a la elimina
ción en cuartos de final?

- “A veces creía estar viendo 
un partido amistoso. En com
paración con el Rumania-Sue- 
cia, no se luchó. Los alemanes 
no jugaron consecuentemen
te”.

- Volvamos al equipo, ¿qué 
fue distinto en comparación 
con 1990?

- “Esta vez nadie puso a 
prueba a los alemanes, y por 
ello no desarrollaron el debido 
espíritu de lucha. Durante tres 
minutos no estuvieron atentos, 
y fueron eliminados. Hace cua
tro años comenzamos contra 
una selección yugoslava muy 
fuerte. En octavos de final nos 
enfrentamos a la potente 
Holanda. Hay que tener en 
cuenta que muchas cosas trans
curren sólo en la mente”.

- ¿No era en 1990 la selec
ción también más fuerte?

- “Al contrario. Los 22 juga
dores en EEUU fueron lo 
mejor que hemos llevado en 
mucho tiempo a un mundial. 
En 1990 teníamos un desequi
librio de rendimiento en el 
seno de la selección. Ahora dis
poníamos para cada puesto de 
dos jugadores de igual valía”.

- ¿Pero no faltó la fuerza 
creadora?

- “Yo no lo veo así. Tenen- 
mos jugadores creativos, sin 
duda. Sammer jugó bien. Moe
ller, por su talento, puede lle
gar a ser una estrella. Y Haess- 
1er es un jugador que crea fút
bol, por no hablar de Matt- 
haeus y Brehme. El equipo es 
comparable al que ganó el 
Europa-72 y el Mundial-74”.

- La opinión pública pide el 
regreso de Franz Beckenbauer. 
¿Volverá como seleccionador 
nacional?

- “Con absoluta seguridad, 
no volveré. Mi decisión es 
definitiva”.

Javier Azkargorta, seleccionador boliviano.

Azkarsorta: “Es más cruel jugar con calor que en altura”

FIFA no se plantea
el límite de altura

LOS ANGELES (Efe).- La 
FIFA no se ha planteado impo
ner un límite de altitud a los 
partidos que se disputen de las 
eliminatorias del Mundial de 
Francia’98, indicó el italiano 
Guido Tognoni, portavoz de 
ese organismo.

Tognoni señaló que la FIFA 
está centrada en el actual Mun
dial y no tiene intención de 
analizar nuevas modificaciones 
hasta que no se saquen las con
elusiones del presente.

“Ahora, resulta que no 
debe jugar con calor, no 

se 
se

puede disputar un partido en 
altitud... La FIFA ni se ha pla
teado que se deban variar las 
condiciones en las que cada 
país juega. Casi toda Bolivia 
está a gran altura sobre el nivel 
del mar y no vamos a obligar 
a sus equipos a jugar fuera de 
su país. Igual les afecta a ellos 
jugar en el Amazonas”, dijo.

El portavoz de la FIFA seña
ló, asimismo, que el máximo 
organismo del fútbol mundial 
está muy “satisfecho” del éxito 
que en la Copa del Mundo 
ha tenido otorgar tres puntos 
por partido, norma que se pue
de aplicar, incluso, en las eli
minatorias, al igual que se estu

diará la instauración de la 
“muerte súbita” en la fase final 
del próximo Mundial para evi
tar el conservadurismo de los 
equipos en las prórrogas.

Indicó también que los cam
peonatos juveniles seguirán 
siendo un banco de experie- 
mentación para los torneos 
profesionales y que la principal 
preocupación de la FIFA es 
acomodar el calendario de la 
fase final de Francia’98, para 
que no supere en exceso los 
52 partidos actuales, pese a 
que participarán 32 equipos.

Azkargorta

El español Xabier Azkargor
ta, técnico de la selección de 
Bolivia, manifestó que no 
entiende cómo se puede volver 
a plantear que los equipos 
nacionales no disputen sus par
tidos en altitud, ya que “es 
mucho más cruel estar expues
to al calor y a la humedad 
del ambiente”.

Azkargorta, que después de 
que su selección fuese elimi
nada en la primera fase decidió 
quedarse en EE.UU. hasta la 
conclusión del Mundial, señaló 
que “la polémica de la altura 

es vieja, pero nunca ha encon
trado fundamentos”.

“Como entrenador y como 
médico deportivo puedo 
demostrar que es mucho más 
cruel jugar a 45 grados cen
tígrados de temperatura, con 
una humedad del 80 por ciento 
y a las 12 del mediodía porque 
las televisiones lo mandan que 
disputar un encuentro a 4.000 
metros de altura”, señaló.

El técnico español destacó 
que “existen estudios que 
demuestran que hay muchos 
más accidentes deportivos cau
sados por las altas tempera
turas y la humedad del ambien
te que por jugar en altitud, 
porque la deshidratación es 
mucho más peligrosa”, agregó.

La Federación Boliviana de 
Fútbol (FBF) se puso en guar
dia para la defensa del estadio 
“Hernando Siles” de La Paz, 
ante el rumor de un posible 
veto de la FIFA a las ciudades 
altas para albergar partidos de 
la selección. La ciudad boli
viana de La Paz sería la más 
afectada por situarse a 3.511 
metros sobre el nivel del mar, 
al igual que el estadio “Her
nando Siles” con aforo para 
45.000 espectadores.

Brehme: “Tengo 
mis dudas soteli 
continuidad de 
Berti Vogts”

HAMBURGO (fí«l'. 
jugador alemán 
me, no cree que el ^ 
nador Berti Vogts vaya aije 
al frente del equipo tras 
minación del once ge® 
Mundial de fútbol.

En un artículo esento ? 
el diario de Hamburgo 
burger Morgenpost 
lista asegura que d 
Vogts es el hombre * '. 
el puesto. Pero » 
dudas sobre si tea 
a seguir adelante •

Para el delantero '^ 
que está claro cua e ^^ 
sor idóneo: sd^" 
Beckenbauer puedes
Vogts en el cargo. , 

Por otro lado, P>' , 
resulta incompte® 
bio realizado por '*-. 
nacional en el pad^ ;¿. 

tos de final j.^r?
Alemania perdió po 
a Bulgaria. ,^

“Nunca entendí^ ,í 
del lesionado ^ 
por Thomas SW ^ 
eran los nervios^^ ^.^ 
ese encuentro j¿i: 
escribe el juga^^^
Kaiserslautern.

alemana de Malena 
futbolista. 1 jp*

Alemania, piPA ^’C 
árbitro de la ^.^i.^ 

nuevas reglas^ 

taijei^ innumerables .

llas,
timos muy ^ ti. _, 
sabía qa^/^ L fued’/' 

ese no es > ,
ca Brehme. ,oiv-« 

lizan qae jet»* J

heus asegura h .
^nacioua* ” 

cuenta/cm

• Frauz nación^ ‘

“yo 
que
vea no

que lo 1”’“^'

Unidad de resonancia magnética en Albacete

El sistema de diagnóstico más fiable, instalado en Cltoi^^^
El estudio mediante resonancia magnética se ha revelado en los 
últimos tiempos como el sistema de diagnóstico por imagen más 
avanzado y fiable. De las cien unidades de resonancia existentes 
en toda España, la única disponible en la provincia está instalada 
en la Clínica Recoletas de Albacete. Su alta resolución de imagen

la convierte en un elemento de expl^*^

Además, la Clínica dispone jopio^t^”^ 
vencional, ecografía, mamografía y 
zada (TAC).
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Undécima etapa

jí^cés Luc Leblanc se adjudicó la etapa y el navarro entró con una ventaja de 2:19 sobre el suizo Rominger

Induráin volvió a dar un repaso a
ireas»! 

ayai^É 
1 trasvi 
,enna8’l¡!

US rivales, esta vez en la montaña
Felipe RECUERO capazo de minutos.

el lí-

«*> S*bP hautacam 
español Miguel 

bas J^®^°^ ^e 1^ tres 

la presente, dio un 
^^^ rivales en 

iíií^^ levo

W
 .'^ ®ontañ serio con 

'^ al
^ 263?ír^ general. 
^rs v 1 ^*°"^etros entre

su$t¡í^!bició?H‘‘ xí.®’'®” toda una

° P^^Q rematar la fe

^ y? 9^6 su

compañero deiledí^ l^cl^„^™Pancrode 
;> Luc Leblanc,

BÍH los 135 . .™®^» duran- 
Sín^inn ’ ^'ionietros dede

)S 

in 

12

6 horas, 58 
Íljí mpn ^^g^’^^os, dos 
^ *^ lU? '’“® ^'8^'el 

díi ’ Í ’^ Cue^^ Respecto a 
^ife france- 

^‘^ rj^°’‘';edores y 
?^‘fec¡cL^®®*"8«r, un 

flif>*>aa29^ el sui- 

7general ¿ ’"eioli. 

u^efeZ puestos, pero 
L ^“^ n Diferencias, 
^?^¿? P®" tercer 
^^’ra45^‘8ue líder, tie- 

e De las 
t"‘'^ a ^^-^^ es letón S • de o¿ho 

iM'

fí

PÍ

.'^tac¡6n r^^ram a la 
^-ra y ^ ,^^^tacam, 
^■^ Paraie^t »«- 

n nte sensa- , ‘'A» a" “T’rende

1, lentos dífi- 
0*“ de Rn ■ 
" Í P''>blem"""8®'' no 

¿<o l^Lajus-

" [L Pasado t^ '^ loa- 

fc>«o.^ 5:44 y 

'’' ,*''»?’ai" ’"' 

-^Urai ’ una 
’'no poder

Induráin puso un ritmo infernal en la subida y dejó clavados a todos sus rivales.

ingerir alimento sólido. Hasta 
cinco corredores de su equipo 
tuvieron que quedarse a espe
rarle para conseguir que lle
gara a meta.

Hasta que llegó la denomi
nada hora de la verdad, los 
13,5 kilómetros de subida al 
puerto de Hautacam, la carrera 
fue tranquila y lo más desta
cado fue el abandonó del pri
mer líder del Tour’94, el inglés 
Chris Boardman, que echaba 
pie a tierra como tenía pre
visto.

El campeón olímpico de per

secución en Barcelona’92 
cubrió de sobra el expediente 
ganando el prólogo y portando 
dos días el jersey amarillo de 
líder y después de su primera 
experiencia en una carrera 
grande podrá descansar y pre
parar los mundiales de Sicilia.

Luego la carrera se animó 
con una escapada de cinco 
corredores que llegaron a tener 
hasta 6:19 minutos de ventaja 
máxima por el segundo avitua
llamiento, kilómetro 196, pero 
fueron neutralizados a falta de 
diez para el final.

Fue a partir de ese momento 
cuando comenzó la carrera. 
Todos los ilustres del pelotón 
viajaban juntos y, como era de 
esperar, la revelación del 
Giro’94, el italiano Pantani, no 
pudo contener sus impulsos al 
ver que la carretera, por fin, 
comenzaba a empinarse.

Salió como un poseso y en 
pocos kilómetros abrió un hue
co de medio minuto. Induráin, 
al ver que nadie respondía, no 
dudó en asumir la responsa
bilidad, pues el italiano en tre
ce kilómetros podía sacar un

Rominser no estaba bien

Induráin, casi sin querer, se 
dio cuenta de que Rominger 
no estaba bien, que era Olano 
el que lo llevaba. Induráin 
miraba y miraba por el rabillo 
del ojo para localizar a Romin
ger, pero éste no aparecía, 
situación que desconcertó un 
tanto a Induráin, pues no era 
normal lo que estaba suce
diendo.

Induráin ordenó a su com
pañero Bernard imponer una 
marcha fuerte para ver lo que 
sucedía, para comprobar que 
Rominger no guardaba ningu
na sorpresa. Bernard trabajó 
como en sus mejores tiempos 
en los primeros cinco kilóme
tros de subida, los más suaves 
y ello sirvió para descubrir las 
debilidades de Rominger.

Después, con Pantani como 
cabeza de carrera con medio 
minuto, el que sale de ese gru
po fue Cubino. Su ataque fue 
fulgurante, pero un tanto pre
cipitado, ya que dos kilómetros 
después, a falta de cinco para 
el final, era cazado por Indu- 
ráin y Leblanc, único corredor 
que conseguía seguir la estela 
del ganador de las tres últimas 
ediciones del Tour.

La etapa cobraba un interés 
inesperado, pues Miguel Indu- 
ráin, único que no tenía nece
sidad de atacar lo hacía y sus 
rivales padecían un auténtico 
calvario, retorciendose sobre 
sus bicicletas y poder seguir el 
pedaleo de Induráin que vio 
la posibilidad de asestar un 
severo correctivo y no dudó en 
hacerlo.

Induráin, con cara de sufri
miento, movía con fácilidad los 
desarrollos y de vez en cuando 
le hacia gestos al “pegamoide” 
Leblanc para que colaborase 
en los relevos, algo a lo que 
el francés se negó rutandamen- 
te, pues bastante tenía con con
trolar que Induráin no se le 
perdiera en la niebla.

El corredor de Banesto 
lograba alcanzar a Pantani a 
falta de unos dos kilómetros 
para el final, pero no lograba 
deshacerse del pegajoso 
Leblanc, que le atacó a falta 
de unos 400 metros para el 
final y se apuntaba la victoria 
que mereció Induráin, pues fue 
la figura destacada de la etapa.

^^ placer 
comer 

•• casa.

r^izz&t^ía- Tiesta ufanle
En Cas

Nuestro Servicio a Domicilio pone en sus platos 
nuestras sabrosas Pizzas. 

Los alimentos frescos, las manos y el fuego 
revelan nuestro secreto.

- ALBACETEC/ La Caba, 23 * Telef. 50 23 88/ 23 67 66
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La etapa de ayer: Cahors-Lourdes Hautacam (264 km) I K

■ Km 134
Se marchan Ghirotto, Decker, 
Magnien, Swart y Jaermann.
Antes, en el km 100 abandonaba el 
poseedor del record de la hpbi

■ A pie de Lourdes Hautacam 
Los 5 escapados, que habían llegado a 
tener una diferencia máxima de 6m 
32s, van siendo neutralizados én las 
primeras cuestas. En ese momento se 
marcha Pantani y con él Furlan, Éste 
último no aguanta el ritmo.

■ A falta de 6,5 km
Induráin se percata de <}ue Rominger 
no viene bien. El tuerte ritmo que 
impone el español de Banesto hace la 
selección. A falta de 5 km sólo le sigue

■ A falta de 2 km 
Induráin y Leblanc 
alcanzan a Pantani y le 
dejan atrás.

■ Meta

I C añ

InduráinChris Boardman.

Leblanc

Pantani Leblanc

Swart

c^ 
Pantani

Induráin C^^
'f^^.^Cueva^^

Tonkov yUnrumov ,

Grupo de 
Induráin t^urlan

Luc Leblanc.

Virenque
De las Cuevas

C^O -c/ÍJ)Ghirotto

Boardman 2;»ji» Jaermann_

Magnien Decker

Wn

IU 
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sidi
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Toni Rominser, sincero: “Misael Induráin tiene que tener un día muy malo para perder el Tour”

Luc Leblanc explico que no dio
erd 
k 

K

relevos porque tenía problemas’
Ilah 

«al 
odi 
!€r

LOURDES HAUTACAM 
(Efe).- El ciclista francés Luc 
Leblanc, que ayer ganó la 
undécima etapa del presente 
Tour de Francia, que se dis
putó entre Cahors y el alto de 
Lourdes Hautacam, declaró 
que no dio relevos durante la 
subida al corredor español 
Miguel Induráin “porque tenía 
problemas”.

“Miguel Induráin no me 
dejó ganar. Hablamos en el 
tramo final para llegar a un 
acuerdo, para mí la etapa y 
para él un buen puñado de 
segundos en la general, pero 
tengo que reconocer que tuve 
problemas para seguir su rit
mo. No di relevos por eso.”, 
señaló.

“Es uno de los triunfos más 
importantes de mi carrera, 
pues superar a Induráin no 
está al alcance de cualquier”, 
puntualizó el ciclista del equi
po Festina.

“A la etapa le sobraron 
muchos kilómetros, aunque la 
subida a Hautacam fue más 
dura de lo esperado, ya que

lograr la undécima etapa del 
Tour, en la Vuelta a España 
terminó en sexta posición ade
más de ganar el premio de la 
montaña. Junto a esos éxitos 
destacar una etapa en la Bici
cleta Vasca.

EI ciclista francés ya sabe 
lo que es subir al podio en 
el Tour de Francia, pues en 
la edición de 1991 se vestía 
de amarillo, por un día, en la 
etapa que concluyó en la ciu
dad española de Jaca y que 
ganó su compatriota Charly 
MoUet.

Toni Rominger (SUI/Ma- 
pei-Clas): “Después de la eta
pa de hoy el Tour se ha puesto 
superdifícil, aunque Induráin 
también puede tener un día 
malo, aunque ese día tiene que 
ser muy malo.

Desde el comienzo de etapa 
he tenido problemas intestina
les y me he sentido fatal y 
según he ido avanzando, me 
he sentido peor. Tuve que para 
a hacer de vientre y aproveché 
el momento para cambiar la 
bicicleta, cogí la bici más

las diferencias fueron más pequeña, que esperaba tomar
grandes de lo 
subrayó.

“Mi objetivo en 
es otro que un

esperado”,

el Tour no 
puesto de

honor. La etapa ya la he gana
do y creo que con un poco 
de fortuna puedo estar entre 
los tres primeros en París”, 
concluyó.

Leblanc, que logró el triunfo 
más importante en su carrera 
deportiva, debutó como pro
fesional en 1987 con el equipo 
Toshiba, lleva una temporada 
sensacional, pues además de

a unos quince de la meta.
Ya le dije a Juan en carrera 

que hoy no iba a poder atacar. 
Escartín, que era el encargado 
de trabajar para mí ai final 
debido a los problemas de 
Unzaga, tampoco se encontra
ba en muy buen estado y al 
final se quedó conmigo Olano.

Ahora quizá sea más sensato 
pensar en ganar una etapa y 
en mantener el puesto en el 
podio, pero lo único que puedo 
decir es que hoy pasé un muy 
mal día”.

D

C/ Capitán Cortés, 65
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y lo el triunfo

Luc Leblanc, en plena ascensión junto a Miguel Induráin.

HERBICIDASINSECTICIDAS

CORRECTORESSEMILLAS

CON TODA CONFIANZA
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Por su parte Miguel Indu
rain señaló a Efe “no veía a 
Rominger” entre el grupo de 
favoritos y por eso decidió “ti
rar a tope”.

“Hoy ha sido una etapa 
importante, porque para mí el 
primer día de montaña siempre 
es difícil, pero ha habido corre
dores a los que no les ha sen
tado bien. He visto que algún 
corredor tenía problemas y he 
dicho “a tope y hasta arriba”. 
Me ha costado un poco llegar 
a la cima, pero ha merecido 
la pena”, dijo Induráin

“Primero han hecho una 
gran subida mis compañeros de 
equipo, sobre todo Jean Fran
cois Bernard. Rominger suele 
estar bien y no le veía en los 
primeros puestos, y en una de 
las veces que miré para atrás 
y le ví con problemas decidí 
tirar a tope”, señaló.

“Leblanc desde que decidí 
tirar se puso a rueda y fue 
ahorrando energía. Venía a 
buscar la etapa. Yo he ido a 
tope en todo momento hacia 
arriba y es normal que al final 
las piernas fallen algo. El atacó

vase 
manifestó- ^^3 bü

“Los 4:47 ^ r^pniaf

‘’“®‘^’ no hei^^Aü* 

más qoe con 
ir afrontan^* 
e ir rcsi^iJK?’. 
La ventaja ¡^ 
un poco ps 

rompe a

M.C.D.2022
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Undécima etapa

Boy, descanso antes de afrontar 
las etapas duras de los Pirineos

^?ES HAUTACAM
El pelotón del Tour 
a jornada de hoy para 

;^isar,yaque no habrá eta- 
^‘5 mayoría de

Í> °^ entrenamientos
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Smí? ‘’“ mentalizarse 
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ra una etapa
Kms 5 a 13

Último km

Kms 0 a 3

El tramo mas duro es el que discurre 
desde Grip hasta La Mongie. La 
pendiente no baia del 8,5% y tiene 
su parte mas difícil a la altura del km 
10, con el 10% de subida.

■í
^

A partir de la estación invernal de 
La Mongie, la carretera se estrecha 
a la vez que la ascensión se 
suaviza ligeramente hasta el 8%

' Es el más duro.
1 La pendiente se 

eleva al 12%.

Los primeros kms 
son los más 
suaves, con una 
pendiente media 
del 4%.

Kms13 a 16

Km 8 a 13

La Mongie 1.788m

ibOwttrftew»'^^ ^W, 
en la meta de Luz Ardlden - j

Año Corredor (Nacionalidad) .
1985 Pedro Delgado (ESPj’^^M
1987 0.0. Láuritzen (ALE) 4 '"

71988 Lale Cubtnó'(ESP)^*^
1990 Miguel Indurain (ESP)

n

Clasificaciones
Tourmalet-17 km

Gripp 1.077111

1.715 m
Luz Ardiden-13km

720 m

Km 6 a 8

Km 1 a 6

Luz-St. Sauveur

A partir de Grust, la ascensión adquiere sus 
tintes más dramáticos. La subida se eleva a un 
9% y llega, en el kilómetro siguiente al 9,3%.

El ultimo tramo de la ascensión presenta una 
dureza mantenida, con un desnivel que nunca 
supera el 8,5%.

; La subida comienza un kilómetro después de
' sobrepasar la estación termal. En este tramo la |: 
Li pendiente media se sitúa entorno al 6,5%. J

Grust 950 m

iSazos 855 m

.^»<íí?S^ffi^lií«í&fc

Ste. Marte Km
850m

S

GRAFIA

Laudelino Cubino lo intentó en la etapa de ayer, pero no pudo con el fuerte ritmo final de Indurain.
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Clasificaciones de la undé
cima etapa del Tour, que se 
disputó ayer entre Cahors y la 
estación invernal de Lourdes 
Hautacam:

..1. LEBLANC, Luc 
(FRA/Festina) 6h.58;04

..2. INDURAIN, Miguel 
(ESP/Banesto) a 2

..3. PANTANI, Marco 
(ITA/Carrera) 18

..4. VIRENQUE, Richard 
(FRA/Festina) 56

..5. DE LAS CUEVAS, 
Armand (FRA/Castorama) 58

..6. TONKOV, Pavel 
(RUS/Lampre) 1:26

..7. UGRUMOV, Piotr 
(LET/Gewiss) 1:26

..8, ZAINA, Enrico 
(ITA/Gewiss) 1:36

..9. CONTI, Roberto 
(ITA/Lampre) 1:46

.10. CUBINO, Laudelino 
(ESP/Kelme) 1:50

.11. ZUELLE, Alex 
(SUI/ONCE) 1:52

.12. POULNIKOV, Vladi
mir (RUS/Carrera) 1:52

.13. RODRIGUEZ, Nelson 
(COL/ZG Mobili) 2:05

.14. PELLICCIOLI, Oscar 
(ITA/Polti) 2:21

.15. RIIS, Bjarne 
(DIN/Gewiss) 2:21

.16. ROMINGER, Tony 
(SUI/Mapei das) 2:21

- General:
..1. INDURAIN, Miguel 

(ESP/Banesto) 51h.47:25
..2. ROMINGER, Tony 

(SUI/Mapei das) a 4:47
..3. DE LAS CUEVAS, 

Armand (FRA/Castorama) 
5:36

..4. UGRUMOV, Piotr 
(LET/Gewiss) 8:32

..5. LEBLANC, Luc 
(FRA/Festina) 8:35

..6. RIIS, Bjarne 
(DIN/Gewiss) 8:59

..7. BORTOLAMI, Gianluca 
(ITA/Mapei das) 9:14

..8. OLANO, Abraham 
(ESP/Mapei das) 9:20

..9. DAVY, Thomas 
(FRA/Castorama) 9:46

.10. ZAINA, Enrico 
(ITA/Gewiss) 11:15

.11. POULNIKOV, Vladi
mir (RUS/Carrera) 11:30

.12. TONKOV, Pavel 
(RUS/Lampre) 12:15

.13. BERNARD, 
Jean-Francois (FRA/Banesto) 
12:33

.14. ZUELLE, Alex 
(SUI/ONCE) 12:44

PUTIMOS CHRLETS-IARDIN

IO
' 

'2
' 

Ô
 

VU
 V ^ DOS DORAAITORIOS, COAAEDOR, COCINA, 

OALERIA, BAÑO Y JARDIN
✓ VIAJE GRATIS LOS FINES DE SEAAANA
^ AVAL BANCARIO
•< FACILIDADES DE PAGO
✓ LA INVERSION AAAS RENTABLE

ARENALES - SANTA POLA - LA MARINA - GUARDAAAAR - TORREVIEJA - CAMPOAMOR



La Tribuna
42

Juíd 
Julio ¡kj

Flechagrama
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’íz 4 4
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Pócimas t 4 4

SISA? 

Enojad 
Esmalte

Entreoan 
Cortos 

Enrarecer
4

Aja 

Conso. 
nantes

Vocal
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nante

4

4 Símbolo 
del sodio

Sifón
□•Re
nania 4

Prono m. 
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Acudir 
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r^abían- Acudid 

conso
nante 

Artjrtra- 
se

-i

1

Plaga 
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Consonante
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Horóscopo
ri

ARIES
SALUD.- Excelente

LIBRA
SALUD.- Unas vacaciones en la mon-

TRABAJO.- No se muestre receloso 
y efectúe el trabajo encomendado 
AMOR.- Inicio de una bella historia 
de amor

taña le vendrían de perlas 
TRABAJO.- Cuidado con las espe
culaciones, podría perder dinero 
AMOR.- Alegría en el plano amoroso

TAURO
^^'^ SALUD.- Ninguna preocupación en 

P este terreno
TRABAJO.- Novedades imprevistas 
que le llenarán de optimismo 
AMOR.- Solucione ese dilema

ESCORPION
SALUD.- Bastante buena
TRABAJO.- Si no emplea su inte
ligencia puede tener serios problemas 
AMOR.- Hoy es el momento de rea
nudar ese viejo amor, no lo dude

GEMINIS
SALUD.- Excelente 

JWjjLcL TRABAJO.- Jomada discreta en el 
plano económico

“ ” AMOR.- Felicidad

SAGITARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Todo se desarrollará a 
su gusto
AMOR.- Tenga confianza y abra su 
corazón al ser querido

CANCER
SALUD.- Perfecta
TRABAJO.- Descubrirá que la per- 
sona a quien había infravalorado es 
genial
AMOR.- Jomada divertida

^ CAPRICORNIO
SALUD.- Visite al dentista
TRABAJO.- Sea prudente a la hora 

K de decidir
AMOR.- No piense que su vida care- 
ce ya de sentido, salga y diviértase

^^^^^
LEO
SALUD.- Bastante buena
TRABAJO.- Reanude su tarea tras 
este paréntesis que debe olvidar
AMOR.- Es posible que en una ñesta 
conozca a alguien que le fascinará

ACUARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Póngase al día cuanto 
antes y no deje que pase más el 
tiempo
AMOR.- Sorpresa agradable

VIRGO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Es inútil que busque 
ayuda, resuelva su problema por sí 
mismo
AMOR.- Venza sus prejuicios

PISCIS
SALUD.- Pasable
TRABAJO.- Pare los pies a esa per
sona desconsiderada, necesita una 
lección
AMOR.- Procure sonreír

LOS NINOS NACIDOS HOY.- Serán alegres, simpáticos y arrolladores. Triunfadores natos, no soportarán 
que nadie les haga sombra, y su soberbia podrá hacer de ellos enemigos peligrosos.

HOB’ 

VI oi 
«tH

Entre las íl®sordcD8j 
letras de este recuadro n®® 
diez, (1), que pueden 
izquierda a derecha, de 
cha a izquierda, de am 
abajo, de abajo a nmoay 
diagonal. ¿Sería Vd. cap 
identificarías, teniendo 
cuenta que una uns¡na 
puede formar parte de 

más de ellos? ,
(1) Provincias españolas-
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Crucisrama

HORIZONTALES: 1: Munici
pio de Guipúzcoa. 2: Al revés, 
recorra con la vista lo escrito. 
Tueste. 3: Al revés, desgasta. Al 
revés, exista. 4: Consonante repe
tida. Período de tiempo breve (Pl). 
Al revés, pronombre personal. 5: 
Símbolo químico. Conjunto de 
partículas disgregadas de las rocas 
silíceas. Símbolo químico. 6: Plural 
de consonante. Al revés, adaza. 
7: Símbolo químico. Alabo con 
exceso o sin razón. Consonantes. 
8: Dios egipcio. Desafían. Al revés, 
letra griega. 9: Agarradero. Letras 
de “número”. 10: Pronombre per
sonal. Hueso de la cadera. 11: 
Exquisito.

VERTICALES: 1: Cada uno de
los huesos articulados entre sí, que

icia 
19 
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Antigua ,^

cosa. Anúg . 

personal. 6- ••'•
te. Al reves, P jjsXp. .

8t Carta de cosas 
madurez de ^^^njuflt , ti* 
inseparable - ^^ 
inorgáriico “ grie^,r ?; 

sexual .fanerógamas!

SOLUCION AL CRUCIGRAMA AN 1
LES: 1: Benimerin. 2: saM. raB. 3- ^g nae < 
Un. 5: Al. Arcén. eM. 6: Bebí. *^^\p'pondei^^ Xj^ 
ognaT. La. 9: Osa. Lar. 10: noR. Alt 3:

VERTICALES: 1: Garabatos. 2: 7: ^ C'^"'
Taino. oN. 5: Impar. agorD. 6: X • ^la- 
Ra. ónroT. La. 9: Iba. Lid. 10-

M.C.D.2022
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1527.- Pilsudski 
^0 del Senado

K11* ®®®to polacos.

ordena el 
y del Par-

G l 1® 

vun 

H Oí* 

V 1 0* 

NTI’ 

HUS’ 

OKA* 

ci"‘ 

Ni»* 

E W*^ 
REZ«

1931.- Apertura de las pri- 
«8 Cortes de la Segunda 
publica española, con carác- 

be constituyentes. Julián 
81^0 es elegido presidente. 
” La Generalitat aprueba 

aclamación el Estatuto de 
íialuna.

;na<Í3S 
figiirja 
jiseilf
; deK- 
fiba*

Togliatti, 
Jo y dirigente comunista 

’f^^^ha herido leve por 
fr“<le un joven. 
tÍ^®^arco de más 

^^ marina *nidenses en Beirut (LÍ-

ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
GRIMA,Pérez Pastor, 81 (Esquina Hnos. Giménez) y
LOZANO, Tesifonte Gallego, 11.
De 10 de la noche en adelante:
LOZANO, Tesifonte Gallego, 11.
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
LILLO, Isabel la Católica, 37 y
RUEDA GUIZAN, O. Cuartero, 21. (Esq. Rosario)
De 10 de la noche en adelante:
LOZANO, Tesifonte Gallego, 11.

VILLARROBLEDO

ALBACETE

lo f"
1 letu 
uno o

«siiÍL^°‘“®dn en Irak y

<pS^° p°^ Karim Kassem.
‘^agistra” ^^^^’^n de la encíclica del papa Juan XXIII “Mater 

'’ialreoidzv’ aboga por el establecimiento de un sistema 
.lSfij7g’P°Va justicia.

^1 Jacques Anquetil gana por cuarta
^^•’ Tron Francia, que celebra sus bodas de oro. 

h persec • ^ ®^®’’®üas penetran en territorio hondureño 
te dp ^^ ^Lie fueron objeto sus conciudadanos

PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, 
Á. Bajas, 1.
PARA MAÑANA: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18

HELLIN

PARA HOY: LUIS LOPEZ MIRANDA, 
República Perú, 8.
PARA MAÑANA: GONZALO GONZALEZ CASTRO, 
Rabal, 31

TOBARRA
Álii*‘ •foartp ri 1 " a® que : 
0 3^* ftol ®5 hondureños
ir 
í ÓJ

V 

1

a raíz de perder un partido de 
^^2.- El
^^^•* El cor^^^Rafael Martos se casa con Natalia Figueroa. 
^15^ ^^hugal^*^^ vasco Goncalves es nombrado primer minis- 

'^^®''® York^^^^'^ eléctrica generalizada deja a la ciudad 
*^°^urida(l ^ ^ ^^^ ^^ millones de habitantes sumidos' 

"O o 
Q
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una nueva Constitución para propiciar la 
cratización en Perú y el traspaso de poder

b.."'“«ma la ^^ Portugal el Consejo de la Revolución. 
iiiMbas entre Argentina e Inglaterra por las
.*■ “^.Íl Ejército argentino.
iS‘’^úia ^,'^'neros chinos a causa de una explosión

hn un 3?°"’ ®” "^^ del país.
^oce mipmk^^^do con explosivos de ETA en Madrid 

Por oS ée la Guardia Civil.
mam;^^^ '^^^ en 38 años el Gobierno de Taipei 
eeid Taiwan.

‘ la Politburó y Secretariado del Partido
con Mijail Gorbachov como secretario

El Re
^^ ^^lo Pada^^^^^^ • abierta la quinta legislatura en un 

entario celebrado en el Congreso español.

■

Santoral
"* Cafe,„ SANTORAL

Lciis, Francisco Solano, Ciro y Félix. 

Y- u5 7 >a^urndo~^^^fiLALMANAOUE

^ar el ano: 170

L?¿* a fe totUALUNA 

^^*^ a la 1 y ^^ ^•^•
10’58 y se pone a las 22,45 (H. S.).
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PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84. 
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2

LA RODA

PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA,

ALMANSA

PARA HOY: M§ TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37.
PARA MAÑANA: ANA \T GOMEZ CAMACHO, 
Manuel de Falla, 28

El tiempo

Cielos despejados
Según los datos facilitados por el Servicio de

10. 
Peñicas, 10.

Teletiempo
del Instituto Nacional de Meteorología, la temperatura máxima 
prevista para hoy será de 38 grados, mientras que la mínima 
será de 16 grados. El cielo estará poco nuboso o despejado 
y el viento soplará flojo y variable. Temperaturas en ligero 
ascenso.

El Instituto Nacional de Meteorología (INM) prevé para 
hoy, cielos muy nubosos, con posibilidad de precipitaciones débi
les, en Galicia. Intervalos nubosos en el litoral de las comu
nidades valenciana y murciana, litoral Mediterráneo andaluz 
y Canarias. Se espera nubosidad de evolución con algunas tor
mentas débiles en las áreas montañosas de Navarra, Aragón, 
Cataluña y en las comunidades valenciana y murciana. Brumas 
y nieblas matinales en las comunidades cantábricas, Valencia, 
Murcia y Andalucía, y poco nuboso o despejado en el resto. 
Las temperaturas suben en Cataluña, Valencia y Murcia y per
manecen constantes en el resto de España. Vientos de Levante 
moderado en el Estrecho y del noreste moderado en el resto.

Castilla-La Mancha: Poco nuboso. Temperaturas sin cambios. 
Vientos flojos variables.

Carteleras

CANDILEJAS I

SENSACIONAL ESTRENO.

FRESA Y CHOCOLATE

(No recomendada para menores 
de 13 años) 

Director: Tomás Gutiérrez Alea. 
Intérpretes: Jorge Perugorria, 

Vladimir Cruz.
Pases: 8 y 10,30

GOFA
SENSACIONAL ESTRENO.- El periódico 

más sensacionalista de Nueva York, 
causa sensación en toda América...

“THE PAPER” 
(DETRAS DE LA NOTICIA)

(No recomendada a menores de 13 años) 
Michael Keaton, Robert Duvall, Glen 
Glose, Marisa Tomei y Randy Quaid.

SESIONES: 5,30 - 8 y 10,30

i

DIVERTIDISIMO ESTRENO.Aunque feliz 
con la familia Newton, Beethoven 

decide tener su propia familia.

“BEETHOVEN 2”
(Recomendada para todos los públicos) 

Director: Rod Daniel.
Intérpretes: Charles Grodin, Bonnie Hunt y 

Nicholle Tom 
PASES: 8.15 y 10,30

PALAFOX
CONTINUACION DE ESTREN0.¿Hasta 

dónde llegaría usted por un amigo?
Una aventura que usted nunca olvidará.

¡¡LIBERAD A WILLYÜ
(Recomendada para todos los 

públicos)
Jason James Richter, Lori Petty y Jayne 

Atkinson
SESIONES: 6 -8,15 y 10,30

Parque de Bomberos...59 61 08
Policía Nacional........... 22 33 62
Policía Municipal.........59 61 26
Guardia Civil 22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico......21 07 23
Casa de Socorro........... 21 61 61
Cruz Roja Ambulancia21 90 12
Urgencias........................59 71 37
Hospital General.........59 71 00
Alcohólicos Anónimos 50 03 12
Estación de Ferrocarril21 02 02
Telégrafos.......................22 20 00
0. Reclamación Pre
cios....................................59 61 11
Protección Civil............ 22 34 00
Tele-Rutá (Madrid) 
..... .............................91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
......................................... 52 34 34
Teléfono del Vecino 
..........................................24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha........................... 21 25 25

LA RODA

Policía Municipal.......... 44 00 92
Guardia Civil..................44 13 05
Casa de Socorro............ 44 13 28
Cruz Roja....................... 44 05 64

HELLIN

Comisaría de Policía ...30 15 16
Servicio Urgencias S.S.30 03 63
Policía Municipal.........30 00 00
Bomberos........................30 00 80
Cruz Roja.......................30 08 00

ALMANSA

Parada de Taxis
Bomberos...........

.34 10 80

.34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
......................................... 34 19 80
Policía Municipal......... 31 04 65
Guardia Civil................. 34 00 96
Cruz Roja.......................34 11 90
Casa de Socorro............34 19 80

VILLARROBLEDO

Policía Municipal..........14 04 00
Centro de Salud............14 36 11
Centro de Salud............14 36 51
Guardia Civil................. 14 01 27
Bomberos............................. 14 00 80

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO.- 

Demasiaclos líos para un detective 
muy particular. Una comedia 

asesina que te matará de risa...
“DISTRACCION FATAL”

(No recomendada para menores de 13 años) 
Armand Assante, Sherrilyn Fenn, Kate 

Nelligan y Sean Young.
SESIONES: 6,15 - 8,30 y 10,45
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— REBAJAS
------ DISEÑO

------ MARCAS

------ CEREMONIA

------ VESTIR, ETC.
DEL CURA. 1 - TEL S. 21 64 14 - 50 92 63 - 02001 ALBACETE
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CADEMIA
EMAS UNIVERSIDADES

COMIENZO DEL PROXIMOM’ ^>:.MEDICINA ALTERNATIVA
*

*

*

d Blasco de Garay, 39 * Teléf. 50 33 12 * 02003 Albacete sTmI¡III HIGINIO OLIVARES HIGINIO OLIVARES

wCONTABlUi^^ §« 

♦ECONOMIA ^

Í ÜYA CONVOCADAS!!t ¡¡ YA CONVOCADAS!!

Plazo instancias: 12 Julio
fe

No se necesita título.*

Comienzo desde cero. Temario incluido.*

Plazo de instancias: 25 Julio.*

^ ACADEMIA aS^^ 

_!_______C/ TINTE, 12, ENTPLA. A.

CONVOCADAS 21 PLAZAS. INSTANCIAS HASTA 25-7.

INSTANCIAS HASTA 12 DE JULIO

OFICIALES: 857 PLAZAS. AUXILIARES: 2.013, AGENTES. 1.200

A partir

a

CENTRO DE ESTUDIOS Sjg,CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

1500 PLAZAS CORREOS

GUARDIA CIVIL

OPOSICIONES
POLICIA LOCAL AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

CORREOS (CARTEROS): CONVOCADAS 1.500 PLAZAS

MINISTERIO DE JUSTICIA

CEIlTRílL

CLASES INTENSIVAS EN VERANO

CONVOCADAS 10 PLAZAS. INSTANCIAS HASTA 11 DE JULIO. PREPARACION 
DE TODAS LAS PRUEBAS. LAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO.

IO «t 
.19

 
le

 

«tiGAONA, 5 
0 241004 GAONA, 5 

C 2410 64

• ESl 
IIDAD

*FISICA-QUIMICA
*MATEMATICAS 1-11-111

*ESTRUCTURA

• SI^ 
mga

Í fililí 

rea

AYUDANTES DE INSTI. PENITENCIARIAS: 464 PLAZAS

SECRETARIOS AYUNTAMIENTOS YA CONVOCADAS: 268 PLAZAS

CONTABILIDAD Y CALCULO FINANCIERO

=1
 

en
 z

 I 
O

O
 1

CLASES DIARIAS O SOLO SABADOS MAÑANAS PARA: BANCA. CAJAS 
DE AHORRO. CLASES ESPECIALES PARA CIENCIAS ECONOMICAS Y 

EMPRESARIALES, RELACIONES LABORALES. FP. etc.

^0 

fe 7

2000 plazas (aprox.)

CAJA DE AHORROS DE MURCIA: 20 PLAZAS AUX. ADMNTVOS.

INSALUD: 6.400 PLAZAS

YA CONVOCADAS OPOSICIONES 
ORDENANZAS UNIVERSIDAD 

(21 PLAZAS)
CLASES INTENSIVAS

pe. SIMON ABRIL, 13 (FRENTE PARQUE) Tf. 22 67 66

________ OPOSICIONES________
ORDENANZAS UNIVERSIDAD CASTILLA-MANCHA

GRUPOS DE GESTION, ADMTVOS, AUXILIARES, CELADORES, 
AUXILIARES DE CLINICA, TECNICOS DE LABORATORIO. 
CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS VIERNES TARDES Y SABADOS MAÑANAS.

*1.100 PLAZAS PARA ESTE AÑO fjofes pedí’ 
Preparación a cargo de titulados

al Cuerpo Nacional de Policía acRE^ n i 
PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO * jesoí^
A partir del 15 de julio uno de . g^poNa’^-/^ 
la preparación. Inspector Jefe del persoí^dd^ 
te informará en la propia ac^^T^horaS- 
mente, de lunes a viernes de 11 a . ^AS 
REUNION INFORMATIVA EL 2b-o _

¡DISCULPEN L^^^^

Calderón de la Barca, 3 — Teléfono. 23

ACADEMIA
■ C/Mayor 41, 29

MAypE
¡DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A PREPARACIONES 
MILITARES, SOMOS ESPECIALISTAS EN OPOSICIONES 
PARA INGRESO EN:

- ACADEMIAS SUPERIORES DE LOS 3 EJERCITOS
- ACADEMIAS BASICAS DE SUBOFICIALES
- CUERPO NACIONAL DE LA POLICIA
- CUERPO DE LA GUARDIA CIVIL
- TROPA PROFESIONAL E INSTITUTOS POLITECNICOS

CONTAMOS CON UN PROFESORADO EXCLUSIVAMENTE MILITAR CON TITULACION UNI
VERSITARIA. IMPARTIMOS TEMARIOS OFICIALES INCLUYENDO PRUEBAS RSICAS. 
TESTS PSICOTECNICOS Y RECONOCIMIENTO MEDICO.

NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
* CZ TINTE. 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

Información: Marqués de Villores, 10.

ACADEMIA
C/Mayor 41, 29 l^yPE ALBACETE

COMENZAMOS LAS CUKSES EL 03 DE OCTUBRE

MATRICULA ABIERTA CURSOS Ij*
C/ Torres Quevedo, 16. Tel. 50 77 57ALB^

Xi ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE. 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

ALGEBRA-CALCULO *ESTADl^

Kes. 
I*odt

CEFALEAS 
REUMA 
CIRCULACION

CENTRO DE ESTUDIO! 
conven

CONFECCION: horario de 5 a 7 tarde 
PATRONAJE: horario de 10 a 12 mañana

)SEI

(171€

DISEÑO: horario de 9 a 12 mañana 
ASESORIA-IMAGEN: horario de 11 a 1 mañanáis^

OPOSICIONES
ORDENANZAS UNIVERSIDAD C.L.M.
* Convocadas 21 plazas.
* Comenzamos nuevos grupos.
* Preparación intensiva.
* Sólo certificado de Estudios Primarios.
* Temarios y tests de Examen GRATIS.
Información: Marqués de Villores, 18 - Teif. 23 31 11

CURSO INTENSIVO DE VERANO 
PARA EXAMENES DE SEPTIEMBRE

Preparamos todas las materias de:
* E.G.B. - F.P. - B.U.P. - C.O.U.- IDIOMAS 
Grupos especiales alumnos de REFORMA 

NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN
Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

21 PLAZAS ORDENANZA 
UNIVERSIDAD C. LA MANCHA

* Preparación intensiva. Temario incluido.
* Comienzo desde cero. Horario noches.

CURSO INTENSIVO PEV^ 
PARA UNIVERSITARIOS

* Disponemos de las bases
* Grupos ya comenzados. (G. Escolar)
* Temario incluido . día
* Fin de plazo de presentación de i££^,^

464 plazas
B. Superior. F.P.II

OPOSICIO 
CUERPO NACION^

PREPARACIONES MILITARES ■ CURSO 94/95 
ABIERTO PLAZO DE MATRICULA CURSOS INGRESO EN 
ACADEMIAS SUPERIORES, ACADEMIAS BASICAS, GUAR
DIA CIVIL, CUERPO NACIONAL DE POLICIA, POLICIA 
LOCAL Y TROPA PROFESIONAL, EN HORARIO DE 17:30 
A 19:30 HORAS.

Plazas limitadas

e
’ 

S

RESERVA DE PL^gS
CURSO 199*" ¡„„jl

Secretariado 
de Direcc'O"

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA iitíí^ CURSOS 
p,;< DE VERANO

C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

CONVOCADAS NUEVAS PLAZAS PARA 
AUXILIAR DE SERVICIO (ORDENANZA) 
INSTANCIAS HASTA 24 DE JULIO. 21 PLAZAS.

AUXILIAR DE CORREOS
INSTANCIAS HASTA EL 12 DE JULIO. 1.500 PLAZAS. 

COMENZAMOS NUEVOS GRUPOS 
UNO PIERDAS ESTA OPORTUNIDAD!!

- RECUPERACIONES EGB; BUP; FP y COU.
- INFORMATICA (Todos los niveles)
- CONTABILIDAD Y GESTION EMPRESARIAL
- IDIOMAS
- MECANOGRAFIA

¡Reserva ya tu matrícula!
Virrey Morcillo, 1. TeIf: 52 03 66

J®a»S^&K^:>>:awíS*.--:

LA UBICACION OE ^ ,,05^; 
TALACIONES EN VIRR pg 
(ANTIGUA DELEGAIS' 
“RESIDENCIAL CERVA

TFNO.52 03 66

eN
* RECUPERACION DE TODAS LAS

F.P., ESCUELA POLITECNICA, UNIVERSIDAD, 
italiano y ruso). ceqOPAP^

* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR
* APOYO, FORMACION Y TECNICAS DE ESTUDIO EN TODAS LAS MATERIAS UFICADO EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENC ^

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

M.C.D.2022
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SURESTE INMOBILIARIA 
INFORMA

• SE VENDE ático, zona 
residencial. Tel: 50 87 93 de 
8,30 a 10,30

• ALQUILO apartamento 
amueblado céntrico, 1 dor
mitorio. Tel. 21 56 23

• SE NECESITA camión de 

» de 3.500 kg. Tel.

CUÍ ! 5^ OFRECE chapista ofi- 

® fe 25. Tel. 50 12 74

• SURESTE vende piso, 
garaje, trastero. Parque 
Lineal, interesante. Tlf. 
23 41 84

• VENDO piso 49 sin 
ascensor. C/ Pérez Pastor. 
6.500.000. Teléfono 
50 38 27 - 23 27 08

• SE ALQUILA piso amue
blado. Calefacción. Tel. 
22 18 52-58 03 13

ALQUILO 
APARTAMENTO

Nuevo. Totalmente amue
blado. Plaza garaje.
65.000 ptas. Batalla Sala
do esquina Hermanos Fal
có. Teléfono: 50 87 69

• LAS ALIANZAS DE ORO. 
Soltera 41 años con cultura, 
inteligente y muy femenina, 
conocería caballero serio y 
educado. 52 15 90

iana

S

iS

i0
TEC»

* 1 w^n ®'^ horarios, 

-íini-(S?T^®' '-'ámeme y 
i5a^®^- 968/89 08 78'.

L?? ^5 ™ 0P0RTU- 

W aprovecha tu tiempo
[^ jsa w en un negocio rentable 

Yo he ingresado 
)§ H ?"®'200.000 en mi tiempo

K'*'’ “^ CERRAJE- 

experiencia, se 
O ^' '?.'®^®S3dos llamar 

0 228510 Albacete

1*6. PlMunTor lid I ipv 
BT P°'' Josefi- 
^Tno:22 03 04

• SURESTE vende piso. --------------------------------------------  
Feria. 3 dormitorios. • SE VENDE dúplex en 
8.800.000 Pts. Tlf. 23 41 84 Comandante Molina. Teléfo

no: 21 50 39.

ALBAIN
Vende locales cén
tricos de 100 m^ a 
800 rn^. Varios pre
cios. Facilidades de 
pago. TeIf: 21 12 52

• SE VENDE ático en 
Comandante Molina. Teléfo
no: 21 50 39.

• VENDO plaza garaje. 
Comandante Molina. 
1.200.000. Tel: 43 41 19

• SE ALQUILA local 200 
m^ con luz y agua C/ La 
Toba (Barrio San Pedro). 
Precio: 65.000 Pts. Teléfono: 
22 73 25. Horario oficinas de 
10a2yde5a8

€ ALQUILO naves Polígono 
Campollano. Todos servi
cios. Tel. 22 26 32

• LAS ALIANZAS DE ORO. 
Profesor de instituto, soltero
45 años. Conocería chica 
soltera inteligente, relación 
seria. 52 15 90

FUTUROLOGO HINDU
Ayuda a solucionar problemas 
de trabajo, negocios, nervios, 
timidez, a recuperar persona 
amada, rompimiento de. hechi
zos, trabajo y rituales de alta 
magia Hindú para quitar daños, 
negatividad y brujeria. Tef. 21 - 
04 62 908/85 80 38 
ALBACETE

anmartín
. asesores

'^ 908148 7^/®^°® extras.
<252114. Sr. Molina

ef 2' '^'«?b p^?*,®'^ar?

ALBAIN
Vende local entreplanta 
para oficinas. Céntrico 
de 45 m® a 170 m®. Aca
bados de primera, aire 
acondicionado, mármol. 
115.000 ptas. m®.

TeIf: 21 12 52

• SE VENDE piso nuevo. 
Primera calidad. 160 m^. 
Trastero. Plaza de garaje. 
Preinstalación de aire acon
dicionado. Vídeo-portero. 
Edificio Arturo Gotor y Mes
tre. C/ Miguel López de 
Legazpi, n- 45-3-. Tel. 
50 50 05

• ALQUILO piso nuevo 
céntrico. Cocina amuebla
da, calefacción individual. 
Tel. 21 26 13

VARIOS
Rosarío, 3 - 7.' (Edificio Capítol)
« 21 04 29 ALBACETE

• SE ALQUILA despacho 
totalmente amueblado. Eco
nómico. San Luis, 1. Tel. 
50 65 04

• SE ALQUILA piso amue
blado, con calefacción. 
70.000 ptas. Comunidad 
incluida. Tef. 22 35 70

• SE ALQUILA piso amue
blado, nuevo, 4 habitacio
nes, frente Parque Lineal. 
Ideal para estudiantes o tra- 
bajadoras. Llamar tef. 
21 05 44 antes 10 noche

LA DOMESTICA
AGENCIA DE LIMPIEZAS 

DE 8 A14 Horas

Marqués de Molins, 14-4“ 

Albacete

Tel. 21 51 71

PLADUR
Muebles
Murales 

Aislamientos 
Obras sin obra
Tef. 44 30 87

• ALQUILO piso amuebla
do, 3 habitaciones, C/ Arqui
tecto Valdelvira, 47. Precio. 
50.000 pts. TeIf: 22 61 21 - 
23 90 59

• BUSCO piso alquiler. 2 
ó 3 dormitorios. Amueblado. 
Céntrico. Tef. 52 44 74 de 4 
a7 ©UMHEZAS 

FERNANS

• FINANCIACIONES. 
Hipotecas. Préstamos per
sonales 48 horas. Intereses 
bancarios. Tel. 52 40 47

’ ®' apartado de

’*■«»?• 28080

Si tienes 
^W&^i'Oraduado 

datos: 
Mélono ?f®' doniicüio

UNA CASA EN LA PUYA 

4.200.000 M 
DOS DORMITORIOS 

¡jW INVERSION MAS RENTABLE!! 

^í;¿L^?2;^ Jei234í84

• SE VENDEN parcelas 
con agua y valladas. Telé
fonos: 52 34 41-50 91 07

16^ O****»"!

.¿M23 41 84

• VENDO finca rústica 125 
ha. a 10 Km. de Albacete. 
Tef. 45 50 29

• VENDO piso construc
ción primera calidad. 116,00 
m^. 4 dormitorios, salón, 
cocina, baños, terrazas, 
garaje, trastero. 10.500.000 
ptas. facilidades, más infor
mación. Tef. 21 89 55

• ALQUILO apartamento 
amueblado. 2 dormitorios, 
garaje. Zona Hospital-Uni
versidad. Tef. 22 17 78

• BUSCO piso alquiler. 2 
ó 3 dormitorios. Céntrico. 
Tel. 52 44 74 de 4 a 7

ALQUILER

• ALQUILO piso amuebla
do. Llamar de 10 a 13. Tef. 
47 71 08

■eSHMCOON DE FOSAS SEPnCAS
IIMREZA DE TtJBB»AS ¥ AICANIARILIADOS
■KVSIOH DE WeERtAS POR EOUP06 DE
TEtfVtSON

TELCFONOB
-OFICINA 22 08 38
-PARTICULAR 52 04 80

• LAS ALIANZAS DE ORO. 
C/ Rosario n® 4. 2® G (Es
calera izquierda). Teléfono: 
52 15 90.

• ELITE. Contactos seño
ritas, modelos, azafatas. 
Contactos alto nivel. Apar
tamento privado, hotel, 
domicilio. Tel. 51 01 34

• SE VENDE Renault 11 
TSE. M-FK. Buen precio. 
Tel: 50 84 54 de 10,30 a 
16,00 y de 19,00 a 22,30 
horas

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

• PAREJA JOVEN 
ría planta baja piso 
mico. Tef. 50 10 88.

• VENDO o alquilo plaza 
de garaje en C/ Filipinas, 
junto Iglesia del Pilar. Tel. 
20 51 10
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econó- 
Tardes

• SE ALQUILAN aparta
mentos con y sin muebles. 
C/ Hellín n^ 31. Teléfono: 
23 57 99 (Atenderá Sra. Isa
bel)

¿ QUIERE VD. 
COMPRAR O VENDER ?

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CAUENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

Climagas. S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

:g23 41 84: SERVICIOS PROFESIONALES INMOBILIARIOS

Guerras, terremotos, inundaciones, sequías..., hacen que las dificultades de los 
países del Sur se acrecienten. 

Niños sin escolarizar, pueblos sin agua potable, sin hospitales ni carreteras... 
Innumerables personas que no comen lo necesario para poder vivir.

El 20% de la población mondial disponemos del 80% de los rectiisos del planeta. 
TU INDIFERENCIA TE HACE COMPLICE 

Colabora con 

Manos ^¿^ Unidas
Comité Ejecutivos B3rquillo, 38, 2? • 28004 Msdrid • Tfno*. (91) 308 20 20 • Fsx. 308 42 08

DONATIVOS:
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 74 Delegaciones de MANOS UNIDAS 

y en su Comilé Ejecutivo

02002 ALBACETE
Teodoro Camino, 8. Tel. 212315

Deseo recibir información de Manos Unidas:

Nombre_____________________________________________

Dirección___________________________________________

C.P.Provincia___________________________

Manos Unidas agradece la pit>bcación gratuita de este anuncio

HORARIO OE SALIOA Y LLEGAOA
08,42 (15) 10,55-10,41 12,50-12,42
14,55-14,42 (17) 16,55-16,42 (2) 18,55-18,12
20,25-20,12 22,25-21,42 (17) 23,55
08,10 (14) 10,41-08,16 (15) 10,43-11,15 (4)
13,43-11,40 14,12-12,15 (15) 14,43-13,39
16,06-15,45 18,13-17,45 20,13-18,30
21,13-19,46 (17) 22,13-21.30 23,55

02,30 (15) 07,00
03,25 (3) 06,50-17,20 20,33

07,05 (1) 10,06________________________________

20,00 (4) 23,00
09,18 (15) 11,10-11.18 13,10-13.18
15,10-15.18 17,10-17.18 (2) 19,10-18.48
20,40-20.48 22,40-22.18 (17) 23,59

03,45 (9) 06,25-03.50 06,04___________________

08.39 11,18-16.50 (5) 18,59______________

14.07 (9) 16,15-15.43 17,46______________

10.25 12,03-12.19 13,50-14.25
15,58-16.25 17,58-18.25 (17) 19,58-20.25
21,58-22.28 (17) 23,57
08.50 (20) 10,35_______________________________

14,21 (22) 16,12

11,30 13.15
09,18 (15) 15,05-13,18 19,03-17,18 (16) 23,10

03,50 11,00

14,07 (9) 20,40

15,43 22,05______________________________

13,55 (11) 16,40-15,11 (8) 17,44
19,30 21,56

12,15 (15) 21,40

11,45-18,33-20,55 (14)

04,28 (1)____________________________________ __

19.29 (18)

OESTINO TREN HORA DE SALIDA Y LLEGADA
CORDOBA- 
MALAGA- 
SEVILLA- 
CADIZ

ESTRELLA 01.00-02.55 (9)

RAPIDO 13.55 (11)

GARCIA LORCA 13.55

TORRE DEL ORO 15.11 (8)

SANTANDER TALGO 13.39 21,55
VIGO-CORUÑA TALGO 11,15 (4)

ALMERIA GARCIA LORCA 13.55 (10) 21,45

GRANADA GARCIA LORCA 13.55 20,25

ESTRELLA 02,55 (9) 10,00

BADAJOZ GARCIA LORCA 13.55 (11) 21,30

TORRE DEL ORO 15.11 (8) 22,57

(1) Diario excepto domingos
(2) Diario excepto sábados
(3) Circula lunes 26-07 y 16-08-94* 

no circula 25-07 y 15-08-94
(4) Circula los domingos
(5) Circula viernes, domingos y 15-08
(6) Circula los sábados
(7) Circula los viernes
(8) Circula del 23-06-94 al 24-09-94
(9) Circula del 24-06-94 al 25-09-94

(10) Circula martes, jueves y domin-
gos* diario 
24-09-94

(11) No circula del
(12) No circula del

del 23-06-94 al

23-06 al 24-09-94
24-06 al 25-09-94

(14) No circula sábado, domingo 25-07 
y 15-08-94

(15) No circula domingos. Si el 
31-07-94

(16) Circula viernes y domingos* del 
23-06-94 al 15-09-94 circula diario 
excepto sábados

(17) Diario excepto sábados, circula el 
30-07-94

(18) Circula viernes, domingos y 15-08, 
no circula 14-08

(19) Circula viernes, domingos 08-06, 
25-07 y 15-08* no circula el 10-06

(13) Circula miércoles, viernes y 
domingos* del 24-06 al 25-09-94 
circula diario

el 24-07 y 14-08-94
(20) Circula sábado y 

02-07 al 11-09
(21) Circula del 24-06
(22) Circula del 25-06

domingo del

al 05-09-94
al 06-09-94

LOS HORARIOS QUE FIGURAN EN NEGRITA ES LA HORA DE LLEGADA A DESTINO
INFORMACION RENFE TELEFONO: 21.02.02
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En los 70 Ramoncín saltó 
a la palestra musical. Su 
música sonaba protestona La Tríbum

TELEVISION
En este año de vida, Galicia ha sido la comunidad autónoma cuyos concursantes han obtenido el mejor results^

El concurso televisivo de La 2,
“El Lingo”, celebra cumpleaños

MADRID. (Efe).- En los 
años 70 Ramoncín saltó a la 

, palestra musical vertiendo 
sobre el Madrid de aquellos 
años convulsos toda su rabia 
de joven marginal. Su música 
sonaba dura y protestona -eran 
los años de la protesta- y su 
verbo áspero y provocador.

”E1 Lingo” es un concurso 
de factura sencilla pero, a juz
gar por el éxito que ha tenido, 
entretenido, y es, junto con 
“Cifras y Letras”, un programa 
que, con todas las reservas, 
podría calificarse de cultural.

Primera etapa

Más suave

Veinte 
Ramoncín 
suavizado.

años después, 
tiene el tono más 
aunque no olvida

ese espíritu crítico en el que 
se formó, y presenta un pro
grama de televisión en La 2, 
“El Lingo”, que, afortunado él, 
no ha sido baqueteado por las 
reglas inexorables de la con
traprogramación en vigor.

En la primera etapa se rea
lizaron 128 programas y con
cursaron 208 parejas, mientras 
que en la segunda etapa tam
bién fueron ciento veintiocho 
las ediciones y 204 las parejas. 
Total: 158 programas emitidos 
y 256 parejas que han concur
sado en él.

TVE ha hecho sus cuentas 
de las que resultan que en los 
158 programas emitidos la

mitad de los concursantes lo 
perdieron todo y la otra mitad 
se llevaron el dinero. Un equi
librio casi perfecto.

Pareja coruñesa

En este primer año de vida, 
Galicia ha sido la comunidad 
autónoma cuyos concursantes 
han obtenido el mejor resul
tado y fue una pareja coruñesa, 
la compuesta por Oscar Mei- 
jido y Nuria Rodríguez, la que 
batió el record del programa 
ganando 3.200.000 pesetas.

Los seguidores de “El Lin
go” están de enhorabuena. Hay 
128 programas grabados que 
se están emitiendo y quedan 
otros 158 que serán emitidos 
posteriormente.

Las películas del día

Ramoncín, presentador del espacio, tiene el tono más suavizado.

U

►“Chips, perro de guerra”.- 
TVE-l abre su programación 
cinematográfica del jueves con 
la película “Chips, perro de 
guerra”, dirigida en 1989 por 
Ed Kaplan e interpretada por 
Brandon Douglas y Ned 
Vaughn. Durante la Segunda 
Guerra Mundial el Ejército 
aliado prepara un plan de 
adiestramiento de perros de 
vigilancia y colaboración con 
las tropas.

►“El bombardero Memphis”.- 
Por la noche esta cadena emi
tirá (22,00 horas) “El bombar
dero Memphis”, de Michael 
Catón. En mayo de 1943, el 
bombardero “Memphis Belle” 
va a realizar su última misión. 
Los diez tripulantes podrán 
regresar a casa tras cumplir el 
objetivo: bombardear una 
fábrica de armamento en Bre
men.

►“Tía Sue”.- La 2 ofrece en 
“La película de la tarde” una 
comedia norteamericana “Tía 
Sue”, que protagonizan Burt 
Reynolds y Maureen Staple- 
ton. Sue Stryker, participa con 
sus amigos Momie y Jim Bod 
en un gran golpe de contra
bando de esmeraldas, con la 
finalidad de comprarse una 
vieja mansión donde vivir jun
tos y así marcharse de la resi
dencia de ancianos donde 
residen.

►“Cabaret”.- Por la noche esta 
cadena emite la mejor película 
del día, “Cabaret”, de Bob Fos- 
se. Berlín, 1931. El Berlin de 
Max Reinhardt, de la Ufa, de 
la fulgurante ascensión de 
Adolfo Hirler y del Kit Kat 
Club, es decir del cabaret en

José Luis López Vázquez. Burt Reynolds. Charlotte Rampling.

su propia salsa. Sally Bowies, 
hija de un diplomático ame
ricano de vida errante, es el 
punto fuerte de Kit Kat. Liza 
Minnelli y Michael York pro
tagonizan, de forma magistral, 
este clásico del cine musical.

►“Los hijos de la droga”.- Un 
telefilme para la sobremesa en 
Antena 3 (como viene siendo 
costumbre), “Los hijos de la 
droga”. Andrea Crawford es 
una ejecutiva de publicidad 
que ha trabajado muy duro 
para triunfar. Los frutos de su 
esfuerzo se concretarán por fin 
en un importante ascenso.

►“Bandera de control”.- En el 
espacio “El peliculón”, la cade
na privada proyecta “Bandera 
de control”, una cinta nortea
mericana de mediocre calidad 
y mucha acción. Mike y 
Tommy son dos amigos que 
integran un equipo de autos 

de carreras, los problemas 
comienzan cuando la novia de 
Mike se marcha con Tommy.

►“Sangre en las aulas”.- Ya 
entrada la madrugada se emite 
“Sangre en las aulas” (Antena 
3, 00,30 horas) Andrew Norris 
es un profesor que llega a un 
instituto para hacer una 
suplencia y se encuentra un 
centro de enseñanza en el que
abundan 
cuentes.

►“Max, 
tamente

las bandas de delin-

mi amor”.- Inmedia- 
después se emite 

“Max, mi amor”, de Nagisa 
Oshima. Peter Jones sospecha 
que su mujer tiene un amante, 
cuando descubre que el aman
te es un chimpancé, llamado 
Max, el mundo se le cae enci
ma. Charlotte Rampling y Ant
hony Higgins encabezan el 
reparto del filme.

H 
H

►“Que verde era mi duque”.- 
Por su parte. Tele 5 insiste en 
programar una nueva “españo
lada” de ínfima calidad, “Que 
verde era mi duque” (1980). 
La duquesa Porfiria, propieta
ria casi única de un pueblo, 
está casada con que el duque 
Lázaro, tan pobre como noble. 
Ella tiene un accidente y no 
puede llevar los negocios, su 
esposo se ofrece a hacerlo, 
pero lo que hace es vender 
todo para irse al trópico. José 
Luiz López Vázquez y Susana 
Dosamantes encabezan el 
reparto de esta lamentable 
película.

►“La cuadratura de la pan
talla”.- Angeles Martín insiste 
de nuevo. Tras el fracaso de 
“Secretos de familia”, uno de 
los más sonados de los últimos 
meses -sólo se emitió un epi
sodio del concurso-, la presen
tadora regresa con un espacio

lo 
similar: “No e.^-' 
creer”. Eso 
tador cuando '^®^ 
de TVE en progr^ni^ ^ 
curso basado en ^jj;' 
oculta. Lo cíe «^gereu* , 
desaparición ce gjpjiA 
familia” en tan»^^ ^ 

cipitado. Aunq . ^ un 
df estreno
caso de esP'^^far- '"’í 
imponía csp j„an3^ ,
menos, alguna ,. v\ 
juego de la fue P 
sadomasoquista, ^ gspí^^ 
samente uno ^(goa ■ 
más exitosos d ¿e 
sus prta?«^,S alca^y^ 
sión; ni ®*3 :^a P^^TÍh^ 
audiencia
embargo, la fórinf’í ,vJ 
insistió % juego *¿ IX 
hacer de ‘^'4, pop»"', .■# 

zás porque no j,* 
caras, despu«
Emilio '^,’O® eique’^ p • 
magazine con 5. .y. ■
en Antena 3-^ aiP ^t 
puedo cree f¿ii. y 
“ 7e este - 

tada-sino ,¡ejaS Hm _ 

¡deus- ün J pr!!^g«U'y 
es oro . d" -icS.- 

no Romero. ^ jd ,,,• 

de héroes don je^ „. 

en

nos antiguos dio’ 
mantenían 
país.
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^ Hace 25 años el 
hombre llegó a 

la Luna
El mes de julio de 1969, miles 

w españoles, por hablar de nuestro 
P^is, pasaron una noche en vela para 

^” ^y®cto y sentados en sus 
SI Iones, cómo Amstrong -uno de los 
P^os astronautas cuyo nombre se 
recuerda- ponía con todas las pre
cauciones ensayadas un pie en la 

ana. Parecía el principio de la con
ista del espacio. Canal Plus ha 
te 11 este aniversario y 
P ra ello comenzará a emitir hoy 
Luna°^^^^^^^^ Tierra a la

La 2

25 años del alunizaje.

v«0 La película 
iVCta ^^PoKar/iP’“Cabaret”, en

Un jóven llega a Berlín en pleno 
ascenso del nazismo. Se hospeda en 
una pensión donde conoce a una 
bella y vital cantante de cabaret. A 
partir de aquí, Bob Fosse, antes 
coreógrafo y después director cine
matográfico, muerto prematuramen
te, nos cuenta la historia de amor 
de estos dos personajes, envueltos 
por el clima de opresión y barbarie 
que ya- empezaban a imponer los 
seguidores de Hitler. Fosse hizo con 
“Cabaret” -hoy en La 2 a partir de

Liza Minelli.las 22 horas- su mejor película.
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“El

^Sm r^^TO DPI

07,30.- EURONEWS
09,00.- DESFILE MILITAR 

DESDE PARIS
1030.- TELEFILME
11,35.- ¡CLIP, CLIP, HURRAi
13,00.- PINNIC
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
17,00.- CAMPEONATO DEL 

MUNDO DE FUTBOL 
USA94. PROGRAMA 
PREVIO

17,30.- LA PELICULA DE LA 
TARDE “Tía Sue”
Director; Tony
Wharmby. Intérpretesr 
Burt Reynodls, Maureen 
Stapleton.

19,15.- RUTA QUETZAL 1994 
19,15.- BALONCESTO Torneo 

Internacional de LLiria 
(Valencia)

2130.- CAMPEONATO DEL 
MUNDO DE FUTBOL 
USj^^ 1994. Programa 
previo

22,00.- JUEVES DE CINE 
“Cabaret” Director: Bob 
Fosse. Intérpretes: Liza 
Minnelli, Michael York. 
Berlin, 1931. El Berlín 
de Max Reinhardt, de la 
Ufa, de la fulgurante 
ascensión de Adolf Hit
ler y del Kit Kat Club, 
es decir, del cabaret en 
su propia salsa. Sally 
Bowles, hija de un diplo
mático americano de 
vida errante, es el punto 
fuerte del Kit Kat. 
Nadie, ni ella misma, se 
explica cómo ha ido a 
parar allí; sin duda lle
vada de la mano de una 
frustración, que es el 
reflejo de toda una épo
ca.

00,10.- DUDAS RAZONALES 
01,00.- FESTIVAL DE JAZZ 

DE VITORIA
02,30.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

07,00.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

07,30.- NOTICIAS. Con José 
María Carrascal (Repe
tición)

08,00.- TRAS 3 TRIS
11,00.- PUNKY BREWSTER 
1130.- SOMOS DIEZ
12,00.- COLMILLO BLANCO 
12,30.- AVENTURAS EN 

AFRICA
13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- UN MUNDO DIFE

RENTE
14,30.- EL PRINCIPE DE BEL 

AIR
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE
17,30.- CURVAS PELIGRO

SAS
1830.- SALVADOS POR LA 

CAMPANA
19,00.- PARADISE BEACH
1930.- LOS VIGILANTES DE 

LA PLAYA
20,30.- LAS HISTORIAS DE 

AMOR DE ISABEL 
GEMIO

21,00.- NOTICIAS
21,30.- FARMACIA DE 

GUARDIA. Capítulo n- 
117. “El hombre bastan
te invisible”. El día pare
ce que transcurre de 
modo apacible en la far
macia Cano. El proble
ma surge cuando de 
pronto se cuela en la 
rebotica, de rondón, un 
cliente invisible. Adolfo 
y los chicos son los 
encargados de dar caza 
al extraño duende.

22,00.- EL PELICULON 
00,00.- ESPACIO POR 

DETERMINAR
01,00.- NOTICIAS
01,30.- SUPERBOXEO
0230.- TELEVENTA
04,00.- CINE DE MADRU

GADA

07,15.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,45.- LOS PERIODICOS
08,00.- LA TELE ES TUYA 

COLEGA
10,55.- WEBSTER
11,20.- GRANDULLON
11,45.- APARTAMENTO 

PARA TRES
12,15.- HOTEL
13,15.- LA RULETA DE LA

FORTUNA
14,00.- VEREDICTO
14.30.- LAS NOTICIAS
15,00.- VEREDICTO
15,30.- SENSACION

VIVIR
DE

1630.- MELROSE PLACE
17,30.- REMINGTQN STEE

LE
18,30.- DEJATE QUERER
19,35.- SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NQTICIAS
21,00.- TELECUPON
21,10.- KARAOKE
21,45.- EL TRAMPOLIN
00,15.- CINE: “Qué verde era 

mi duque” 1980 Direc
tor: José María Forqué. 
Intérpretes: José Luis 
López Vázquez, Susana 
Dosamantes. La duquesa 
Porfiria, propietaria casi 
única de un pueblo, está 
casada con el duque 
Lázaro, tan pobre como 
noble.

02,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

02,30.- NOVEDADES 
INCREIBLES

03,00.- CINE “Mujer de vaca
ciones, amante en la ciu
dad” Dirección; Sergio 
Martino. Intérpretes: 
Edwige Fenech, Barbara 
Bouchelt.

04,40.- NOVEDADES 
INCREIBLES

05,20.- CINE “Perdidos en la 
gran ciudad” 1960 - 106’ 
Dir.: Robert Mulligan. 
Int.: Tony Curtis, Debby 
Reynolds

08,05.- ABC WORLD NEWS, 
CON PETER JEN
NINGS

08,30.- DIBUJOS ANIMA
DOS: BLINKY BILL

08,55.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: WARLOCK, 

APOCALIPSIS FINAL
1134.- CINE: AL FILO DE LA 

VERDAD
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- TELESERIE: MI VIE

JO ROCKERO
14,30.- TELESERIE: KATE Y 

ALLIE
15,00.- CINE. JUEGOS PRO

HIBIDOS DE UNA 
DAMA

16,40.- DOCUMENTAL: DE 
LA TIERRA A LA 
LUNA 1

17,40.- CINE: OLIVIER, OLI
VIER /V.O./

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: TAZ-MANIA

20,00.- AVANCE. REDAC
CION

20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- TELESERIE: SIGUE 

SOÑANDO
21,00.- TELESERIE: PRIMOS 

LEJANOS
21,28.- INFORMACION 

METEREOLOGICA
2130.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,53.- INFORMACION 

DEPORTIVA
2137.- PRIMER PLANO
22,00.- ESTRENO CANAL -(-: 

PERDIDOS EN AFRICA
23,34.- GOLF: OPEN BRITA

NICO
0134.- CINE: BELLE EPO- 

QUE
03,19.- CINE: EL AÑO DE LAS 

ARMAS
05,06.- DOCUMENTAL: BET- 

TE AL DESNUDO 
(Multidifusión)

06,20.- CIERRE

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,55.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
08,00.- DIETARIO
08,03.- A LA BABALA
09,45.- LA LINEA ONEDIN 

III
10,45.- ESPACIO POR 

DETERMINAR
12,00.- MIS DOS PADRES
12,30.- A LA BABALA 
14,00.- NOTICIAS 9
15,30.- TARDES DE CINE 

(DUAL) “Escuela de 
gladiadores” Director: 
James Darren. Intérpre
tes: Robert Conrad, Ed 
O’Nell, Anthony M. La 
Paglia. Los sargentos 
Tony Peterelli y Stan 
Bivis trabajan en la Divi
sión de Asuntos Internos 
y realizan una investiga
ción del cuerpo, cuando 
un oficial tiene una pelea 
con una prostituta.

17,15.- BELLEZA Y PODER 
17,55.- DIETARIO
18,00.- A LA BABALA
18,45.- EN PANTALLA “La 

habitación maldita” 
Director: Bernard 
Girard. Intérpretes: Ste
lla Stevens, Shelley Win- 
ters, Skip Ward, Carole 
Cole.

2030.- NOTICIAS 9
20,55.- EL TIEMPO
21,00.- PERSONAS DESAPA

RECIDAS
22,00.- EN PRIMERA PER

SONA
23,30.- JUEVES CINE 

(DUAL). “En el abis
mo”. Director; Jonathan 
Kaplan. Intérpretes: 
Matt Dillon, Michael 
Kramer, Pamela Ludwig, 
Vicent Spano, Tom Fer- 
gus.

0130.- CHICO LISTO
0230.- DIETARIO
02,35.- FIN DE EMISION

iT^^^baíemos 
^^^ la justicia

CARITAS

I

DONA TERESA RODRIGUEZ GONZALEZ
(Maestra nacional jubilada)

Fallecida el día 13, a los 65 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos 
y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.

Su sobrino, Juan Luis Gómez Rodríguez; pri
mos, primas y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistancia a la misa de córpore insepulto, que tendrá lugar hoy jueves día 14, 
a las 6 de la tarde, en la Santa Iglesia Catedral.

Albacete, Julio de 1994
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En Ciudad Real, donde habían ido a un Festival de Folklore

Heridos 23 senegaleses enSerie 115

S/A

un accidente de autobús
LT

Muerto un
BONOLOTO

Lunes, día 11

Rein. 0Cumple. 2
PRIMITIVA

Rein. 8

LENTES DE CONTACTO

mobiliario — decoración — interiorismomobiliario — decoración — interiorismo

O

f

PEREZ

26158
99860
71233
28128
34153

Lunes, 11.........
Martes, 12.......
Miércoles, 13
Jueves, 7............
Viernes, 8.........

Plaza Gabriel Lodares, 4
Tfno: 23 10 99 - ALBACETE

Rosario, 35
Tfno. 21 48 21 - ALBACETE

Comple. 39
Sábado, día 9 
16—21—24—39

Comple. 48

Jueves, día 7
8—15—17—20—29—36

44—46
Rein. 2

MOBILIARIO-DECORACION-INTERIOR»

LISTAS DE BODA
Avda, de España, 31. Tef. 50 74 66 ALBACEIí

Las técnicas más modernas y los materiales 
más actuales. 20 años de experiencia 

en miles de casos tratados.
Dionisio Guardiola, 16 Plaza Mayor, poP^
Tfno: 50 00 91 - ALBACETE Tfno: 44 18^J—

ESPACIOS PROTEGIDOS 

TOLDOS 
CARPINTERIA METALICA

P. I. Campollano, C/ C, 21

Tfno: 52 02 04 ALBACETE

Traslado de los heridos al 
hospital

Comple, 28 Rein. 6
Martes, día 12

12—17—20—31—33—38
Comple. 30 Rein. 7
Miércoles, día 13

1— 8—12—18—30—38
Comple. 10 Rein. 2
Viernes, día 8

1— 13— 18—20—31—43

tuclve. P"’'" 
Etchevern

La Tribuna

X ^

MOBILIARIO-DECORACION—INTERIORISMO

LE FINANCIAMOS SUS COMPRAS SIN INTERESES
Avda, de España, 31. Tef. 50 74 66 ALBACETE

La Junta deja la 
Confederación del 
Tajo en protesta 
por el trasvase

El director del Agua y la 
Calidad Ambiental, José 
Antonio Fernández Sánchez, 
renunció ayer a sus cargos en 
la Confederación Hidrográfi
ca del Tajo al estar en desa
cuerdo con las actuaciones de 
este organismo con los tras
vases del Tajo al Segura.

Fernández afirma que la 
nueva petición “resulta ina
ceptable, introduce un riesgo 
notable de desabastecimiento 
para la próxima campaña y 
supone un desequilibrio aún 
mayor en favor de las cuencas 
receptoras”.

Asimismo considera que la 
cuenca del Tajo está una 
situación de clara.

4

W

Un TRIBUNO con empuje.- La empresa AJUSA, que el pasado año fue 
galardonada por nuestro periódico con el TRIBUNO a la mejor acción empresarial, 
ha demostrado la justicia de esta distinción: hoy presentará un proyecto con más 
de 5.000 millones de pesetas de inversión, que supondrá la creación de quinientos 
puestos de trabajo. Con actuaciones como ésta es como se lucha verdaderamente 
por el progreso de nuestra ciudad y provincia.
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Veintitrés personas per
tenecientes a un grupo de 
danza senegalés sufrieron 
heridas leves, excepto cua
tro que tuvieron que ser 
atendidos por diversas frac
turas en el quirófano, al vol
car el autobús en el que 
viajaban desde Ciudad Real 
a la localidad de Santa Cruz 
de Mudela, en la provincia 
ciudadrealeña.

El autobús, en el que via
jaban cerca de cuarenta 
personas, se dirigía a la cita
da localidad para actuar y 
según señaló el propio con
ductor, el accidente ocurrió 
en torno a las diez y media 
de la noche del pasado

► El capítulo de fichaj^^í 
siendo un interesante 
brón en la pretempow* 
Albacete Balompié

► El Último ra^J^ 
la posible vuelta » 
Etcheverry, que »® ¿ 
piernas de aquí y ah j 
fa en el fúbtol intetW"»*

► Mientras le pong n 
desde el principio, 
problema.

► Y si fallara 
Consejo de Admj^j 
baraja, a pene*®" con*’
técnico, otros no .¡^^«e
Di Stefano,
pasa al boxeo^P'^^i» 1*' 
Maradona... con p ^^ 
cártel de Medellín,

> Las declaracionesj^4rf 
denal de Toledo e ^^^ de 
Trasvase a ^^^ 
agradecer, P®^Lsusfi^'^ 
a las inquietudes

> Lo que no * 
que pensara j^^a. A
Murcia sobre ^^^3
final, la 
a llegar hasta la 
na.

martes.
El siniestro se ocasionó 

cuando la rueda izquierda 
del autobus pegó un “re
ventón”, por lo que volvó 
el vehículo.

nino en 
accidente de 
tráfico

Los heridos fueron tras- 
ladados al Hospital 
Gutiérrez Ortega por efec
tivos de emergencia de Cruz 
Roja de Manzanares -al 
estar el de Valdepeñas 
cerrado-. También se hicie
ron cargo de los traslados 
varias ambulancias priva
das, todas ellas coordinadas 
por dos tangos de la Red 
de Radio Emergencia.

Ayer, a las 0:30, en 
la N-301, una furgo
neta matrícula 
M5697-LC, conducida 
por C.D.D., se salió 
de la vía provocando 
la muerte a I.F.D. de 
11 años. Mientras que 
S.M.F.D., de 12 años 
resultó leve y I.F.D. 
de 8 años, grave.

1
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